令和4年度

歳入歳出決算書

高知県香美市

目 次

一般会計・・・・・・・・・・	•	•	•	•	•	•	•]
国民健康保険特別会計(事業勘定) • • •	•	•	•	•	•	•	• 15]
介護保険特別会計(保険事業勘定) • • •	•	•	•	•	•	•	• 169
介護保険特別会計(介護サービス事業勘定)	•	•	•	•	•	•	• 195
後期高齢者医療特別会計 • • • • •	•	•	•	•	•	•	• 207
財産に関する調書・・・・・・・・・	•	•	•	•	•	•	• 22]

 令和4年度

 歳入歳
 出決算

一般 会計

香 美 市

令和 4年度 一般会計 歳入歳出決算書

歳 入

成 八	<u></u>	<u> </u>	T	1	1	İ	中位,门/
款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
1. 市税		2, 664, 068, 000	2, 728, 651, 066	2, 685, 806, 925	2, 688, 438	40, 155, 703	21, 738, 925
	1. 市民税	1, 043, 324, 000	1, 059, 972, 532	1, 046, 630, 942	689, 140	12, 652, 450	3, 306, 942
	2. 固定資産税	1, 367, 288, 000	1, 401, 041, 911	1, 375, 340, 771	1, 622, 654	24, 078, 486	8, 052, 771
	3. 軽自動車税	113, 951, 000	115, 962, 368	112, 160, 957	376, 644	3, 424, 767	\triangle 1, 790, 043
	4. たばこ税	139, 018, 000	150, 942, 255	150, 942, 255	0	0	11, 924, 255
	5. 入湯税	487, 000	732, 000	732, 000	0	0	245, 000
2. 地方讓与税		268, 945, 000	267, 482, 000	267, 482, 000	0	0	△1, 463, 000
	1. 地方揮発油譲与税	33, 599, 000	32, 416, 000	32, 416, 000	0	0	△1, 183, 000
	2. 自動車重量譲与税	97, 315, 000	97, 030, 000	97, 030, 000	0	0	△285, 000
	3. 森林環境讓与稅	138, 031, 000	138, 036, 000	138, 036, 000	0	0	5, 000
3. 利子割交付金		2, 943, 000	2, 916, 000	2, 916, 000	0	0	△27, 000
	1. 利子割交付金	2, 943, 000	2, 916, 000	2, 916, 000	0	0	△27, 000
4. 配当割交付金		10, 926, 000	10, 918, 000	10, 918, 000	0	0	△8,000
	1. 配当割交付金	10, 926, 000	10, 918, 000	10, 918, 000	0	0	△8,000
5. 株式等譲渡所得割交付金		12, 335, 000	12, 314, 000	12, 314, 000	0	0	△21,000
	1. 株式等譲渡所得割交付金	12, 335, 000	12, 314, 000	12, 314, 000	0	0	△21,000

歳入		11 4 H + ++		11 // 八/ // // // // // // // // // // // /	IV T E		(単位:円)
款	項	予算現額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
6. 法人事業税交付金		30, 322, 000	29, 678, 000	29, 678, 000	0	0	△644, 000
	1. 法人事業税交付金	30, 322, 000	29, 678, 000	29, 678, 000	0	0	△644, 000
7. 地方消費税交付金		651, 755, 000	651, 755, 000	651, 755, 000	0	0	0
	1. 地方消費税交付金	651, 755, 000	651, 755, 000	651, 755, 000	0	0	0
8. ゴルフ場利用税交付金		15, 905, 000	15, 312, 990	15, 312, 990	0	0	△592, 010
	1. ゴルフ場利用税交付金	15, 905, 000	15, 312, 990	15, 312, 990	0	0	△592,010
9. 環境性能割交付金		8, 532, 000	8, 474, 000	8, 474, 000	0	0	△58,000
	1. 環境性能割交付金	8, 532, 000	8, 474, 000	8, 474, 000	0	0	△58,000
10. 地方特例交付金		20, 428, 000	20, 431, 000	20, 431, 000	0	0	3,000
	1. 地方特例交付金	19, 873, 000	19, 873, 000	19, 873, 000	0	0	0
	新型コロナウイルス感染症対 2. 策地方税減収補填特別交付金	555, 000	558, 000	558, 000	0	0	3, 000
11. 地方交付税		6, 891, 521, 000	7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000	0	0	221, 131, 000
	1. 地方交付税	6, 891, 521, 000	7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000	0	0	221, 131, 000
12. 交通安全対策特別交付金		2, 822, 000	2, 553, 000	2, 553, 000	0	0	△269, 000
	1. 交通安全対策特別交付金	2, 822, 000	2, 553, 000	2, 553, 000	0	0	△269, 000
13. 分担金及び負担金		62, 720, 000	52, 416, 883	52, 030, 022	0	386, 861	△10, 689, 978

令和 4年度 一般会計 歳入歳出決算書

歳 入

款	項	予算現額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
	1. 分担金	17, 146, 000	7, 015, 000	7, 015, 000	0	0	△10, 131, 000
	2. 負担金	45, 574, 000	45, 401, 883	45, 015, 022	0	386, 861	△558, 978
14. 使用料及び手数料		936, 209, 000	929, 750, 409	928, 209, 823	47, 102	1, 493, 484	△7, 999, 177
	1. 使用料	858, 862, 000	857, 869, 362	856, 331, 976	47, 102	1, 490, 284	△2, 530, 024
	2. 手数料	77, 347, 000	71, 881, 047	71, 877, 847	0	3, 200	△5, 469, 153
15. 国庫支出金		3, 377, 981, 000	3, 016, 198, 532	3, 016, 198, 532	0	0	△361, 782, 468
	1. 国庫負担金	1, 500, 172, 000	1, 416, 871, 095	1, 416, 871, 095	0	0	△83, 300, 905
	2. 国庫補助金	1, 869, 593, 000	1, 593, 932, 431	1, 593, 932, 431	0	0	△275, 660, 569
	3. 国庫委託金	8, 216, 000	5, 395, 006	5, 395, 006	0	0	△2, 820, 994
16. 県支出金		1, 663, 262, 000	1, 443, 075, 772	1, 443, 075, 772	0	0	△220, 186, 228
	1. 県負担金	587, 340, 000	536, 057, 001	536, 057, 001	0	0	△51, 282, 999
	2. 県補助金	978, 123, 000	815, 500, 580	815, 500, 580	0	0	$\triangle 162, 622, 420$
	3. 県委託金	97, 799, 000	91, 518, 191	91, 518, 191	0	0	△6, 280, 809
17. 財産収入		24, 509, 000	19, 524, 260	19, 524, 260	0	0	△4, 984, 740
	1. 財産運用収入	18, 307, 000	17, 931, 086	17, 931, 086	0	0	△375, 914
	2. 財産売払収入	6, 202, 000	1, 593, 174	1, 593, 174	0	0	△4, 608, 826

令和 4年度 一般会計 歳入歳出決算書

(単位:円)									
款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較		
18. 寄附金		173, 001, 000	142, 853, 000	142, 853, 000	0	0	△30, 148, 000		
	1. 寄附金	173, 001, 000	142, 853, 000	142, 853, 000	0	0	△30, 148, 000		
19. 繰入金		1, 852, 435, 000	1, 013, 949, 795	1, 013, 949, 795	0	0	△838, 485, 205		
	1. 繰入金	1, 852, 377, 000	1, 013, 891, 245	1, 013, 891, 245	0	0	△838, 485, 755		
	2. 特別会計繰入金	58, 000	58, 550	58, 550	0	0	550		
20. 繰越金		454, 767, 000	454, 767, 745	454, 767, 745	0	0	745		
	1. 繰越金	454, 767, 000	454, 767, 745	454, 767, 745	0	0	745		
21. 諸収入		284, 296, 000	510, 762, 392	264, 015, 389	5, 697, 630	241, 049, 373	△20, 280, 611		
	延滞金、加算金及び過料 1. 等	4, 249, 000	5, 361, 472	2, 511, 081	624, 908	2, 225, 483	△1,737,919		
	2. 市預金利子	1,000	99	99	0	0	△901		
	3. 貸付金元利収入	12, 368, 000	238, 510, 458	18, 759, 683	3, 242, 580	216, 508, 195	6, 391, 683		
	4. 受託事業収入	4, 243, 000	3, 595, 690	3, 595, 690	0	0	△647, 310		
	5. 雑入	263, 435, 000	263, 294, 673	239, 148, 836	1, 830, 142	22, 315, 695	△24, 286, 164		
22. 市債		2, 927, 124, 000	2, 363, 824, 000	2, 363, 824, 000	0	0	△563, 300, 000		
	1. 市債	2, 927, 124, 000	2, 363, 824, 000	2, 363, 824, 000	0	0	△563, 300, 000		
歳	入 合 計	22, 336, 806, 000	20, 810, 259, 844	20, 518, 741, 253	8, 433, 170	283, 085, 421	△1, 818, 064, 747		

歳 出

款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不 用 額	予算現額と支出済額との比較
1. 議会費		130, 279, 000	125, 805, 178	0	4, 473, 822	4, 473, 822
	1. 議会費	130, 279, 000	125, 805, 178	0	4, 473, 822	4, 473, 822
2. 総務費		2, 434, 920, 129	2, 233, 861, 440	5, 589, 000	195, 469, 689	201, 058, 689
	1. 総務管理費	2, 071, 287, 919	1, 893, 521, 522	5, 589, 000	172, 177, 397	177, 766, 397
	2. 徴税費	205, 864, 100	192, 163, 294	0	13, 700, 806	13, 700, 806
	3. 戸籍住民基本台帳費	69, 157, 318	66, 203, 806	0	2, 953, 512	2, 953, 512
	4. 選挙費	69, 294, 192	63, 226, 148	0	6, 068, 044	6, 068, 044
	5. 統計調査費	2, 032, 600	1, 741, 933	0	290, 667	290, 667
	6. 監査委員費	17, 284, 000	17, 004, 737	0	279, 263	279, 263
3. 民生費		7, 017, 602, 883	6, 563, 674, 951	32, 726, 000	421, 201, 932	453, 927, 932
	1. 社会福祉費	3, 656, 740, 983	3, 459, 159, 095	0	197, 581, 888	197, 581, 888
	2. 児童福祉費	2, 645, 592, 900	2, 486, 571, 854	32, 726, 000	126, 295, 046	159, 021, 046
	3. 生活保護費	715, 269, 000	617, 944, 002	0	97, 324, 998	97, 324, 998
4. 衛生費		2, 078, 432, 000	1, 896, 945, 767	2, 000, 000	179, 486, 233	181, 486, 233
	1. 保健衛生費	1, 609, 268, 000	1, 433, 420, 102	2,000,000	173, 847, 898	175, 847, 898
	2. 清掃費	469, 016, 000	463, 525, 665	0	5, 490, 335	5, 490, 335

17 11 1 12 12 12 12 13 13 13									
款	項	予算現額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較			
	3. 水道費	148, 000	0	0	148, 000	148,000			
5. 労働費		1,000	0	0	1,000	1,000			
	1. 労働諸費	1,000	0	0	1,000	1,000			
6. 農林水産業費		1, 031, 436, 800	894, 869, 165	92, 010, 000	44, 557, 635	136, 567, 635			
	1. 農業費	418, 360, 800	392, 968, 562	14, 384, 000	11, 008, 238	25, 392, 238			
	2. 林業費	613, 076, 000	501, 900, 603	77, 626, 000	33, 549, 397	111, 175, 397			
7. 商工費		913, 193, 800	687, 717, 825	88, 718, 000	136, 757, 975	225, 475, 975			
	1. 商工費	913, 193, 800	687, 717, 825	88, 718, 000	136, 757, 975	225, 475, 975			
8. 土木費		1, 099, 845, 791	885, 970, 406	166, 574, 000	47, 301, 385	213, 875, 385			
	1. 土木管理費	62, 197, 000	59, 143, 965	0	3, 053, 035	3, 053, 035			
	2. 道路橋梁費	704, 294, 000	555, 470, 268	136, 328, 000	12, 495, 732	148, 823, 732			
	3. 河川費	59, 787, 010	31, 607, 700	16, 502, 000	11, 677, 310	28, 179, 310			
	4. 都市計画費	186, 046, 000	164, 471, 166	13, 744, 000	7, 830, 834	21, 574, 834			
	6. 住宅費	87, 521, 781	75, 277, 307	0	12, 244, 474	12, 244, 474			
9. 消防費		1, 110, 127, 151	875, 145, 105	177, 705, 000	57, 277, 046	234, 982, 046			
	1. 消防費	1, 110, 127, 151	875, 145, 105	177, 705, 000	57, 277, 046	234, 982, 046			

歳出

成						中心 . 门/
款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較
10. 教育費		2, 855, 592, 278	2, 563, 975, 871	165, 171, 000	126, 445, 407	291, 616, 407
	1. 教育総務費	375, 696, 987	343, 294, 322	9, 900, 000	22, 502, 665	32, 402, 665
	2. 小学校費	406, 361, 465	372, 704, 210	0	33, 657, 255	33, 657, 255
	3. 中学校費	329, 066, 826	201, 767, 509	103, 150, 000	24, 149, 317	127, 299, 317
	4. 社会教育費	958, 727, 600	933, 979, 216	2, 408, 000	22, 340, 384	24, 748, 384
	5. 人権教育費	12, 286, 000	10, 124, 990	0	2, 161, 010	2, 161, 010
	6. 保健体育費	773, 453, 400	702, 105, 624	49, 713, 000	21, 634, 776	71, 347, 776
11. 災害復旧費		567, 939, 000	338, 041, 710	118, 940, 000	110, 957, 290	229, 897, 290
	農林水産業施設災害復旧 1. 費	343, 639, 000	216, 872, 620	60, 847, 000	65, 919, 380	126, 766, 380
	2. 公共土木施設災害復旧費	224, 300, 000	121, 169, 090	58, 093, 000	45, 037, 910	103, 130, 910
12. 公債費		2, 094, 101, 922	2, 094, 100, 953	0	969	969
	1. 公債費	2, 094, 101, 922	2, 094, 100, 953	0	969	969
13. 諸支出金		988, 841, 000	972, 839, 648	0	16, 001, 352	16, 001, 352
	1. 県収入証紙売捌費	2, 656, 000	2, 656, 000	0	0	0
	2. 基金費	986, 185, 000	970, 183, 648	0	16, 001, 352	16, 001, 352
14. 予備費		14, 493, 246	0	0	14, 493, 246	14, 493, 246

令和 4年度 一般会計 歳入歳出決算書

歳 出		,,,,,,	7,50,20,7	"4747 1"474		(単位:円)
款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不 用 額	予算現額と支出済額との比較
	1. 予備費	14, 493, 246	0	0	14, 493, 246	14, 493, 246
歳出	合 計	22, 336, 806, 000	20, 132, 948, 019	849, 433, 000	1, 354, 424, 981	2, 203, 857, 981

歲入歲出差引残額 385,793,234 円

うち基金繰入額 133,007,000 円

令和5年9月1日 提出

香美市長 依光 晃一郎

令 和 4 年 度

歳入歳出決算事項別明細書

一般 会計

香 美 市

農 入

					予 算	現 額										
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	Ê	ñ	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額		備	考	
			コツ丁昇帜	畑工 丁 弄 俶	財源充当額	рІ	区 分	金 額								
1.市税			2, 666, 714, 000	△2, 646, 000		2, 664, 068, 000			2, 728, 651, 066	2, 685, 806, 925	2, 688, 438	40, 155, 703				
	1.市民税		1, 043, 324, 000			1, 043, 324, 000			1, 059, 972, 532	1, 046, 630, 942	689, 140	12, 652, 450				
		1.個人	940, 352, 000			940, 352, 000			956, 199, 232	942, 725, 442	689, 140	12, 784, 650				
							1.現年課税分	932, 884, 000	942, 107, 941	936, 618, 299		5, 489, 642	•還付未済額			382, 05
							2.滞納繰越分	7, 468, 000	14, 091, 291	6, 107, 143	689, 140	7, 295, 008				
		2.法人	102, 972, 000			102, 972, 000			103, 773, 300	103, 905, 500		△132, 200				
							1.現年課税分	102, 632, 000	103, 627, 500	103, 905, 500		△278, 000	•還付未済額			417, 70
							2.滞納繰越分	340, 000	145, 800	0		145, 800				
	2.固定資産税		1, 369, 934, 000	△2, 646, 000		1, 367, 288, 000			1, 401, 041, 911	1, 375, 340, 771	1, 622, 654	24, 078, 486				
		1.固定資産税	1, 320, 777, 000	△2, 646, 000		1, 318, 131, 000			1, 351, 884, 811	1, 326, 183, 671	1, 622, 654	24, 078, 486				
							1.現年課税分	1, 309, 840, 000	1, 329, 864, 900	1, 319, 566, 300		10, 298, 600	•還付未済額			189, 54
							2.滞納繰越分	8, 291, 000	22, 019, 911	6, 617, 371	1, 622, 654	13, 779, 886	•還付未済額			51
		2.国有資産等 所在市町村	49, 157, 000			49, 157, 000			49, 157, 100	49, 157, 100		0				
		交付金					1.現年課税分	49, 157, 000	49, 157, 100	49, 157, 100		0				
	3.軽自動車税		113, 951, 000			113, 951, 000			115, 962, 368	112, 160, 957	376, 644	3, 424, 767				
		1.環境性能割	7, 712, 000			7, 712, 000			6, 124, 700	6, 124, 700		0				
							1.現年課税分	7, 712, 000	6, 124, 700	6, 124, 700		0				
		2.種別割	106, 239, 000			106, 239, 000			109, 837, 668	106, 036, 257	376, 644	3, 424, 767				
							1.現年課税分	105, 175, 000	106, 195, 300	105, 043, 047		1, 152, 253	•還付未済額			50, 60
							2.滞納繰越分	1, 064, 000	3, 642, 368	993, 210	376, 644	2, 272, 514				
	4.たばこ税		139, 018, 000			139, 018, 000			150, 942, 255	150, 942, 255		0				
		1.たばこ税	139, 018, 000			139, 018, 000			150, 942, 255	150, 942, 255		0				
							1.現年課税分	139, 018, 000	150, 942, 255	150, 942, 255		0				
	5.入湯税		487, 000			487, 000			732, 000	732, 000		0				
		1.入湯税	487, 000			487, 000			732, 000	732, 000		0				
							1.現年課税分	487, 000	732, 000	732, 000		0				
2.地方譲与税			269, 249, 000	△304, 000		268, 945, 000			267, 482, 000	267, 482, 000		0	·			

					予 算	現額								(単位: F
款	項	目	and the state of the state of	I barre and finite states	継続費及び繰 越事業費繰越	-1	鎖	i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			当初予算額	補正予算額	越事業費繰越 財源充当額	計	区 分	金 額						
2.地方譲与税	1.地方揮発油 譲与税		33, 599, 000			33, 599, 000			32, 416, 000	32, 416, 000		0		
	µ≱x - 7 -17/L	1.地方揮発油 譲与税	33, 599, 000			33, 599, 000			32, 416, 000	32, 416, 000		0		
		H3X J 1/JL					1.地方揮発油 譲与税	33, 599, 000	32, 416, 000	32, 416, 000		0		
	2.自動車重量 譲与税		97, 315, 000			97, 315, 000			97, 030, 000	97, 030, 000		0		
	政士加	1.自動車重量 譲与税	97, 315, 000			97, 315, 000			97, 030, 000	97, 030, 000		0		
		ppペープ・インル					1.自動車重量 譲与税	97, 315, 000	97, 030, 000	97, 030, 000		0		
	3.森林環境譲		138, 335, 000	△304, 000		138, 031, 000			138, 036, 000	138, 036, 000		0		
	与税	1.森林環境譲 与税	138, 335, 000	△304, 000		138, 031, 000			138, 036, 000	138, 036, 000		0		
		子悦					1.森林環境譲 与税	138, 031, 000	138, 036, 000	138, 036, 000		0		
3.利子割交付 金			4, 878, 000	△1, 935, 000		2, 943, 000			2, 916, 000	2, 916, 000		0		
弦	1.利子割交付 金		4, 878, 000	△1, 935, 000		2, 943, 000			2, 916, 000	2, 916, 000		0		
	<u>Ar</u>	1.利子割交付 金	4, 878, 000	△1, 935, 000		2, 943, 000			2, 916, 000	2, 916, 000		0		
		MZ.					1.利子割交付 金	2, 943, 000	2, 916, 000	2, 916, 000		0		
4.配当割交付 金			14, 134, 000	△3, 208, 000		10, 926, 000			10, 918, 000	10, 918, 000		0		
弦	1.配当割交付 金		14, 134, 000	△3, 208, 000		10, 926, 000			10, 918, 000	10, 918, 000		0		
	NE.	1.配当割交付 金	14, 134, 000	△3, 208, 000		10, 926, 000			10, 918, 000	10, 918, 000		0		
		MZ.					1.配当割交付 金	10, 926, 000	10, 918, 000	10, 918, 000		0		
5.株式等譲渡 所得割交付			18, 924, 000	△6, 589, 000		12, 335, 000			12, 314, 000	12, 314, 000		0		
金金	1.株式等譲渡 所得割交付		18, 924, 000	△6, 589, 000		12, 335, 000			12, 314, 000	12, 314, 000		0		
	金	1.株式等譲渡 所得割交付	18, 924, 000	△6, 589, 000		12, 335, 000			12, 314, 000	12, 314, 000		0		
		金					1.株式等譲渡 所得割交付 金	12, 335, 000	12, 314, 000	12, 314, 000		0		
6.法人事業税			31, 112, 000	△790, 000		30, 322, 000			29, 678, 000	29, 678, 000		0		
交付金	1.法人事業税 交付金		31, 112, 000	△790, 000		30, 322, 000			29, 678, 000	29, 678, 000		0		

								1	ı	1		 		(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	餌	i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
			→ 13.1 9F BA	111111111111111111111111111111111111111	財源充当額	н	区 分	金 額						
6.法人事業税 交付金	1.法人事業税 交付金	1.法人事業税 交付金	31, 112, 000	△790, 000		30, 322, 000			29, 678, 000	29, 678, 000		0		
文刊业	文刊並	文目並					1.法人事業税 交付金	30, 322, 000	29, 678, 000	29, 678, 000		0		
7.地方消費税 交付金			619, 171, 000	32, 584, 000		651, 755, 000			651, 755, 000	651, 755, 000		0		
久刊並	1.地方消費税 交付金		619, 171, 000	32, 584, 000		651, 755, 000			651, 755, 000	651, 755, 000		0		
	文刊並	1.地方消費税 交付金	619, 171, 000	32, 584, 000		651, 755, 000			651, 755, 000	651, 755, 000		0		
		文刊並					1.地方消費税 交付金	651, 755, 000	651, 755, 000	651, 755, 000		0		
8.ゴルフ場利			15, 181, 000	724, 000		15, 905, 000			15, 312, 990	15, 312, 990		0		
用税交付金	1.ゴルフ場利 用税交付金		15, 181, 000	724, 000		15, 905, 000			15, 312, 990	15, 312, 990		0		
	用悦父刊金	1.ゴルフ場利	15, 181, 000	724, 000		15, 905, 000			15, 312, 990	15, 312, 990		0		
		用税交付金					1.ゴルフ場利 用税交付金	15, 905, 000	15, 312, 990	15, 312, 990		0		
9.環境性能割 交付金			9, 650, 000	△1, 118, 000		8, 532, 000			8, 474, 000	8, 474, 000		0		
久刊並	1.環境性能割 交付金		9, 650, 000	△1, 118, 000		8, 532, 000			8, 474, 000	8, 474, 000		0		
	文刊並	1.環境性能割 交付金	9, 650, 000	△1, 118, 000		8, 532, 000			8, 474, 000	8, 474, 000		0		
		文刊並					1.環境性能割 交付金	8, 532, 000	8, 474, 000	8, 474, 000		0		
10.地方特例交 付金			12, 549, 000	7, 879, 000		20, 428, 000			20, 431, 000	20, 431, 000		0		
刊金	1.地方特例交 付金		12, 549, 000	7, 324, 000		19, 873, 000			19, 873, 000	19, 873, 000		0		
	刊金	1.地方特例交 付金	12, 549, 000	7, 324, 000		19, 873, 000			19, 873, 000	19, 873, 000		0		
		11) SE					1.地方特例交 付金	19, 873, 000	19, 873, 000	19, 873, 000		0		
	2.新型コロナ ウイルス感		0	555, 000		555, 000			558, 000	558, 000		0		
	染症対策地	1.新型コロナ ウイルス感	0	555, 000		555, 000			558, 000	558, 000		0		
	方税減収補 填特別交付 金	ウィルス感 染症対策地 方税減収補 填特別交付 金					1.新型コロナ ウイルス感 染症対策地 方税減収補 填特別交付 金	555, 000	558, 000	558, 000		0		
11.地方交付税			6, 700, 000, 000	191, 521, 000		6, 891, 521, 000			7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000		0		

1													(単位:円)
					予 算	現額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	Î		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			-107 7 9F BX	110-11-1 7 9 7 80	財源充当額	1	区 分	金 額					
11.地方交付税	1.地方交付税		6, 700, 000, 000	191, 521, 000		6, 891, 521, 000			7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000		0	
		1.地方交付税	6, 700, 000, 000	191, 521, 000		6, 891, 521, 000			7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000		0	
							1.地方交付税	6, 891, 521, 000	7, 112, 652, 000	7, 112, 652, 000		0	·普通交付税 6,341,521,00 ·特別交付税 771,131,00
12.交通安全対 策特別交付			2, 822, 000			2, 822, 000			2, 553, 000	2, 553, 000		0	
金	1.交通安全対 策特別交付		2, 822, 000			2, 822, 000			2, 553, 000	2, 553, 000		0	
	金	1.交通安全対 策特別交付	2, 822, 000			2, 822, 000			2, 553, 000	2, 553, 000		0	
		金					1.交通安全対 策特別交付 金	2, 822, 000	2, 553, 000	2, 553, 000		0	
13.分担金及び 負担金			53, 244, 000	1, 730, 000	7, 746, 000	62, 720, 000			52, 416, 883	52, 030, 022		386, 861	
貝担金	1.分担金		6, 920, 000	2, 480, 000	7, 746, 000	17, 146, 000			7, 015, 000	7, 015, 000		0	
		1.農林水産業 費分担金	1, 670, 000			1, 670, 000			1, 450, 000	1, 450, 000		0	
		复刀担 壶					1.ダム周辺環 境整備事業 分担金	1, 370, 000	1, 351, 000	1, 351, 000		0	
							2.市単独工事 分担金	300, 000	99, 000	99, 000		0	
		2.土木費分担 金	2, 000, 000	750, 000	4, 023, 000	6, 773, 000			2, 847, 000	2, 847, 000		0	
		蒁					1.がけくずれ 住家防災対 策事業費分 担金	6, 773, 000	2, 847, 000	2, 847, 000		0	・がけくずれ住家防災対策事業費分担金 874,00 繰越明許費・がけくずれ住家防災対策事業費分担金 1,973,00
		3.災害復旧事	3, 250, 000	1, 730, 000	3, 723, 000	8, 703, 000			2, 718, 000	2, 718, 000		0	
		業費分担金					1.農林業施設 災害復旧事 業費分担金	8, 703, 000	2, 718, 000	2, 718, 000		0	繰越明許費 •現年度農地補助災 92,00 •農地単災 2,626,00
	2.負担金		46, 324, 000	△750, 000		45, 574, 000			45, 401, 883	45, 015, 022		386, 861	
		1.民生費負担	42, 316, 000			42, 316, 000			42, 360, 923	41, 974, 062		386, 861	
		金					1.保育園保護 者負担金	16, 063, 000	16, 942, 140	16, 942, 140		0	
							2.保育園保護 者負担金滞 納繰越分	264, 000	371, 648	110, 238		261, 410	

														(単位:
			_		予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	餌	i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			コル1光似	市工 1 开帜	財源充当額	П	区 分	金 額						
13.分担金及び 負担金	2.負担金	1.民生費負担金					3.日本スポー ツ振興セン ター保護者 負担金	189, 000	176, 400	176, 400		0		
							4.老人保護措 置費負担金	24, 156, 000	23, 025, 069	22, 899, 618		125, 451		
							5.高齢者生活 福祉センタ 一利用者負 担金	180, 000	0	0		0		
							6.一時保育事 業保護者負 担金	1, 350, 000	1, 779, 000	1, 779, 000		0		
							7.生活管理指 導員派遣利 用者負担金	48,000	0	0		0		
							8.広域福祉避 難所負担金	66, 000	66, 666	66, 666		0		
		2.教育費負担 金	758, 000			758, 000			540, 960	540, 960		0		
		M.					1.日本スポー ツ振興セン ター (小学 校) 保護者 負担金	511, 000	382, 720	382, 720		0		
							2.日本スポー ツ振興セン ター(中学 校)保護者 負担金	247, 000	158, 240	158, 240		0		
		3.農林水産業 費負担金	3, 250, 000	△750, 000		2, 500, 000			2, 500, 000	2, 500, 000		0		
							1.農業クラス ター等促進 事業他市町 村負担金	2, 500, 000	2, 500, 000	2, 500, 000		0		
14.使用料及び			997, 942, 000	△61, 733, 000		936, 209, 000			929, 750, 409	928, 209, 823	47, 102	1, 493, 484		
手数料	1.使用料		920, 597, 000	△61, 735, 000		858, 862, 000			857, 869, 362	856, 331, 976	47, 102	1, 490, 284		
		1.総務使用料	13, 616, 000			13, 616, 000			13, 447, 575	13, 447, 575		0		
							1.行政財産目 的外使用料	10, 234, 000	10, 519, 155	10, 519, 155		0		

															(単位:円)
					予 算	現額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	ग	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			コツノ弁帆	加工了弁帜	財源充当額	н	区 分	金 額							
14.使用料及び 手数料	1.使用料	1.総務使用料					2.交通施設使 用料	2, 280, 000	2, 272, 430	2, 272, 430		0			
							3.奥物部ふれ あいプラザ 使用料	500, 000	186, 840	186, 840		0			
							4.基幹集落セ ンター使用 料	600, 000	469, 150	469, 150		0			
							5.繁藤地区コ ミュニティ ーセンター 使用料	2,000	0	0		0			
		2.民生使用料	769, 748, 000	△70, 808, 000		698, 940, 000			689, 309, 003	688, 157, 973	45, 000	1, 106, 030			
							1.ふれあい交 流センター 使用料	490, 000	503, 440	503, 440		0			
							2.地域福祉セ ンター土佐 山田使用料	35, 000	25, 441	25, 441		0			
							3.保育料	697, 494, 000	687, 650, 552	687, 299, 332		351, 220	保育料施設型給付費還付未済額		37, 324, 870 649, 974, 462 12, 080
							4.保育所利用 者負担額滞 納繰越分	921, 000	1, 129, 570	329, 760	45, 000	754, 810			
		3.衛生使用料	250, 000	250, 000		500, 000			260, 560	260, 560		0			
							 保健福祉センター香北 使用料 	250, 000	10, 560	10, 560		0			
							2.墓地永代使 用料	250, 000	250, 000	250, 000		0			
		4.農林使用料	17, 000			17, 000			3, 740	3, 740		0			
							1.生活改善セ ンター使用 料	1,000	0	0		0			
							2.多目的集会 所使用料	1,000	0	0		0			

					予算	現額								(単位:P
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ī	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			当忉 广 异 (积	畑正丁 昇似	財源充当額	<u>П</u> П	区 分	金 額						
14.使用料及び 手数料	1.使用料	4.農林使用料					4.農林漁業体 験実習館使 用料	15,000	3, 740	3, 740		0		
		5.商工使用料	1,000			1,000			3, 190	3, 190		0		
							1.大井平体験 実習館使用 料	1,000	3, 190	3, 190		0		
		6.土木使用料	84, 206, 000			84, 206, 000			86, 202, 182	85, 815, 826	2, 102	384, 254		
							1.道路使用料	2, 600, 000	2, 103, 660	2, 103, 660		0		
							2.公園使用料	1, 100, 000	999, 700	999, 700		0		
							3.住宅使用料	75, 538, 000	77, 540, 400	77, 314, 000		226, 400		
							4.住宅使用料 滞納繰越分	322, 000	438, 280	301, 426		136, 854		
							5.住宅駐車場 使用料	4, 207, 000	4, 243, 550	4, 222, 550		21, 000		
							6.住宅駐車場 使用料滞納 繰越分	17, 000	17, 850	17, 850		0		
							7.法定外公共 物使用料	191, 000	277, 380	277, 380		0		
							8.住宅水道等 使用料	1,000	2, 102	0	2, 102	0		
							9.残土処理場 使用料	30, 000	526, 660	526, 660		0		
							10.行政財産目 的外使用料	200, 000	52, 600	52, 600		0		
		7.消防使用料	48, 000			48, 000			58, 920	58, 920		0		
							1.行政財産目 的外使用料	48, 000	58, 920	58, 920		0		
		8.教育使用料	52, 711, 000	8, 823, 000		61, 534, 000			68, 584, 192	68, 584, 192		0		
							1.公民館使用 料	3, 000, 000	2, 728, 920	2, 728, 920		0		
							2.社会体育施 設使用料	3, 820, 000	3, 244, 370	3, 244, 370		0		

														(単位:円
					予 算	現額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	ři	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			コツノチ吸	加工丁并积	財源充当額	μι	区 分	金 額						
14.使用料及び 手数料	1.使用料	8.教育使用料					3.社会教育施 設使用料	4, 000	1, 320	1, 320		0		
							4.美術館使用 料	1, 369, 000	2, 330, 270	2, 330, 270		0		
							5.吉井勇記念 館使用料	150, 000	105, 600	105, 600		0		
							6.寄宿舎使用 料	311, 000	243, 607	243, 607		0		
							7.やなせたか し記念館使 用料	52, 000, 000	58, 792, 404	58, 792, 404		0		
							8.学校施設使 用料	5, 000	52, 325	52, 325		0		
							9.行政財産目 的外使用料	859, 000	1, 042, 786	1, 042, 786		0		
							10.コミュニテ ィセンター 使用料	10,000	42, 590	42, 590		0		
							14.図書館使用 料	6,000	0	0		0		
	2.手数料		77, 345, 000	2,000		77, 347, 000			71, 881, 047	71, 877, 847		3, 200		
		1.総務手数料	17, 529, 000			17, 529, 000			15, 019, 627	15, 019, 627		0		
							1.臨時運行許 可手数料	248, 000	201, 000	201, 000		0		
							2.督促手数料	1, 570, 000	1, 184, 777	1, 184, 777		0		
							3.戸籍手数料	7, 116, 000	6, 539, 950	6, 539, 950		0		
							4.証明手数料	5, 827, 000	4, 803, 900	4, 803, 900		0		
							5.公簿閲覧手 数料	30, 000	4, 200	4, 200		0		
							6.印鑑登録証 交付手数料	238, 000	207, 300	207, 300		0		
							8.税務証明手 数料	2, 470, 000	2, 025, 700	2, 025, 700		0		
							9.地籍調査成 果品等交付 手数料	30,000	52, 800	52, 800		0		

					予 算	現額							(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ī	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			-107.1 34.0X	111111111111111111111111111111111111111	財源充当額	н	区 分	金 額					
14.使用料及び 手数料	2.手数料	2.民生手数料	60, 000	1,000		61,000			23, 500	23, 500		0	
							1.督促手数料	51, 000	17, 800	17, 800		0	
							2.証明手数料	10, 000	5, 700	5, 700		0	
		3.衛生手数料	59, 417, 000	1,000		59, 418, 000			56, 460, 920	56, 457, 720		3, 200	
							1.犬登録等交 付手数料	1, 020, 000	783, 930	780, 930		3,000	
							2.廃棄物処理 手数料	52, 787, 000	49, 850, 650	49, 850, 650		0	
							3.小動物等処 理手数料	20, 000	6, 240	6, 240		0	
							4.一般廃棄物 収集運搬業 許可申請等 手数料	53, 000	38, 500	38, 500		0	
							5.粗大ごみ処 理手数料	5, 500, 000	5, 771, 400	5, 771, 400		0	
							6.特定家庭用 機器運搬手 数料	20,000	0	0		0	
							7.一般廃棄物 処分業許可 申請等手数 料	11, 000	10,000	10,000		0	
							8.浄化槽清掃 業許可申請 手数料	5,000	0	0		0	
							9.一般廃棄物 処理業等証 明手数料	1,000	0	0		0	
							12.督促手数料	1,000	200	0		200	医療費助成返還分
		4.農林手数料	179, 000			179, 000			139, 700	139, 700		0	
							1.非農地証明 手数料	144, 000	111, 000	111,000		0	
							2.鳥獣飼養登 録票交付手 数料	20,000	17, 000	17, 000		0	

													(単位:円)
					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	Ť	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			-1 07 7 9F BA	111111111111111111111111111111111111111	財源充当額	н	区 分	金額					
14.使用料及び 手数料	2.手数料	4.農林手数料					3.耕地証明等 手数料	12, 000	11, 100	11, 100		0	
							4.人・農地プ ラン証明手 数料	1,000	0	0		0	
							5.火入許可申 請手数料	1,000	300	300		0	
							8.土地証明手 数料	1,000	300	300		0	
		5.土木手数料	55, 000			55, 000			70, 800	70, 800		0	
							1.立会手数料	35, 000	48, 900	48, 900		0	
							2.土地証明手 数料	20,000	21, 900	21, 900		0	
		6.消防手数料	105, 000			105, 000			166, 500	166, 500		0	
							1.消防手数料	105, 000	166, 500	166, 500		0	・危険物等検査手数料・各種証明手数料 166,500
15.国庫支出金			2, 361, 975, 000	807, 874, 000	208, 132, 000	3, 377, 981, 000			3, 016, 198, 532	3, 016, 198, 532		0	
	1.国庫負担金		1, 385, 917, 000	44, 782, 000	69, 473, 000	1, 500, 172, 000			1, 416, 871, 095	1, 416, 871, 095		0	
		1.民生費国庫 負担金	1, 277, 164, 000	6, 063, 000		1, 283, 227, 000			1, 263, 210, 528	1, 263, 210, 528		0	
		其把亚					1.児童手当負 担金	197, 358, 000	196, 638, 331	196, 638, 331		0	
							2.児童扶養手 当給付費負 担金	42, 120, 000	34, 469, 589	34, 469, 589		0	
							3.特別障害者 手当等給付 費負担金	7, 623, 000	6, 458, 107	6, 458, 107		0	
							4.生活保護費 負担金	469, 608, 000	466, 300, 573	466, 300, 573		0	•生活保護費負担金 (医療扶助費等負担金) 309,951,461 •生活保護費負担金 (介護扶助費等負担金) 8,751,152 •生活保護費負担金 (生活扶助費等負担金) 147,597,960
							5.国民健康保 険保険基盤 安定負担金	32, 934, 000	32, 934, 999	32, 934, 999		0	•国民健康保険保険基盤安定負担金(保険者支援分) 32,934,999

					予 算	現額								(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	***	貿		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
					財源充当額		区 分	金額						
15.国庫支出金	1.国庫負担金	1.民生費国庫 負担金					6.障害者総合 支援給付費 負担金	363, 975, 000	364, 024, 748	364, 024, 748		0		
							7.障害者総合 支援医療費 負担金	29, 000, 000	29, 000, 000	29, 000, 000		0		
							8.児童入所施 設措置費等 負担金	1, 320, 000	911, 982	911, 982		0		
							9.生活困窮者 自立支援事 業費負担金	7, 812, 000	7, 812, 000	7, 812, 000		0		
							10.子どものた めの教育・ 保育給付費 負担金	127, 246, 000	120, 473, 514	120, 473, 514		0		
							11.被保護者就 労支援事業 費負担金	1, 734, 000	1, 689, 255	1, 689, 255		0		
							16.被保護者健 康管理支援 事業費負担 金	297, 000	297, 000	297, 000		0		
							17.国民健康保 険未就学児 均等割保険 料負担金	590, 000	590, 150	590, 150		0		
							60.子育てのた めの施設等 利用給付交 付金	1,610,000	1, 610, 280	1, 610, 280		0		
		2.衛生費国庫	72, 455, 000	5, 768, 000		78, 223, 000			60, 000, 567	60, 000, 567		0		
		負担金					1.母子保健衛 生費等国庫 負担金	500, 000	474, 929	474, 929		0		
							2.新型コロナ ウイルスワ クチン接種 対策費国庫 負担金	77, 593, 000	59, 525, 638	59, 525, 638		0		

													(単位:円
					予 算	現額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	# 	区分	金額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
15.国庫支出金	1.国庫負担金	2.衛生費国庫 負担金					3.新型コロナ ウイルスワ クチン予防 接種健康被 害給付費負 担金	130,000	0	0		0	
		3.災害復旧費 国庫負担金	18, 676, 000	23, 476, 000	69, 473, 000	111, 625, 000			66, 563, 000	66, 563, 000		0	
		四					1.公共土木施 設災害復旧 費負担金	111, 625, 000	66, 563, 000	66, 563, 000		0	•現年災 15,571,0 •過年災 4,208,0 繰越明許費 34,291,0 •過年災 12,493,0
		51.教育費国庫	17, 622, 000	9, 475, 000		27, 097, 000			27, 097, 000	27, 097, 000		0	
		負担金					51.公立学校施 設整備費負 担金	27, 097, 000	27, 097, 000	27, 097, 000		0	
	2.国庫補助金		967, 842, 000	763, 092, 000	138, 659, 000	1, 869, 593, 000			1, 593, 932, 431	1, 593, 932, 431		0	
		1.総務費国庫 補助金	35, 817, 000	466, 679, 000	7, 968, 000	510, 464, 000			458, 444, 000	458, 444, 000		0	
		州奶亚					2.個人番号カ ード交付事 務費補助金	9, 144, 000	10, 055, 000	10, 055, 000		0	
							3.社会保障・ 税番号制度 システム整 備費補助金	8, 288, 000	7, 895, 000	7, 895, 000		0	・社会保障・税番号制度システム整備費補助金 6,677,0 繰越明許費 ・社会保障・税番号制度システム整備費補助金 1,218,0
							12.新型コロナ ウイルス感 染症対応地 方創生臨時 交付金	491, 550, 000	438, 325, 000	438, 325, 000		0	 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金 事故繰越費 ・新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金 6,357,0
							14.マイナポイ ント事業費 補助金	1, 482, 000	2, 169, 000	2, 169, 000		0	
							15.地域公共交 通調査事業 補助金	0	0	0		0	
		2.民生費国庫 補助金	487, 577, 000	228, 790, 000	10, 974, 000	727, 341, 000			693, 053, 817	693, 053, 817		0	

					予 算	現額							(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
					財源充当額		区分	金額					
15.国庫支出金	2.国庫補助金	2.民生費国庫 補助金					1.母子家庭等 対策総合支 援事業費補 助金	4, 160, 000	4, 020, 000	4, 020, 000		0	
							2.地域生活支 援事業費補 助金	5, 831, 000	5, 234, 000	5, 234, 000		0	
							3.生活保護適 正実施推進 事業費補助 金	5, 947, 000	5, 842, 000	5, 842, 000		0	
							4.子ども・子 育て支援体 制整備総合 推進事業費 国庫補助金	150, 000	11,000	11,000		0	
							5.子ども・子 育て支援交 付金	69, 833, 000	68, 585, 000	68, 585, 000		0	
							6.介護保険料 低所得者軽 減補助金	29, 704, 000	29, 710, 900	29, 710, 900		0	
							7.生活困窮者 自立支援事 業費補助金	9, 560, 000	7, 260, 000	7, 260, 000		0	
							13.子ども・子 育て支援整 備交付金	8, 454, 000	13, 699, 000	13, 699, 000		0	繰越明許費 ・子ども・子育て支援整備交付金 13,699,000
							19.障害者総合 支援事業費 補助金	836, 000	836, 000	836, 000		0	
							20.児童虐待・ DV対策等総 合支援事業 費補助金	1, 360, 000	1, 359, 000	1, 359, 000		0	
							21.子育て世帯 への臨時特 別給付補助 金	2, 520, 000	300, 549	300, 549		0	繰越明許費 ・子育て世帯への臨時特別給付補助金 300,549
							22.保育対策総 合支援事業 費補助金	3, 782, 000	3, 782, 000	3, 782, 000		0	

					予 算	現額							(単位:円
款	項	目	and the state of the state of	I bear a felicitar	継続費及び繰 越事業費繰越	-1	筤	ii ii	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			当初予算額	補正予算額	越事業費繰越 財源充当額	計	区分	金額					
15.国庫支出金	2.国庫補助金	2.民生費国庫 補助金					24.生活支援臨 時特別事業 費補助金	263, 232, 000	224, 128, 000	224, 128, 000		0	
							61.新型コロナ ウイルス感 染症セーフ ティネット 強化交付金	39, 060, 000	40, 860, 000	40, 860, 000		0	 新型コロナウイルス感染症セーフティネット 強化交付金 22,740,00 新型コロナウイルス感染症セーフティネット 強化交付金(その他) 18,120,00
							63.住民税非課 税世帯等に 対する臨時 特別給付費 補助金	275, 666, 000	275, 663, 378	275, 663, 378		0	
							64.保育士等処 遇改善臨時 特例交付金	7, 246, 000	11, 762, 990	11, 762, 990		0	
		3.衛生費国庫 補助金	49, 496, 000	28, 953, 000		78, 449, 000			60, 381, 000	60, 381, 000		0	
		тул ш					1.循環型社会 形成推進交 付金	4, 676, 000	4, 676, 000	4, 676, 000		0	
							2.母子保健衛 生費国庫補 助金	912, 000	926, 000	926, 000		0	
							3.感染症予防 事業費等国 庫補助金	1, 442, 000	1, 438, 000	1, 438, 000		0	
							6.妊娠出産子 育て支援交 付金	10, 781, 000	8, 795, 000	8, 795, 000		0	
							53.新型コロナ ウイルスワ クチン接種 体制確保事 業費補助金	60, 638, 000	44, 546, 000	44, 546, 000		0	
		4.商工費国庫	0	59, 579, 000		59, 579, 000			0	0		0	
		補助金					4.マイナポイ ント事業補 助金	59, 579, 000	0	0		0	
		5.土木費国庫	323, 694, 000	△31, 554, 000	111, 200, 000	403, 340, 000			339, 682, 614	339, 682, 614		0	
		補助金					1.樋門補助金	2, 583, 000	2, 400, 266	2, 400, 266		0	

									-				•	(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	i i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
			コツノチ吸	加工了开锅	財源充当額	μΙ	区 分	金 額						
15.国庫支出金	2.国庫補助金	5.土木費国庫 補助金					2.社会資本整 備総合交付 金	100, 083, 000	102, 906, 110	102, 906, 110		0	•社会資本整備総合交付金 繰越明許費 •社会資本整備総合交付金	88, 497, 760 14, 408, 350
							3.防災・安全 交付金	167, 078, 000	144, 449, 738	144, 449, 738		0	・防災・安全交付金 繰越明許費 ・防災・安全交付金	68, 809, 138 75, 640, 600
								4.空き家対策 総合支援事 業補助金	20, 706, 000	21, 551, 500	21, 551, 500		0	
							7.交通安全対 策補助金	1, 732, 000	1, 732, 000	1, 732, 000		0		
							58.道路メンテ ナンス事業 費補助金	111, 158, 000	66, 643, 000	66, 643, 000		0	・道路メンテナンス事業費補助金 繰越明許費 ・道路メンテナンス事業費補助金	
		6.消防費国庫	5, 486, 000			5, 486, 000			5, 486, 000	5, 486, 000		0		
		補助金					1.消防防災施 設等整備費 補助金	5, 486, 000	5, 486, 000	5, 486, 000		0		
		7.教育費国庫	65, 772, 000	10, 645, 000	8, 517, 000	84, 934, 000			36, 885, 000	36, 885, 000		0		
		補助金					1.特別支援教 育就学奨励 費補助金	700, 000	324, 000	324, 000		0		
							2.小学校理科 教育振興費 補助金	235, 000	217, 000	217, 000		0		
							3.中学校理科 教育振興費 補助金	200, 000	184, 000	184, 000		0		
							4.へき地児童 生徒援助費 補助金	569, 000	414, 000	414, 000		0		
							5.要保護児童 生徒援助費 補助金	264, 000	113, 000	113, 000		0		
							6.学校施設環 境改善交付 金	72, 321, 000	30, 184, 000	30, 184, 000		0	·学校施設環境改善交付金 繰越明許費 ·学校施設環境改善交付金	23, 435, 000 6, 749, 000
							54.学校保健特 別対策事業 費補助金	10, 645, 000	5, 449, 000	5, 449, 000		0		

													(単位:円)
					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	()	金 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
15.国庫支出金	3.国庫委託金		8, 216, 000		州你儿司侦	8, 216, 000	区分	金 領	5, 395, 006	5, 395, 006		0	
10.四座人田亚	5.四件安儿亚	1.総務費国庫	326, 000			326, 000			300, 000	300, 000		0	
		委託金	320, 000			320,000	1.中長期在留	280, 000	268, 000	268, 000		0	
							者住居地届 出等事務委 託金	280, 000	208, 000	200, 000		0	
							2.自衛官募集 事務委託金	46, 000	32, 000	32, 000		0	
		2.民生費国庫 委託金	7, 890, 000			7, 890, 000			5, 095, 006	5, 095, 006		0	
		安比亚					1.国民年金事 務費交付金	7, 510, 000	4, 936, 582	4, 936, 582		0	
							2.特別児童扶 養手当事務 取扱交付金	120, 000	112, 484	112, 484		0	
							5.年金生活者 支援給付金 事務費交付 金	260, 000	45, 940	45, 940		0	
16.県支出金			1, 495, 747, 000	△95, 255, 000	262, 770, 000	1, 663, 262, 000			1, 443, 075, 772	1, 443, 075, 772		0	
	1.県負担金		580, 506, 000	6, 834, 000		587, 340, 000			536, 057, 001	536, 057, 001		0	
		1.総務費県負 担金	1, 200, 000			1, 200, 000			1, 200, 000	1, 200, 000		0	
		24.25					1.高知県地方 創生移住支 援事業県負 担金	1, 200, 000	1, 200, 000	1, 200, 000		0	
		2.民生費県負 担金	537, 396, 000	3, 834, 000		541, 230, 000			534, 619, 536	534, 619, 536		0	
		24.25					1.子どものた めの教育・ 保育給付費 負担金	52, 040, 000	48, 719, 365	48, 719, 365		0	
							2.児童手当負 担金	44, 003, 000	43, 817, 498	43, 817, 498		0	
							3.国民健康保 険保険基盤 安定負担金	117, 120, 000	117, 120, 049	117, 120, 049		0	•国民健康保険保険基盤安定負担金(保険料軽減分) 117, 120, 049
							4.障害者総合 支援給付費 負担金	181, 987, 000	182, 012, 373	182, 012, 373		0	

					予 算	現 額								(+1	位:円)
款	項	目	N 70 3 75 45	拉 丁 ヲ 燃 <i>堀</i>	継続費及び繰 越事業費繰越	÷1	包	i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			当初予算額	補正予算額	財源充当額	ill.	区 分	金 額							
16.県支出金	1.県負担金	2.民生費県負 担金					5.障害者総合 支援医療費 負担金	14, 500, 000	14, 500, 000	14, 500, 000		0			
							6.児童入所施 設措置費等 負担金	660,000	440, 362	440, 362		0			
							7.後期高齢者 医療保険基 盤安定負担 金	116, 819, 000	116, 819, 802	116, 819, 802		0			
							8.生活保護費 負担金	13, 000, 000	10, 089, 872	10, 089, 872		0			
							14.子育て支援 施設等利用 給付費負担 金	806, 000	805, 140	805, 140		0			
							16.国民健康保 険未就学児 均等割保険 料負担金	295, 000	295, 075	295, 075		0			
		3.衛生費県負 担金	250, 000			250, 000			237, 465	237, 465		0			
		1-五					1.養育医療費 負担金	250, 000	237, 465	237, 465		0			
		4.消防費県負 担金	41, 660, 000	3, 000, 000		44, 660, 000			0	0		0			
		1 <u> → 217</u>					1.応急対策活 動燃料確保 事業負担金	44, 660, 000	0	0		0			
	2.県補助金		813, 296, 000	△97, 943, 000	262, 770, 000	978, 123, 000			815, 500, 580	815, 500, 580		0			
		1.総務費県補 助金	103, 946, 000	△6, 906, 000		97, 040, 000			91, 336, 000	91, 336, 000		0			
		29.1 212.					1.地籍調査事 業費補助金	33, 930, 000	33, 930, 000	33, 930, 000		0			
							2.市町村事務 処理交付金	2, 474, 000	2, 474, 000	2, 474, 000		0			
							3.電源立地地 域対策交付 金	22, 292, 000	22, 292, 000	22, 292, 000		0			
							4.地域防災対 策総合補助 金	2, 141, 000	927, 000	927, 000		0			

					予 算	現 額								((単位:円)
款	項	Ħ	1.1 66.1	I bear a fall for	継続費及び繰 越事業費繰越	-1	貿	ħ	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			当初予算額	補正予算額	越事業費繰越 財源充当額	1 	区分	金 額							
16.県支出金	2.県補助金	1.総務費県補 助金					5.移住促進事 業費補助金	4, 540, 000	4, 023, 000	4, 023, 000		0			
							6.ダム周辺環 境整備事業 費交付金	25, 000, 000	24, 107, 000	24, 107, 000		0			
							7.集落活動セ ンター推進 事業費補助 金	250, 000	223, 000	223, 000		0			
							8.結婚新生活 支援事業費 補助金	1, 800, 000	478, 000	478, 000		0			
							9.出会いのき っかけ応援 事業費補助 金	127, 000	84, 000	84, 000		0			
							17.地域公共交 通支援事業 費補助金	4, 486, 000	2, 798, 000	2, 798, 000		0			
		2.民生費県補 助金	202, 508, 000	△66, 891, 000	8, 454, 000	144, 071, 000			136, 208, 084	136, 208, 084		0			
		功亚					1.高知県保育 サービス等 推進総合補 助金	2, 679, 000	2, 143, 000	2, 143, 000		0			
							2.放課後児童 対策事業費 補助金	50, 734, 000	45, 923, 000	45, 923, 000		0			
							3.高知県福祉 避難所指定 促進等事業 費補助金	100, 000	100, 000	100, 000		0			
							4.在宅福祉事 業費補助金	1, 733, 000	1, 040, 000	1, 040, 000		0	老人クラブ活動事業		1, 040, 000
							5.地方改善事 業費補助金	8, 439, 000	8, 371, 000	8, 371, 000		0			
							6.介護保険特 別対策事業 費補助金	49, 000	0	0		0			
							7.地域生活支 援事業費補 助金	2, 917, 000	2, 609, 000	2, 609, 000		0			

					予 算	現額							(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰越事業費繰越	計	節		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
16.県支出金	2.県補助金	2.民生費県補助金			財源充当額		区 分 8.介護保険料 低所得者軽 減補助金	金 額 14,852,000	14, 725, 750	14, 725, 750		0	
							9.高知県あっ たかふれあ いセンター 事業費補助 金	6, 189, 000	5, 524, 000	5, 524, 000		0	
							10.高知県多子 世帯保育料 軽減事業費 補助金	6, 100, 000	5, 558, 965	5, 558, 965		0	
							11.放課後等学 習支援事業 費補助金	9, 894, 000	9, 051, 000	9, 051, 000		0	
							12.難聴児補聴 器購入助成 事業費補助 金	35, 000	70, 000	70,000		0	
							13.中山間地域 介護サービ ス確保対策 補助金	4, 000, 000	2, 336, 000	2, 336, 000		0	
							14.高知県特別 支援保育推 進事業費補 助金	3, 425, 000	2, 787, 000	2, 787, 000		0	·高知県特別支援保育・教育推進事業費補助金 2,787,000
							15.高知県安心 子育て応援 事業費補助 金	168, 000	69, 000	69,000		0	・高知県地域子育て支援センター等機能強化事業費補助金 69,000
							16.高知県要配 慮者避難支 援対策事業 費補助金	0	0	0		0	
							18.介護保険施 設等開設準 備支援事業 費補助金	0	0	0		0	
							19.子どもの見 守り体制推 進交付金	680, 000	678, 000	678, 000		0	

													(単位:円)
					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	5	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
					財源充当額		区分	金額					
16.県支出金	2.県補助金	2.民生費県補 助金					20.放課後児童 クラブ施設 整備事業費 補助金	8, 454, 000	13, 699, 000	13, 699, 000		0	繰越明許費 ・放課後児童クラブ施設整備事業費補助金 13,699,00
							23.高知県ファ ミリー・サ ポート・セ ンター運営 費補助金	1, 566, 000	1, 377, 000	1, 377, 000		0	
							24.高知県地域 子ども・子 育て支援事 業費補助金	15, 912, 000	15, 410, 000	15, 410, 000		0	
							49.民生委員推 薦会補助金	31,000	20, 987	20, 987		0	
							79.高知県生活 困窮者就労 支援事業費 補助金	1, 433, 000	1, 214, 382	1, 214, 382		0	
							88.高知県放課 後児童クラ ブ新型コロ ナウイルス 感染症対策 事業補助金	4, 666, 000	3, 496, 000	3, 496, 000		0	
							89.戦没者遺族 等特別給付 金等支給事 務交付金	15, 000	5, 000	5, 000		0	
							90.介護基盤整備等事業費補助金	0	0	0		0	
		3.衛生費県補	68, 595, 000	868, 000		69, 463, 000			57, 780, 000	57, 780, 000		0	
		助金					1.浄化槽設置 整備事業費 補助金	3, 261, 000	3, 261, 000	3, 261, 000		0	
							2.福祉医療費 助成事業費 補助金	62, 033, 000	51, 095, 000	51, 095, 000		0	
							3.健康増進事 業費補助金	642, 000	637, 000	637, 000		0	

															(単位:円)
					予 算	現 額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	ř	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			-1 1/3 1 3F HZ	113-4- 1 2F BS	財源充当額	н	区 分	金額							
16.県支出金	2.県補助金	3.衛生費県補 助金					4.高知県妊婦健康診査強化事業費補助金	225, 000	154, 000	154,000		0			
							5.がん検診受 診促進事業 費補助金	874, 000	701, 000	701, 000		0			
							6.高知県一般 不妊治療助 成事業費補 助金	75, 000	0	0		0			
							7.高知県骨髄 ・末梢血幹 細胞移植促 進事業費補 助金	70, 000	0	0		0			
							60.出産・子育 て応援交付 金	2, 283, 000	1, 932, 000	1, 932, 000		0			
		4.農林水産業 費県補助金	295, 361, 000	△48, 009, 000	79, 160, 000	326, 512, 000			274, 758, 520	274, 758, 520		0			
		复 宗钿功壶					1.農業経営基 盤強化資金 利子補給補 助金	110, 000	75, 461	75, 461		0			
							2.林道整備事 業費補助金	116, 626, 000	79, 490, 900	79, 490, 900		0	·林道整備事業費補助金 繰越明許費 ·林道整備事業費補助金		21, 574, 950 57, 915, 950
							3.中山間地域 等直接支払 推進交付金	2, 325, 000	577, 000	577, 000		0			
							4.中山間地域 等直接支払 交付金	67, 044, 000	66, 788, 981	66, 788, 981		0			
							6.森林整備地 域活動支援 交付金	2, 600, 000	2, 400, 617	2, 400, 617		0			
							7.緊急間伐総 合支援事業 費補助金	3, 673, 000	3, 167, 770	3, 167, 770		0			

					予 算	現額									(単位:円)
款	項	目			継続費及び繰 越事業費繰越		質	ī	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			当初予算額	補正予算額	越事業費繰越 財源充当額	計	区分	金 額							
16.県支出金	2.県補助金	4.農林水産業 費県補助金					8.米需給調整 総合対策事 業推進事業 費補助金	43, 000	43, 000	43, 000		0			
							9.新規就農研 修支援事業 費補助金	1, 866, 000	1, 866, 000	1, 866, 000		0			
							10.環境保全型 農業直接支 払推進交付 金	40, 000	38, 000	38, 000		0			
							11.環境保全型 農業直接支 払交付金	1, 380, 000	908, 700	908, 700		0			
							13.水源の森整 備事業費補 助金	3, 122, 000	2, 719, 000	2, 719, 000		0			
							14.山地災害防 止事業費補 助金	8, 500, 000	0	0		0			
							16.新規狩猟者 確保事業費 補助金	267, 000	199, 000	199, 000		0			
							17.経営所得安 定対策推進 事業費補助 金	7, 852, 000	7, 236, 000	7, 236, 000		0			
							18.高知県燃料 タンク対策 事業費補助 金	0	0	0		0			
							19.多面的機能 支払交付金	26, 987, 000	26, 987, 127	26, 987, 127		0			
							21.鳥獣被害防 止総合対策 交付金	10, 440, 000	9, 838, 000	9, 838, 000		0			
							22.多面的機能 支払推進交 付金	1, 510, 000	1, 510, 000	1, 510, 000		0			
							23.農地集積支 援事業費補 助金	2, 414, 000	1, 778, 994	1, 778, 994		0			

													(単位:円)
					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	負	र्गें	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			コツ丁弁帜	州北 丁 异 俶	財源充当額	рІ	区分	金 額					
16.県支出金	2.県補助金	4.農林水産業 費県補助金					24.高知県園芸 用ハウス整 備事業費補 助金	15, 541, 000	15, 528, 000	15, 528, 000		0	
							27.農業次世代 人材投資事 業費補助金	12, 500, 000	12, 356, 390	12, 356, 390		0	
							30.シカ個体数 調整事業費 交付金	2, 800, 000	3, 408, 000	3, 408, 000		0	
							31.高知県新規 就農者農地 確保等支援 事業費補助 金	100, 000	69, 580	69, 580		0	
							32.高知県農業 用ハウス防 災対策事業 費補助金	0	0	0		0	
							33.農業水路等 防災減災事 業費補助金	21, 034, 000	21, 034, 000	21, 034, 000		0	繰越明許費 ·農業水路等防災減災事業費補助金 21,034,000
							34.地域営農支 援事業費補 助金	445, 000	100, 000	100, 000		0	
							72.特用林産業 新規就業者 研修支援事 業	1,800,000	1, 800, 000	1, 800, 000		0	
							93.環境保全型 農業推進事 業費補助金	746, 000	141, 000	141, 000		0	
							96.高知県農業 クラスター 等促進事業 費補助金	10,000,000	10, 000, 000	10, 000, 000		0	
							97.新規就農者 育成総合対 策事業費補 助金	4, 281, 000	4, 281, 000	4, 281, 000		0	

											,		(単位:円)
					予 算	現額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	≣ †	区分	金 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
16.県支出金	2.県補助金	4.農林水産業 費県補助金			/NEADE - IEA		98.高知県持続的経営体支援事業費補助金	0	0	0		0	
							99.野生鳥獣に 強い県づく り事業費交 付金	466, 000	416, 000	416, 000		0	
		5.商工費県補	10, 549, 000	16, 493, 000		27, 042, 000			19, 723, 000	19, 723, 000		0	
		助金					1.高知県市町 村消費者行 政活性化事 業費補助金	1, 314, 000	713, 000	713, 000		0	
							2.高知県伝統 的工芸品産 業等後継者 育成対策事 業費補助金	6, 435, 000	6, 557, 000	6, 557, 000		0	
							4.高知県商店 街等振興計 画推進事業 費補助金	2,800,000	2, 401, 000	2, 401, 000		0	
							8.高知県博覧 会受入環境 等整備支援 事業費補助 金	16, 493, 000	10, 052, 000	10, 052, 000		0	
		6.土木費県補	72, 240, 000	2, 108, 000	8, 045, 000	82, 393, 000			68, 091, 000	68, 091, 000		0	
		助金					1.がけくずれ 住家防災対 策事業費補 助金	13, 545, 000	5, 696, 000	5, 696, 000			がけくずれ住家防災対策事業費補助金 1,749,00 繰越明許費 がけくずれ住家防災対策事業費補助金 3,947,00
							2.住宅新築資 金等貸付助 成事業費補 助金	11, 298, 000	6, 267, 000	6, 267, 000		0	
							3.住宅耐震化 促進事業費 補助金	57, 550, 000	56, 128, 000	56, 128, 000		0	
		7.消防費県補 助金	1, 016, 000	△1, 000, 000		16, 000			0	0		0	

											-			(単位:
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	ā 	筤		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
					財源充当額		区 分	金額						
16.県支出金	2.県補助金	7.消防費県補 助金					2.災害対応型 給油所整備 促進事業費 補助金	0	0	0		0		
							51.総合流域防 災事業費補 助金	16, 000	0	0		0		
		8.教育費県補	28, 471, 000	△1, 131, 000		27, 340, 000			21, 772, 876	21, 772, 876		0		
		助金					1.地域改善対 策奨学資金 事務費補助 金	102, 000	70, 000	70, 000		0		
							2.放課後子ど も教室推進 事業費補助 金	605, 000	576, 000	576, 000		0		
							3.施設型給付 市町村補助 金	11, 900, 000	10, 884, 000	10, 884, 000		0		
							4.市町村事務 処理交付金	2, 000	14, 876	14, 876		0		
							5.地域教育振 興支援事業 費補助金	4, 420, 000	1, 926, 000	1, 926, 000		0		
							6.文化財保護 事業費補助 金	200, 000	200, 000	200, 000		0		
							7.高知県街頭 防犯カメラ 等設置支援 事業費補助 金	600, 000	415, 000	415, 000		0		
							8.長期宿泊体 験活動推進 事業費補助 金	267, 000	202, 000	202, 000		0		
							9.運動部活動 指導員派遣 事業補助金	687, 000	288, 000	288, 000		0		

													(1	単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	वं	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
			1 10 1 9F BX	10-1-7-10	財源充当額	н	区 分	金 額						
16.県支出金	2.県補助金	8.教育費県補助金					10.スクール・ サポート・ スタッフ配 置事業補助 金	5, 640, 000	5, 025, 000	5, 025, 000		0		
							11.土曜教育支 援事業費補 助金	656, 000	0	0		0		
							12.高知県自転 車ヘルメッ ト着用推進 事業費補助 金	191,000	128, 000	128, 000		0		
							13.地域学校協 働本部事業 費補助金	1, 806, 000	1, 832, 000	1, 832, 000		0		
							55.地域ぐるみ の学校安全 体制整備推 進事業費補 助金	58, 000	58, 000	58, 000		0		
							68.高知県家庭 教育支援基 盤形成事業 費補助金	206, 000	154, 000	154, 000		0		
		9.災害復旧費	30, 610, 000	6, 525, 000	167, 111, 000	204, 246, 000			145, 831, 100	145, 831, 100		0		
		県補助金					1.農業施設災 害復旧事業 費補助金	30, 545, 000	20, 807, 100	20, 807, 100		0	繰越明許費	2, 117, 200 8, 689, 900
							2.林業施設災 害復旧事業 費補助金	173, 701, 000	125, 024, 000	125, 024, 000		0	·林業施設災害復旧事業費補助金(過程 機越明許費	7, 486, 000 3, 810, 000
	3.県委託金		101, 945, 000	△4, 146, 000		97, 799, 000			91, 518, 191	91, 518, 191		0		
		1.総務費県委	82, 134, 000	△5, 666, 000		76, 468, 000			70, 366, 636	70, 366, 636		0		
		託金					1.土地対策費 交付金	373, 000	315, 000	315, 000		0		
							2.県税徴収事 務費委託金	35, 295, 000	35, 826, 674	35, 826, 674		0		

					予 算	現額								(2	[: 円]
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	餌	ī .	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			-107 1 9F 108	111111111111111111111111111111111111111	財源充当額	н	区分	金 額							
16.県支出金	3.県委託金	1.総務費県委 託金					3.四国のみち 管理委託費 交付金	545, 000	544, 711	544, 711		0			
							4.学校基本調 查費交付金	10, 000	9, 600	9, 600		0			
							5.人口動態統 計調查費交 付金	39,000	32, 688	32, 688		0			
							6.高知県広報 紙配布事業 委託金	800,000	745, 837	745, 837		0			
							7.高知県議会 広報紙配布 事業委託金	287, 000	267, 273	267, 273		0			
							8.在外選挙特 別経費委託 金	1,000	0	0		0			
							16.就業構造基 本調査費交 付金	1, 511, 000	1, 374, 108	1, 374, 108		0			
							47.高知県議会 議員選挙費 委託金	11, 595, 000	5, 280, 375	5, 280, 375		0			
							49.参議院議員 選挙費委託 金	25, 562, 000	25, 678, 122	25, 678, 122		0			
							71.住宅・土地 統計準備調 査費交付金	450,000	292, 248	292, 248		0			
		2.民生費県委	1, 191, 000	△102,000		1, 089, 000			966, 568	966, 568		0			
		p L SIZ					1.人権啓発活 動地方委託 金	774, 000	774, 000	774, 000		0			
							2.社会保障生 計調查事業 委託金	192, 000	83, 274	83, 274		0			
							3.全国在宅障 害児・者等 実態調査委 託料	46, 000	36, 000	36, 000		0			
		2.民生費県委託金	1, 191, 000	△102,000		1, 089, 000	選拳 金 71.住宅・土地 統計費交 村金 1.人権格方委託 金 2.社会院企 2.社会院企 基系託金 3.全国生 美態語金	450, 000 774, 000 192, 000	292, 248 966, 568 774, 000 83, 274	292, 248 966, 568 774, 000 83, 274			0 0	0 0 0	0 0 0

						現 額									(単位:円)
+1/-	-Æ					- 外 - 似	An	ş-	300 c-1 c-1 c-1	ales et Neleaber	74. L 1945	de a de Sentes	£44+	-l-y	
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	負	•	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
					財源充当額		区 分	金額							
16.県支出金	3.県委託金	2.民生費県委 託金					52.国民生活基 礎調査委託 金	77, 000	73, 294	73, 294		0			
		4.農林水産業 費県委託金	13, 675, 000	1, 622, 000		15, 297, 000			14, 982, 000	14, 982, 000		0			
		其					1.農業委員会 事務費交付 金	10, 497, 000	10, 782, 000	10, 782, 000		0	·農業委員会事務費交付金 •農地利用最適化交付金		3, 364, 000 7, 418, 000
							3.森林環境保 全対策シカ 捕獲事業委 託金	4, 800, 000	4, 200, 000	4, 200, 000		0			
		5.土木費県委	180, 000			180, 000			85, 786	85, 786		0			
		託金					1.高知県建築 確認等市町 村事務処理 交付金	100, 000	48, 000	48, 000		0			
							2.高知県開発 許可等市町 村事務処理 交付金	80, 000	37, 786	37, 786		0			
		6.教育費県委	4, 765, 000			4, 765, 000			5, 117, 201	5, 117, 201		0			
		託金					1.高知県高等 学校等奨学 金貸付事務 費交付金	52, 000	15,000	15, 000		0			
							2.スクールソ ーシャルワ ーカー活用 事業委託金	4, 500, 000	4, 899, 582	4, 899, 582		0			
							63.高知県安全 教育推進事 業委託金	213, 000	202, 619	202, 619		0			
17.財産収入			21, 208, 000	3, 301, 000		24, 509, 000			19, 524, 260	19, 524, 260		0			
	1.財産運用収		16, 405, 000	1, 902, 000		18, 307, 000			17, 931, 086	17, 931, 086		0			
	入	1.財産貸付収	8, 640, 000			8, 640, 000			8, 266, 424	8, 266, 424		0			
		入					1.土地貸付収 入	6, 886, 000	6, 702, 136	6, 702, 136		0	·土地貸付収入 ·中谷川木材集出荷施設使用		4, 945, 486 1, 756, 650
							2.建物貸付収 入	723, 000	532, 712	532, 712		0			

					予 算	現額								(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ť	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			コツノ弁帜	加工了开识	財源充当額	рі	区 分	金 額						
17.財産収入	1.財産運用収 入	1.財産貸付収 入					3.物品貸付収 入	1, 031, 000	1, 031, 576	1, 031, 576		0		
		2.利子及び配 当金	7, 765, 000	1, 902, 000		9, 667, 000			9, 664, 662	9, 664, 662		0		
		<u> </u>					1.財政調整基 金利子	5, 403, 000	5, 402, 924	5, 402, 924		0		
							2.文化センタ ー建設基金 利子	3,000	2, 550	2, 550		0		
							3.地域福祉基 金利子	506, 000	505, 879	505, 879		0		
							4.ふるさとづ くり基金利 子	304, 000	303, 201	303, 201		0		
							5.合併振興基 金利子	1, 819, 000	1, 818, 930	1, 818, 930		0		
							6.高知放送配 当金	18, 000	18, 000	18, 000		0		
							7.施設等整備 基金利子	14, 000	13, 178	13, 178		0		
							16.減債基金利 子	1,600,000	1, 600, 000	1,600,000		0		
	2.財産売払収 入		4, 803, 000	1, 399, 000		6, 202, 000			1, 593, 174	1, 593, 174		0		
		1.不動産売払 収入	4, 800, 000			4, 800, 000			193, 870	193, 870		0		
		127					1.土地売払収 入	4, 800, 000	193, 870	193, 870		0 • ī	市有地売払収入	193, 870
		2.物品売払収 入	1,000	1, 399, 000		1, 400, 000			1, 399, 304	1, 399, 304		0		
		Λ					1.物品売払収 入	1, 400, 000	1, 399, 304	1, 399, 304		0		
		3.生産物売払	2,000			2,000			0	0		0		
		収入					1.生産物売払 収入	2, 000	0	0		0		
18. 寄附金			280, 501, 000	△107, 500, 000		173, 001, 000			142, 853, 000	142, 853, 000		0		
	1.寄附金		280, 501, 000	△107, 500, 000		173, 001, 000			142, 853, 000	142, 853, 000		0		
		1.一般寄附金	1,000			1,000			0	0		0		

					予 算	現 額								
款	項	目	VI to at left was	LAT 7 Mr. Wat	継続費及び繰	31	負	j	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			当初予算額	補正予算額	越事業費繰越 財源充当額	計	区分	金 額						
18.寄附金	1.寄附金	1.一般寄附金					1.一般寄附金	1,000	0	0		0		
		2.農林水産業 費寄附金	500, 000			500, 000			500, 000	500, 000		0		
		X 14117.22					1.農林水産業 費寄附金	500, 000	500, 000	500, 000		0		
		3.ふるさと納 税寄附金	280, 000, 000	△108, 000, 000		172, 000, 000			141, 853, 000	141, 853, 000		0		
		(\)F #1 H1 7F					1.ふるさと納 税寄附金	172, 000, 000	141, 853, 000	141, 853, 000		0	・ふるさと納税寄附金・企業版ふるさと納税寄附金	141, 053, 000 800, 000
		5.教育費寄附金	0	500, 000		500, 000			500, 000	500, 000		0		
		MZ.					1.教育費寄附 金	500, 000	500, 000	500, 000		0		
19.繰入金			1, 506, 060, 000	346, 375, 000		1, 852, 435, 000			1, 013, 949, 795	1, 013, 949, 795		0		
	1.繰入金		1, 506, 060, 000	346, 317, 000		1, 852, 377, 000			1, 013, 891, 245	1, 013, 891, 245		0		
		1.財政調整基 金繰入金	1, 362, 909, 000	△537, 009, 000		825, 900, 000			0	0		0		
							1.財政調整基 金繰入金	825, 900, 000	0	0		0		
		3.施設等整備 基金繰入金	10, 000	19, 259, 000		19, 269, 000			15, 502, 000	15, 502, 000		0		
		A 业/未入业					1.施設等整備 基金繰入金	19, 269, 000	15, 502, 000	15, 502, 000		0		
		4.防災対策基 金繰入金	7, 668, 000	△1, 550, 000		6, 118, 000			5, 988, 000	5, 988, 000		0		
		近州木ノ、近					1.防災対策基 金繰入金	6, 118, 000	5, 988, 000	5, 988, 000		0		
		5.庁舎建設基金繰入金	0	845, 784, 000		845, 784, 000			845, 784, 717	845, 784, 717		0		
		並作人立					1.庁舎建設基 金繰入金	845, 784, 000	845, 784, 717	845, 784, 717		0		
		6.まちづくり 応援基金繰	92, 307, 000	2, 895, 000		95, 202, 000			86, 513, 000	86, 513, 000		0		
		入金					1.まちづくり 応援基金繰 入金	95, 202, 000	86, 513, 000	86, 513, 000		0		
		9.森林環境譲	43, 166, 000	16, 938, 000		60, 104, 000			60, 103, 528	60, 103, 528		0		
		与税基金繰 入金					1.森林環境譲 与税基金繰 入金	60, 104, 000	60, 103, 528	60, 103, 528		0		

					予 算	現額								(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	食	वं	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			コツ 丁 尹 俶	州北.丁异识	財源充当額	μΙ	区 分	金 額						
19.繰入金	2.特別会計繰 入金		0	58, 000		58, 000			58, 550	58, 550		0		
	/ 1	1.介護保険特 別会計繰入	0	58, 000		58, 000			58, 550	58, 550		0		
		金					1.介護保険特別会計繰入 金	58, 000	58, 550	58, 550		0		
20.繰越金			2, 000, 000	274, 425, 000	178, 342, 000	454, 767, 000			454, 767, 745	454, 767, 745		0		
	1.繰越金		2,000,000	274, 425, 000	178, 342, 000	454, 767, 000			454, 767, 745	454, 767, 745		0		
		1.繰越金	2,000,000	274, 425, 000	178, 342, 000	454, 767, 000			454, 767, 745	454, 767, 745		0		
							1.前年度繰越 金	454, 767, 000	454, 767, 745	454, 767, 745		0	·前年度繰越金 繰越明許費 ·前年度繰越金 事故繰越費 ·前年度繰越金	276, 425, 745 178, 073, 000 269, 000
21.諸収入			228, 540, 000	55, 756, 000		284, 296, 000			510, 762, 392	264, 015, 389	5, 697, 630	241, 049, 373		
	1.延滞金、加 算金及び過		4, 199, 000	50,000		4, 249, 000			5, 361, 472	2, 511, 081	624, 908	2, 225, 483		
	料等	1.延滞金	4, 148, 000			4, 148, 000			2, 380, 227	2, 380, 227		0		
							1.延滞金	2, 212, 000	1, 158, 507	1, 158, 507		0		
							2.民税延滞金	1, 936, 000	1, 221, 720	1, 221, 720		0		
		2.加算金	51, 000			51,000			2, 881, 245	30, 854	624, 908	2, 225, 483		
							1.加算金	51,000	2, 881, 245	30, 854	624, 908	2, 225, 483		
		3.過料	0	50,000		50, 000			100, 000	100, 000		0		
							1.上下水道事 業過料	50,000	100,000	100,000		0		
	2.市預金利子		1,000			1,000			99	99		0		
		1.市預金利子	1,000			1,000			99	99		0		
							1.市預金利子	1,000	99	99		0		
	3.貸付金元利 収入		12, 368, 000			12, 368, 000			238, 510, 458	18, 759, 683	3, 242, 580	216, 508, 195		
		1.貸付金元利 収入	12, 368, 000			12, 368, 000			238, 510, 458	18, 759, 683	3, 242, 580	216, 508, 195		
							1.災害援護資 金貸付金滞 納繰越分元 金収入	100, 000	648, 131	648, 131		0		

	1										•			(単位:
					予 算	現額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	वं	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			=100 1 9F49K	加工了外級	財源充当額	н	区 分	金 額						
21.諸収入	3.貸付金元利 収入	1.貸付金元利 収入					2.災害援護資 金貸付金滞 納繰越分利 子収入	19, 000	96, 435	96, 435		0		
							3.住宅改修資 金貸付金滞 納繰越分元 利金収入	682, 000	24, 155, 670	817, 156		23, 338, 514		
							5.住宅新築資 金貸付金滞 納繰越分元 利金収入	7, 817, 000	159, 049, 127	11, 046, 124		148, 003, 003		
							6.宅地取得資 金貸付金滞 納繰越分元 利金収入	3, 055, 000	53, 866, 095	5, 456, 837	3, 242, 580	45, 166, 678		
							7.香美市有害 鳥獣被害対 策協議会運 営資金返還 金	695, 000	695,000	695, 000		0		
	4.受託事業収		3, 237, 000	1, 006, 000		4, 243, 000			3, 595, 690	3, 595, 690		0		
	入	1.総務費受託	2, 937, 000			2, 937, 000			2, 622, 990	2, 622, 990		0		
		事業収入					1.賦課金徵収 事務交付金	39, 000	63, 481	63, 481		0		
							2.県収入証紙 売捌手数料	87, 000	87, 649	87, 649		0		
							3.県収入証紙 売捌収入	2, 671, 000	2, 350, 900	2, 350, 900		0		
							4.交通災害共 済支部手数 料	140, 000	120, 960	120, 960		0		
		2.農林業費受	300, 000			300, 000			372, 100	372, 100		0		
		託事業収入					1.農業者年金 事務交付金	300, 000	372, 100	372, 100		0		
		3.衛生費受託	0	1, 006, 000		1, 006, 000			600, 600	600, 600		0		
		事業収入					2.新型コロナ ワクチン接 種受託事業	1, 006, 000	600, 600	600, 600		0		

											1	-		(単位	: 円)
					予 算	現 額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤		調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
					財源充当額		区 分	金額							
21.諸収入	5.雑入		208, 735, 000	54, 700, 000		263, 435, 000			263, 294, 673	239, 148, 836	1, 830, 142	22, 315, 695			
		1.滞納処分費	1,000			1,000			0	0		0			
							1.滞納処分費	1,000	0	0		0			
		2.雑入	208, 734, 000	54, 700, 000		263, 434, 000			263, 294, 673	239, 148, 836	1, 830, 142	22, 315, 695			
							1.私用電話料	41,000	23, 360	23, 360		0			
							2.保育園職員 給食費個人 負担金	9, 936, 000	9, 786, 150	9, 786, 150		0			
							3.公民館主催 事業個人負 担金	636, 000	74, 300	74, 300		0			
							4.美術館主催 事業個人負 担金	60,000	55, 500	55, 500		0			
							5. ふれあい交 流センター 事業受講者 負担金	161,000	178, 200	178, 200		0			
							6.ふれあい交 流センター 職員給食費	11, 000	12, 000	12, 000		0			
							7.ペットボト ル等再商品 化拠出金	1,000,000	2, 758, 534	2, 758, 534		0			
							8.検診手数料	2, 935, 000	2, 124, 600	2, 124, 600		0			
							9.山の学習支 援事業費補 助金	2, 431, 000	1, 931, 435	1, 931, 435		0			
							10.建設技術公 社建築確認 調査事務	100,000	125, 400	125, 400		0			
							11.地域福祉センター土佐 山田光熱水 費	1, 528, 000	1, 476, 830	1, 476, 830		0			
							12.老人ホーム 入所判定部 会市町村負 担金	30, 000	41, 250	41, 250		0			

		-												(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ħ	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
			370 J 3F100	加工了种族	財源充当額	P1	区分	金 額						
21.諸収入	5.雑入	2.雑入					13.保育園給食 費(現年度 分)	13, 463, 000	15, 158, 475	15, 138, 800		19, 675	•還付未済額	11, 925
							14.道の駅美良 布公衆トイ レ施設等管 理委託料	2, 351, 000	2, 141, 000	2, 141, 000		0		
							15.学校給食費 (現年度分)	101, 172, 000	96, 477, 766	96, 387, 415		90, 351	•還付未済額	22, 653
							16.学校給食費 (滞納繰越 分)	45, 000	93, 524	93, 524		0		
							17.駐車場利用 職員負担金	1, 050, 000	1, 058, 400	1, 058, 400		0		
							18.農地中間管 理事業業務 委託料	100,000	100,000	100, 000		0		
							19.農地流動化 事業業務委 託費	51, 000	41,000	41,000		0		
							20.市営住宅共 益費(目的 外利用)	1, 000	89, 300	89, 300		0		
							21.吉井勇記念 館グッズ売 上収入	15, 000	13, 100	13, 100		0		
							22.非常勤職員 公務災害補 償保険金	1,000	25, 380	25, 380		0		
							23.EV用充電器 電気料補填 金	150,000	138, 396	138, 396		0		
							24.人事交流職 員負担金	4, 562, 000	4, 705, 850	4, 705, 850		0		
							25.生涯学習課 主催事業個 人負担金	535, 000	210, 800	210, 800		0		
							26.派遣職員交付金	5, 900, 000	5, 776, 794	5, 776, 794		0	•高知県消防職員派遣元消防本部補	甫助金 4,655,695

														(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	ij	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
					財源充当額		区分	金 額						
21.諸収入	5.雑入	2.雑入					26.派遣職員交 付金						•高知県消防職員派遣元消防本部	交付金 595,000
													•高知県消防学校派遣職員交付金	526, 099
							27.研修助成金	1, 080, 000	669, 000	669, 000		0		
							28.総合賠償保 険金	1, 000	9, 075	9, 075		0		
							29.配食サービ ス事業個人 負担金	414, 000	179, 000	179, 000		0		
							30.市営住宅共 益費	1, 471, 000	1, 684, 900	1, 367, 900	314, 000	3, 000	市営住宅共益費(現年度分)市営住宅共益費(滞納繰越分)	1, 366, 400 1, 500
							31.生活保護費 返還金	1, 100, 000	9, 061, 669	1, 137, 944	13, 872	7, 909, 853	•現年度分 •過年度分	885, 776 252, 168
							32.生活保護費 徴収金	3, 900, 000	15, 220, 778	3, 727, 815	1, 502, 270		・現年度分(77条の2)・過年度分(77条の2)・現年度分(78条)・過年度分(78条)	2, 680, 220 277, 829 98, 282 671, 484
							33.生活保護費 返納金	430, 000	1, 388, 081	80, 836		1, 307, 245	•現年度分 •過年度分	16, 000 64, 836
							34.保健福祉セ ンター電気 料負担金	1, 684, 000	1, 603, 328	1, 603, 328		0		
							35.保健福祉セ ンター上下 水道料負担 金	921, 000	1, 046, 586	1, 046, 586		0		
							36.会計年度任 用職員等雇 用保険料被 保険者負担 分	1, 252, 000	1, 624, 369	1, 624, 369		0		
							37.訴訟費用負 担金	1, 000	17, 547	17, 547		0		
							38.広告掲載料	240, 000	169, 000	169, 000		0		
							39.自動車共済 保険金	30,000	255, 000	255, 000		0		
							40.建物共済保 険金	30, 000	1, 376, 751	1, 376, 751		0		

	1	1	_								•			(単位:円)
					予 算	現額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ī	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
					財源充当額		区分	金 額						
21.諸収入	5.雑入	2.雑入					41.住宅新築資 金等貸付事 業予納金還 付金	1,000	0	0		0		
							42.福祉医療費 過年度分返 納金	13, 775, 000	13, 360, 627	13, 224, 867		135, 760		
							43.定住推進課 主催事業個 人負担金	144, 000	70, 200	70, 200		0		
							44.試食会個人 負担金	8, 000	40, 791	40, 513		278		
							45.太陽光発電 余剰電力売 電収入	200, 000	336, 611	336, 611		0		
							46.老人憩の家 電気料負担 金	10,000	8, 690	8, 690		0		
							47.後期高齢者 医療広域連 合派遣職員 負担金	5, 956, 000	5, 972, 701	5, 972, 701		0		
							48.住宅新築資 金等貸付事 業手続費用	1,000	0	0		0		
							49.吉井勇記念 館主催事業 個人負担金	83, 000	100, 000	100, 000		0		
							50.保育園給食費(滞納繰越分)	81,000	20, 700	20, 700		0		
							51.災害対策費 用保険金	1, 000	253, 839	253, 839		0		
							52.市営住宅修 繕等負担金	12, 000	33, 000	33, 000		0		
							53.地域電子マ ネーシステ ム手数料	10, 076, 000	5, 834, 658	5, 834, 658		0		
							55.租税債権管 理機構派遣 職員負担金	4, 439, 000	3, 787, 224	3, 787, 224		0		

			_									-			(単位:円)
					予 算	現額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	j	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			-1 03 1 9F BX	110-11-3 9 100	財源充当額	HI	区 分	金 額							
21.諸収入	5.雑入	2.雑入					57.中山間地域 等直接支払 交付金 返 還金	380, 000	70, 486	70, 486		0			
							58.住宅確保給 付金返還金	142, 000	0	0		0			
							59.デジタル基 盤改革支援 補助金	20, 637, 000	7, 856, 000	7, 856, 000		0			
							60.農業委員会 職員全国研 究会負担金	35, 000	0	0		0			
							61.雑入	3, 735, 000	4, 363, 708	4, 319, 558		44, 150			
							76.後期高齢者 広域連合市 町村負担金 返還金	13, 994, 000	13, 994, 447	13, 994, 447		0			
							78.資源ごみ売 払収入	5, 345, 000	5, 293, 200	5, 293, 200		0	·金属類売払収入 ·古紙売払収入		4, 224, 000 1, 069, 200
							87.日本スポー ツ振興セン ター給付金	16, 000, 000	16, 000, 000	16, 000, 000		0			
							93.児童扶養手 当返還金	1, 514, 000	1, 514, 690	0		1, 514, 690			
							105.児童手当返 還金	450, 000	450, 000	0		450, 000			
							121.多面的機能 支払交付金 返還金	13, 000	13, 024	13, 024		0			
							134.市町村振興協会交付金	1, 208, 000	1, 208, 586	1, 208, 586		0			
							138.クリーンエ ネルギー自 動車導入促 進対策費補 助金	850, 000	0	0		0			
							141.臨時特別給付金返還金	850, 000	850, 000	0		850, 000			

														(単位:円)
+:1-						5% (快	A	A	300 A-Mat	ales at Newbook	74L-10#6		/++: +v	
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰越事業費繰越	計	食	•	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備 考	
					財源充当額		区 分	金 額						
21.諸収入	5.雑入	2.雑入					162.子どものための教育・ めの教育・ 保育給付交付金過年度 追加交付金 (国)	1, 718, 000	1, 718, 920	1, 718, 920		0		
							163.子どものた めの教育・ 保育給付交 付金過年度 追加交付金 (県)	543, 000	543, 506	543, 506		0		
							165.後期高齢者 医療制度特 別調整交付 金事業費補 助金	414, 000	414, 056	414, 056		0		
							166.自動車取得 税交付金(旧制度)	0	262, 581	262, 581		0		
22.市債			2, 286, 399, 000	232, 725, 000	408, 000, 000	2, 927, 124, 000			2, 363, 824, 000	2, 363, 824, 000		0		
	1.市債		2, 286, 399, 000	232, 725, 000	408, 000, 000	2, 927, 124, 000			2, 363, 824, 000	2, 363, 824, 000		0		
		1.総務債	0	35, 700, 000	38, 900, 000	74, 600, 000			71, 300, 000	71, 300, 000		0		
							1.まちづくり 事業債	1, 900, 000	1, 800, 000	1, 800, 000		0	•旧合併特例事業債	1, 800, 000
							3.庁舎改修事 業債	38, 900, 000	36, 300, 000	36, 300, 000		0	繰越明許費 •旧合併特例事業債	36, 300, 000
							5.消防防災情 報通信施設 整備事業債	33, 800, 000	33, 200, 000	33, 200, 000		0	•緊急防災・減災事業債	33, 200, 000
		2.民生債	101, 200, 000	△44, 600, 000	27, 100, 000	83, 700, 000			75, 300, 000	75, 300, 000		0		
							1.児童福祉施 設整備事業 債	41, 100, 000	37, 200, 000	37, 200, 000		0	旧合併特例事業債過疎対策事業債繰越明許費旧合併特例事業債	5, 800, 000 4, 500, 000 26, 900, 000
							2.社会福祉事 業債	1, 100, 000	600, 000	600, 000		0	·公共施設等適正管理推進事業債 ·過疎対策事業債	300, 000 300, 000
							3.高齢者福祉 事業債	41, 500, 000	37, 500, 000	37, 500, 000		0	•過疎対策事業債	37, 500, 000
		3.衛生債	57, 800, 000	59, 000, 000		116, 800, 000			113, 900, 000	113, 900, 000		0		

														(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	तं	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考	
			ヨ忉丁昇観	州上丁昇 領	財源充当額	ĒΤ	区分	金 額						
22.市債	1.市債	3.衛生債					1.保健衛生事 業債	94, 200, 000	91, 300, 000	91, 300, 000		0	・過疎対策事業債(ソフト分) ・旧合併特例事業債 ・過疎対策事業債	87, 500, 000 1, 300, 000 2, 500, 000
							2.診療所施設 整備事業債	300, 000	300, 000	300, 000		0	•過疎対策事業債	300, 000
							3.水道施設整 備事業債	22, 300, 000	22, 300, 000	22, 300, 000		0	•一般会計出資債	22, 300, 000
		4.農林水産業債	91, 300, 000	46, 300, 000	78, 500, 000	216, 100, 000			163, 400, 000	163, 400, 000		0		
		įų					1.林道整備事 業債	163, 400, 000	122, 100, 000	122, 100, 000		0	·過疎対策事業債 ·緊急自然災害防止対策事業債 繰越明許費 ·過疎対策事業債 ·旧合併特例事業債 ·緊急自然災害防止対策事業債	38, 300, 000 39, 100, 000 13, 300, 000 21, 300, 000 10, 100, 000
							2.農業施設整 備事業債	52, 700, 000	41, 300, 000	41, 300, 000		0	·過疎対策事業債 繰越明許費 ·過疎対策事業債 ·旧合併特例事業債 ·一般補助施設整備等事業債	16, 200, 000 7, 100, 000 12, 100, 000 5, 900, 000
		5.商工債	140, 100, 000	△13, 300, 000		126, 800, 000			115, 000, 000	115, 000, 000		0		
							1.商工観光事 業債	126, 800, 000	115, 000, 000	115, 000, 000		0	·過疎対策事業債 ·旧合併特例事業債 ·緊急自然災害防止対策事業債	6, 000, 000 88, 900, 000 20, 100, 000
		6.土木債	257, 100, 000	△1, 300, 000	108, 400, 000	364, 200, 000			268, 300, 000	268, 300, 000	i	0		
							1.道路新設改 良事業債	280, 600, 000	210, 500, 000	210, 500, 000		0	· 辺地対策事業債 · 過味対策事業債 · 旧合併特例事業債 · 聚急自然災害防止対策事業債 · 緊急防災・減災事業債 · 操越明許費 · 過味対策事業債 · 聚急自然災害防止対策事業債 · 聚急的災・減災事業債	15, 100, 000 114, 200, 000 4, 800, 000 12, 200, 000 400, 000 59, 100, 000 3, 900, 000 800, 000
							2.都市計画整 備事業債	66, 400, 000	50, 400, 000	50, 400, 000		0	·旧合併特例事業債 繰越明許費 ·旧合併特例事業債	20, 300, 000 30, 100, 000
							3.河川整備事 業債	17, 000, 000	7, 300, 000	7, 300, 000		0	·緊急自然災害防止対策事業債 繰越明許費 ·緊急自然災害防止対策事業債	500, 000 6, 800, 000
							4.急傾斜地崩 壊対策事業 債	200, 000	100, 000	100,000		0	繰越明許費 •緊急自然災害防止対策事業債	100,000

	_		1												(単位:円)
					予 算	現 額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	E ()	•	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
22.市債	1.市債	7.消防債	197, 800, 000	124, 500, 000	7,000,000	329, 300, 000	区分	金額	166, 000, 000	166, 000, 000		0			
					,,,		1.消防防災施 設整備事業 債	329, 300, 000	166, 000, 000	166, 000, 000		0	·過疎対策事業債 ·旧合併特例事業債 ·緊急防災·減災事業債 繰越明許費 ·緊急防災·減災事業債		81, 700, 000 800, 000 78, 800, 000 4, 700, 000
		8.教育債	1, 261, 500, 000	19, 400, 000	75, 100, 000	1, 356, 000, 000			1, 202, 300, 000	1, 202, 300, 000		0			
							1.義務教育施 設整備事業 債	280, 600, 000	190, 600, 000	190, 600, 000		0	・旧合併特例事業債・緊急防災・減災事業債・過疎対策事業債繰越明許費・過疎対策事業債		92, 800, 000 7, 400, 000 69, 700, 000 20, 700, 000
							2.学校給食事 業債	51, 000, 000	50, 700, 000	50, 700, 000		0	・過疎対策事業債(ソフト	分)	50, 700, 00
							3.教育振興事 業債	41, 400, 000	41, 400, 000	41, 400, 000		0	・過疎対策事業債(ソフト	分)	41, 400, 00
							4.生涯学習施 設整備事業 債	539, 300, 000	535, 900, 000	535, 900, 000		0	•旧合併特例事業債 •過疎対策事業債 繰越明許費 •旧合併特例事業債		519, 700, 00 600, 00 15, 600, 00
							5.体育施設整 備事業債	443, 700, 000	383, 700, 000	383, 700, 000		0	·旧合併特例事業債 ·過疎対策事業債 繰越明許費 ·過疎対策事業債		71, 800, 00 281, 400, 00 30, 500, 00
		9.災害復旧債	50, 000, 000	30, 300, 000	73, 000, 000	153, 300, 000			82, 000, 000	82, 000, 000		0			
							1.農林水産業 施設災害復 旧事業債	69, 200, 000	37, 400, 000	37, 400, 000		0	·現年発生補助災害復旧事 ·過年発生補助災害復旧事 ·現年発生一般単独災害復設 ·現年発生農地等小災害復設 ·現年発生農地等小災害復別 ·現年発生補助災害復旧事施設 ·現年発生一般単独災害復 設し ·現年発生農地等小災害復 業用施設 ·現年発生農地等小災害復 業用施設 ·現年発生補助災害復旧事 ·過年発生補助災害復旧事	業債 (林) 日事業債 (農) 債 (農) 債 債 (株) 事業債 (株) 事業債 (林)	1,900,000 業用施設) 2,300,000 (林業用施 3,400,000 (林業用施 1,700,000 地、農業用施 (農地) (農地) (農地) (農地) (農地) (農地) (農地) (農地)

					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	筤	तं	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			コ701. 発似	州工 丁 弄 帜	財源充当額	рΙ	区 分	金 額					
22.市債	1.市債	9.災害復旧債					1.農林水産業 施設災害復 旧事業債						 現年発生農地等小災害復旧事業債(林業用施設) 500,000事故繰越費 現年発生補助災害復旧事業債(林業用施設) 1,600,000
							2.公共土木施 設災害復旧 事業債	84, 100, 000	44, 600, 000	44, 600, 000			 現年発生補助災害復旧事業債 10,900,000 過年発生補助災害復旧事業債 1,800,000 現年発生一般単独災害復旧事業債 5,100,000 繰越明許費 17,000,000 過年発生補助災害復旧事業債 2,400,000 現年発生一般単独災害復旧事業債 7,400,000
		10.臨時財政対 策債	129, 599, 000	△23, 275, 000		106, 324, 000			106, 324, 000	106, 324, 000		0	
		水頂					1.臨時財政対 策債	106, 324, 000	106, 324, 000	106, 324, 000		0	
歳	入 合	計	19, 598, 000, 000	1, 673, 816, 000	1, 064, 990, 000	22, 336, 806, 000			20, 810, 259, 844	20, 518, 741, 253	8, 433, 170	283, 085, 421	

歳出

					予	算 現	額				32	生度繰	越額			(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	#	区分	金 額	支出済額	継続費 進 換 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
1.議会費			147, 727, 000	△17, 448, 000			130, 279, 000			125, 805, 178				4, 473, 822		
	1.議会費		147, 727, 000	△17, 448, 000			130, 279, 000			125, 805, 178				4, 473, 822		
		1.議会費	147, 727, 000	△17, 448, 000			130, 279, 000			125, 805, 178				4, 473, 822		
								1.報酬	64, 407, 000	64, 372, 402				34, 598	·議員報酬 ·会計年度任用職員	62, 899, 828 員報酬 1, 472, 574
								2.給料	13, 353, 000	12, 728, 400				624, 600	職員	12, 728, 400
								3.職員手当等	21, 764, 000	20, 982, 113				781, 887	·議員期末手当 ·職員諸手当 ·会計年度任用職員	15, 076, 503 5, 631, 320 計手当 274, 290
								4.共済費	23, 350, 000	23, 051, 213				298, 787	·議員共済 ·職員共済	19, 309, 520 3, 741, 693
								7.報償費	250, 000	0				250, 000		
								8.旅費	1, 227, 000	746, 391				480, 609	・職員旅費 ・費用弁償(市外) ・費用弁償(市内) ・会計年度任用職員	174, 900 189, 911 331, 180 員費用弁償 50, 400
								9.交際費	350, 000	30, 300				319, 700	•議長交際費	30, 300
								10.需用費	778, 000	680, 529				97, 471	・修繕費・消耗品等・食糧費	226, 600 453, 416 513
								11.役務費	3, 000	2, 079				921	・切手、はがき等	2, 079
								12.委託料	914, 400	766, 423				147, 977	•議事録作成	766, 423
								13.使用料及び 賃借料	1, 844, 000	1, 491, 778				352, 222	・駐車料等・ソフトウェアライ・議会映像配信シスター	3, 278
								17.備品購入費	347, 600	347, 600				0	•一般備品	347, 600
								18.負担金、補助及び交付金	1, 691, 000	605, 950				1, 085, 050	·議会議員公務災等 ·高知県市議会議長 ·高知県市町村職員 金 ·四国市議会議長会	112,000 会負担金 30,000 互助会負担 68,150

																(単位:円)
					予	算 現	額				<u> </u>	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 次 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
1.議会費	1.議会費	1.議会費						18.負担金、補助及び交付金							·四国土砂防災ネ 員連盟分担金 ·全国市議会議長 ·政務活動費交付 ·南国署管内暴力 費 ·全国伝統工芸品 議会負担金	30,000 会負担金 306,000 金 800 排除協力会会 10,000
2.総務費			2, 392, 892, 000	△102, 961, 000	141, 834, 000	3, 155, 129	2, 434, 920, 129			2, 233, 861, 440		5, 589, 000		195, 469, 689		
	1.総務管理費		2, 034, 015, 000	△105, 479, 000	140, 222, 000	2, 529, 919	2, 071, 287, 919			1, 893, 521, 522		5, 589, 000		172, 177, 397		
		1.一般管理費	940, 339, 000	△63, 057, 000		997, 006	878, 279, 006			850, 846, 674				27, 432, 332		
								1.報酬	5, 353, 766	4, 572, 541				781, 225	·公務災害補償等 ·産業医 ·会計年度任用職	9, 000 480, 000
								2.給料	189, 491, 000	188, 318, 783				1, 172, 217	特別職・職員	9, 055, 714 179, 263, 069
								3.職員手当等	410, 908, 647	398, 014, 516				12, 894, 131	·特別職期末当 ·職員諸務等当 ·休日勤等外手当 ·児時間等等等 ·退職手等 ·退職等手 ·退職等手 ·退職等 ·退職等 ·退職 ·古 ·古 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去 ·去	81, 890, 203 23, 040 29, 370, 000 3, 288, 565 223, 095, 079 担金 16, 128, 600 536, 800 員諸手当 818, 357
								4.共済費	183, 071, 000	178, 693, 111				4, 377, 889	・職員共済 ・共済追加費用 ・会計年度任用職 ・会計年度任用職 ・会計年度任用職 ・会計年度任用職	95, 268, 245 員雇用保険料 5, 007, 418
								5.災害補償費	25, 380	25, 380				0	•療養補償費	25, 380
								7.報償費	271, 000	0				271, 000		
								8.旅費	1, 726, 000	771, 764				954, 236	·委員費用弁償 ·研修旅費	145 22, 400

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	1.一般管理費			<i>п</i> ичист им	DID/13*E1/9X		8.旅費	712. 1134						·普通旅費 ·実費弁償 ·会計年度任用與	605, 699 9, 280 職員費用弁償 134, 240
								9.交際費	900, 000	579, 086				320, 914	•市長交際費	579, 086
								10.需用費	4, 748, 536	3, 930, 703				817, 833	・印刷製本費・修繕費・消耗品・食糧費・法規追録等	138, 600 15, 378 3, 269, 110 3, 020 504, 595
								11.役務費	38, 844, 410	35, 456, 444				3, 387, 966	・官報情報検索 ・健康診断等 ・町村補償保険 ・非常勤職員公 ・郵送料等 ・有償ボランテ 険	26, 400 1, 579, 890 2, 223, 077
								12.委託料	20, 434, 190	18, 618, 146				1, 816, 044	·採用試験委託 ·例規整備支援	648, 494 ・構築費 1, 338, 700 297, 000 託 1, 340, 000
								13.使用料及び 賃借料	4, 877, 000	4, 698, 852				178, 148	・駐車料・例規検索シス・ソフトウェア・AED賃借料	13, 200 システム使用料 22, 000 30, 750 テム使用料 3, 881, 772
								17.備品購入費	30, 464	24, 200				6, 264	•公印	24, 200

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	1.一般管理費			一	の心力が自然		区 分 18.負担金、補助及び交付金	金 額 17, 588, 538	17, 134, 073				454, 465	·安 研交 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 · 奇 ·	19,500 768,462 768,462 20 21 22 22 23 26 26 26 26 27 27 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28
		0 ******	10 001 000	100,000			10 501 000	21.補償、補填 及び賠償金	9, 075	9, 075					•賠償金	9, 075
		2.文書広報費	10, 361, 000	160, 000			10, 521, 000	. Arr =10		9, 141, 650				1, 379, 350		
								1.報酬	1, 613, 000	1, 440, 176				172, 824	・広報委員会 ・会計年度任用職	885, 300 員報酬 554, 876
								3.職員手当等	212, 000	62, 610				149, 390	·休日勤務手当 ·時間外手当	20, 870 41, 740
								7.報償費	60,000	56, 598				3, 402	•広報懸賞品	56, 598
								8.旅費	200, 000	164, 974				35, 026	·委員費用弁償 ·会計年度任用職	132, 124 員費用弁償 32, 850

					予	算 現	額				25	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び 流用増減	計	í	前	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			コツ丁 弁似	州上 丁 弄 俶	繰越額	流用増減	μΙ	区分	金 額		繰越	保险切订其	学以深 题			
2.総務費	1.総務管理費	2.文書広報費						10.需用費	6, 423, 000	5, 443, 762				979, 238	・印刷製本費・議会だより印刷費	4, 009, 500 1, 434, 263
								12.委託料	1, 659, 000	1, 658, 030				970	・システム運用・保守・文書管理システムの	1, 385, 230
								13.使用料及び 賃借料	330, 000	291, 500				38, 500	・ソフトウェアライセ	アンス 291,500
								18.負担金、補 助及び交付 金	24, 000	24, 000				0	•日本広報協会負担金	≥ 24,000
		3.財政管理費	4, 190, 000	625, 000			4, 815, 000			4, 754, 789				60, 211		
								3.職員手当等	806, 000	774, 153				31, 847	•時間外手当	774, 15
								10.需用費	150, 000	127, 116				22, 884	•消耗品等	127, 110
								12.委託料	3, 727, 000	3, 726, 800				200	・システム改修費 ・財務書類作成委託	624, 800 3, 102, 000
								13.使用料及び 賃借料	132, 000	126, 720				5, 280	・起債管理システム信	吏用料 126, 720
		4.会計管理費	4, 572, 000	262, 000		56, 578	4, 890, 578			4, 432, 264				458, 314		
								1.報酬	360, 000	343, 632				16, 368	•会計年度任用職員幸	极酬 343, 63
								3.職員手当等	1, 378, 578	1, 378, 295				283	•時間外手当	1, 378, 29
								8.旅費	39, 000	0				39, 000		
								10.需用費	513, 000	430, 601				82, 399	·印刷製本費 ·消耗品	307, 399 123, 200
								11.役務費	2, 428, 000	2, 108, 136				319, 864	·振替手数料等 ·派出手数料	788, 130 1, 320, 000
								12.委託料	172, 000	171, 600				400	・システム運用・保気	宇費 171,600
		5.財産管理費	168, 473, 000	18, 884, 000	73, 644, 000	792, 122	261, 793, 122			241, 745, 462				20, 047, 660		
								1.報酬	1, 585, 000	1, 564, 704				20, 296	•会計年度任用職員幸	极酬 1,564,70
								3.職員手当等	602, 000	389, 994				212, 006	·時間外手当 ·会計年度任用職員請	97, 818 番手当 292, 170

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 次越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	5.財産管理費						8.旅費	51, 000	50, 400				600	•会計年度任用職員	員費用弁償 50,400
								10.需用費	51, 740, 122	47, 404, 242				4, 335, 880	・修繕費・消耗品・燃料費・水道料・庁舎等修繕費・電気料	10, 994, 946 5, 002, 339 6, 452, 072 1, 032, 873 8, 114, 524 15, 807, 488
								11.役務費	20, 569, 660	19, 327, 261				1, 242, 399	・し尿・ ・し尿・ ・と、 ・と、 ・と、 ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・	7,664,912 107,808 911,640 2,168,833 764,500 手数料 217,000 6,097,036 127,200 73,590 49,500
								12.委託料	75, 885, 880	70, 892, 359				4, 993, 521	・エレベーター イグリーター イグ・フィグ・アーター イグ・アーター イグ・アーター イグ・大き 一点 大き 一点	863, 280 製物部施設管 3, 426, 000 1, 235, 520 363, 000 長託料 3, 388, 000 里委託料 2, 558, 600 145, 200 食委託料 275, 000 長託 2, 579, 746 2, 188, 090 820, 128 長託料 1, 773, 349 1, 688, 500 854, 040 698, 676 管理委託料 2, 330, 000

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計	1	Ď .	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	5.財産管理費			繰越額	流用增減		区 分 12.委託料	金額		繰 越				・休日・夜間警備シス ・休日・財産 で ・公前 ・公前 ・当前防 施 投運 を ・立太用 な で ・立太用 な で ・企公 は な で ・ と で ・	ステム導入委 1,316,700 計 4,757,940 2,434,300 後務委託 1,308,000 5管理標準等 484,000 アナンススの 切環境衛生管 長、378,000 里 長、4,378,000 里 長、680,226 ステムスの の の の の の の の の の の の の の の の の の の
								13.使用料及び 賃借料	19, 763, 000	19, 334, 819				428, 181	記練越明許費 ・設計費 ・設計素整理 受料 ・アンス地型を ・アンス地型を ・ドイル・ ・信駐車料 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	3, 619, 000 4, 714, 600 437, 800 84, 628 1, 166, 000 90, 000 600 114, 312 17, 600 15, 496, 889 241, 790 日料 2, 123, 000
								14.工事請負費	79, 884, 000	73, 164, 656				6, 719, 344	·改修工事 繰越明許費 ·改修工事	10, 695, 656 62, 469, 000
								15.原材料費	450, 000	106, 620				343, 380	•原材料費	106, 620
								17.備品購入費	8, 692, 460	8, 103, 500				588, 960	•一般備品 •自動車	3, 943, 500 4, 160, 000
								18.負担金、補 助及び交付 金	1, 570, 000	619, 207				950, 793	·部落大揃 ·講習受講料	596, 207 23, 000
								26.公課費	1, 000, 000	787, 700				212, 300	•重量税	787, 700
		6.企画費	289, 632, 000	△49, 271, 000			240, 361, 000			201, 834, 014				38, 526, 986		
								1.報酬	17, 243, 033	16, 192, 672				1, 050, 361	・まちづくり委員会	会委員報酬 234,000

	+	1	·													(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び 流用増減	} 		ñ	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	6.企画費			繰越額	加用增 侧		区 分 1.報酬	金額		杯、吃				・振興計画・総合・ 員報酬 ・会計年度任用職	33,000
								3.職員手当等	4, 856, 967	3, 474, 575				1, 382, 392	•休日勤務手当 •時間外手当 •会計年度任用職	13, 135 686, 142 員諸手当 2, 775, 298
								4.共済費	2, 909, 000	2, 671, 428				237, 572	•会計年度任用職	員共済費 2,671,428
								7.報償費	7, 315, 716	6, 651, 000				664, 716	・講師謝金等 ・四国のみち管理 ・公募記念品 ・謝金等 ・地域支援員事業 ・ふるさと納税謝 ・ものづくり会議 ・賞賜金	79, 420 117, 000 235, 000 比品 5, 035, 398
								8.旅費	1, 931, 000	781, 085				1, 149, 915	・移住促進事業 ・まちづくり委員: 償 ・振興計画・総合・ 員費用弁償 ・会計年度任用職	24,302 戦略審議会委 9,483
								10.需用費	1, 680, 974	1, 227, 238				453, 736	・印刷製本費・四国のみち管理・修繕品等・消耗糧費・図書追料・水道料・電気料・電気料・電力・電力を表します。 ・変素を表します。 ・変素を表します。 ・水道料・電気料・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・電力・	25, 740 105, 027 305, 616 40, 000
								11.役務費	11, 136, 286	6, 967, 626				4, 168, 660	・クリーニング代 ・井戸水質検査 ・広告料等 ・四告科等 ・四話科科 ・主地利用対策 ・保険料 ・地域支援員事業 ・ふるさと納税サ	290, 400 1, 320, 000 27, 236 239, 958 10, 000 17, 440 19, 900

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	il		Î	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	6.企画費			形毯似	/ / / / / / / / / / / / / / / / / / /		区 分 11.役務費	金額		15K 100				・お試し移住体験 料	
								12.委託料	106, 851, 796	86, 456, 059				20, 395, 737	・平山親水公園管 ・公用車運転代行 ・地域交流施設指 ・移住促進事業 ・ふるさと納税業 ・パンフレット作 ・交流促進施設指	210,000 業務委託 36,000 定管理料 3,960,000 15,200,000 務委託 66,662,759 成業務 69,300
								13.使用料及び 賃借料	2, 339, 000	1, 726, 759				612, 241	・バス借上料 ・駐車料等 ・有料道路使用料 ・高知県公営企業 舎使用料 ・地域支援員事業 ・施設使用料 ・情報サービス使	:局吉野職員宿 247, 144 930, 600 9, 450
								14.工事請負費	2, 000, 000	1, 991, 000				9,000	·駐車場整備工事	1,991,000
								17.備品購入費	234, 228	229, 058				5, 170	・一般備品 ・お試し移住体験	91, 228 住宅事業 137, 830
								18.負担金、補助及び交付金	81, 839, 000	73, 441, 514				8, 397, 486	・ 中国 を は を は を は を は を は を は を は を は を は を	210,760 山域活動獎励事 3,000,000 町村連絡協議 5,000 交流推進協議 503,000 金7,296,000 補助金 (香北 19,905,000 補助金 (物部 3,238,000 補助金 718,000 一推進事業費 569,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				<u>광</u>	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	∄t	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	6.企画費						18.負担金、補助及び交付金							・子育て世帯住宅リ 援事業補助金 ・子育で世帯住宅リ 援事業補助金 ・ICT推進活動事業教 ・行政ポイント負担 ・高知県移住促進・ ンター負担金 ・香美市提学金返還	1,809,000 宅取得支援 3,400,000 費補助金 2,500,000 金 12,078 人材確保セ 339,000
								22.償還金、利 子及び割引 料	24, 000	24, 000				0	·返還金	24, 000
		7.電子計算費	189, 484, 000	4, 417, 000	39, 053, 000		232, 954, 000			162, 645, 908		5, 221, 000		65, 087, 092		
								3.職員手当等	361,000	343, 917				17, 083	•時間外手当	343, 917
								10.需用費	9, 942, 353	9, 559, 001				383, 352	・コピーカウンター・修繕費・消耗品・総合行政情報シス	6, 744, 778 53, 350 2, 657, 614
								11.役務費	7, 770, 000	6, 457, 867				1, 312, 133	・高知県情報ハイウ・インターネット利・システム設定費等・通信運搬費	2, 956, 605 用料 265, 760
								12.委託料	143, 585, 010	76, 821, 912		5, 221, 000		61, 542, 098	 ・システム運用・保 ・システム改修・構 ・プリンター保守 ・電算業務外部委託 ・イントラネット運 ・イントラネット改 繰越明許費 ・システム改修・構 	5, 183, 816 築費 20, 743, 250 2, 263, 476 費 1, 573, 920 用・保守費 21, 349, 020 修・構築費 13, 936, 230
								13.使用料及び 賃借料	33, 011, 677	31, 528, 932				1, 482, 745	・コンピュータ機器・総合行政情報シスース	253, 470

	1						der				1		I.b. dae			(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	7.電子計算費						13.使用料及び 賃借料							情報システム使ソフトウェアラ	28, 207, 082
								14.工事請負費	684, 000	682, 000				2,000	·改修工事	682, 000
								17.備品購入費	30, 962, 960	30, 619, 050				343, 910	・コンピュータ機 繰越明許費・ネットワーク通	3, 339, 050
								18.負担金、補助及び交付金	6, 637, 000	6, 633, 229				3, 771	・地方公共団体情構負担金 ・中間サーバー・ ・中間サーバー・ ・高知県情報負担・ ・高知県電子申請 ・高知県電子申請金	63, 000 プラットフォ ミ 3, 101, 000 ユリティクラ ミ 3, 125, 092
	8. ₹	8.香北支所費	74, 529, 000	△3, 428, 000		143, 000	71, 244, 000			69, 131, 080				2, 112, 920		
								1.報酬	2, 722, 000	2, 667, 099				54, 901	•会計年度任用職	美員報酬 2,667,099
								2.給料	36, 755, 000	36, 456, 242				298, 758	•職員	36, 456, 24
								3.職員手当等	16, 454, 000	15, 830, 552				623, 448	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用暗	14, 847, 48 12, 51 475, 06 銭員諸手当 495, 48
								4.共済費	10, 992, 000	10, 218, 897				773, 103	·職員共済	10, 218, 89
								10.需用費	2, 411, 000	2, 150, 424				260, 576	・修繕費・消耗品等・水道料・電気料	211, 55, 499, 83 43, 03 1, 396, 00
								11.役務費	36, 000	35, 200				800	·飲料用水槽清掃	· 引手数料 35,200
								12.委託料	1, 504, 000	1, 456, 400				47, 600	・機械警備委託料 ・自動ドア保守点 ・清掃委託業務	
								13.使用料及び 賃借料	59, 000	56, 356				2, 644	・テレビ受信料・AED賃借料	21, 364 34, 992
								17.備品購入費	110, 000	64, 000				46, 000	•一般備品	64, 000

					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費と越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	8.香北支所費						18.負担金、補 助及び交付 金	201, 000	195, 910				5, 090	•高知県市町村職員互助金	助会負担 195, 910
		9.物部支所費	79, 145, 000	△2, 708, 000		93, 500	76, 530, 500			73, 906, 620				2, 623, 880		
								1.報酬	1, 567, 000	1, 512, 462				54, 538	•会計年度任用職員報酬	酬 1, 512, 462
								2.給料	38, 493, 000	37, 399, 070				1, 093, 930	·職員 37	7, 399, 070
								3.職員手当等	18, 200, 000	17, 391, 336				808, 664	・職員諸手当 16 ・時間外手当 ・会計年度任用職員諸	6, 915, 177 213, 825 手当 262, 334
								4.共済費	12, 096, 000	11, 770, 412				325, 588	·職員共済 11	1, 770, 412
								8.旅費	225, 000	161, 900				63, 100	•会計年度任用職員費	用弁償 161,900
								10.需用費	3, 023, 900	2, 832, 298				191, 602	・コピーカウンター料・修繕費・消耗品等・燃料費・水道料・電気料	22, 176 568, 898 430, 816 218, 896 33, 280 1, 558, 232
								11.役務費	345, 000	336, 335				8, 665	・飲料用水槽清掃手数) ・手数料 ・浄化槽法定検査手数) ・切手、はがき等 ・点検手数料 ・電話料	133, 100
								12.委託料	2, 169, 600	2, 159, 905				9, 695	・エレベーター保守管 ・支所管理委託料 ・施設機械警備 ・自動ドア保守点検委 ・浄化槽保守管理委託 ・冷暖房管理委託料	330,000 750,805 633,600 託料 110,000
								13.使用料及び 賃借料	136, 000	118, 552				17, 448	・テレビ受信料・印刷機リース料・AED賃借料	38, 680 44, 880 34, 992
								17.備品購入費	50, 000	0				50, 000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	225, 000	224, 350				650	·高知県市町村職員互皇金	助会負担 224, 350

					予	算 現	額				32	年度繰	越額		(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	節	支出済額	継続費 逓 次 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
			コツ丁弁帜	州北 丁 尹 帜	繰越額	流用増減	рІ	区分	金 額		繰越	床感切计算	学以 深感		
2.総務費	1.総務管理費	10.繁藤出張所費	2, 983, 000			36, 080	3, 019, 080			2, 980, 560				38, 520	
								1.報酬	1, 385, 952	1, 385, 952				0	•会計年度任用職員報酬 1,385,952
								3.職員手当等	284, 048	258, 156				25, 892	·会計年度任用職員諸手当 258, 156
								10.需用費	987, 080	980, 362					・コピーカウンター料 26,400 ・修繕費 36,080 ・消耗品 3,897 ・水道料 33,609 ・電気料 880,376
								11.役務費	114, 000	110, 400				3, 600	・電話料 80,400 ・草刈費 30,000
								12.委託料	228, 000	227, 040				960	・繁藤コミュニティーセンター 機械警備 227,040
								13.使用料及び 賃借料	15, 000	13, 650				1, 350	・テレビ受信料 13,650
								18.負担金、補助及び交付金	5,000	5, 000				0	・テレビ共聴組合負担金 5,000
		11.コミュニテ	20, 290, 000			401, 972	20, 691, 972			19, 738, 763				953, 209	
		ィ活動促進 費						3.職員手当等	280, 000	145, 660				134, 340	·管理職特別勤務手当 88,000 ·時間外手当 57,660
								7.報償費	11, 819, 000	11, 565, 977				253, 023	·自治会謝金 11,565,977
								8.旅費	63, 000	32, 190				30, 810	• 実費弁償 32,190
								10.需用費	1, 424, 400	1, 414, 914				9, 486	・修繕費 224,400 ・電気料 1,190,514
								11.役務費	45, 600	0				45, 600	
								13.使用料及び 賃借料	2, 748, 000	2, 747, 520				480	·防犯灯LED化事業 2,747,520
								18.負担金、補 助及び交付 金	4, 311, 972	3, 832, 502				479, 470	•防犯灯電気料補助金 3,261,972 •防犯灯修繕費補助金 570,530
		12.交通安全対 策費	7, 059, 000			9, 661	7, 068, 661			6, 210, 894				857, 767	
		/\ \ \						1.報酬	240, 000	27, 000				213, 000	·委員等報酬 27,000
								3.職員手当等	185, 661	184, 591				1, 070	•休日勤務手当 9,930 •時間外手当 174,661

					予	算 現	額				32 27	年 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目	No don to fifth dark	Libert of Mr. dec	継続費及び	予備費支出	-51	Ê		支出済額	継続費	48 44 BB 54 #h		不用額	備	考
			当初予算額	補正予算額	繰越事業費 繰越額	及び 流用増減	計	区分	金 額		継続費 歩越	繰越明許費	事故繰越			
2.総務費	1.総務管理費	12.交通安全対 策費						7.報償費	4, 550, 940	3, 945, 050				605, 890	·交通災害共済謝金 ·交通安全指導員謝金	69, 050 3, 876, 000
								8.旅費	19,000	0				19,000		
								10.需用費	22, 000	11, 363				10, 637	消耗品電気料	5, 254 6, 109
								11.役務費	12, 060	12, 060				0	·証明書交付手数料	12, 060
								13.使用料及び 賃借料	3, 000	200				2, 800	•駐車料	200
								18.負担金、補助及び交付金	2, 036, 000	2, 030, 630				5, 370	・交通安全推進事業補 ・交通安全母の会補財 ・高知県交通安全指導 負担金 ・高知県交通安全母の 自中央圏域交通安全対 負担金	1,600,000 J金 300,000 科博協議会 68,120 会連合会 3,010
		13.交通輸送対	126, 779, 000	2, 488, 000			129, 267, 000			121, 499, 657				7, 767, 343		
		策費						1.報酬	120, 000	63, 000				57,000	·地域公共交通会議	63, 000
								7.報償費	6, 000	0				6,000		
								8.旅費	35, 000	17, 015				17, 985	•委員費用弁償	17, 015
								10.需用費	11, 146, 301	10, 602, 621				543, 680		15, 180 195, 303 6, 757, 637 3, 634, 501
								11.役務費	668,000	508, 370				159, 630	·印紙代等 ·携帯電話料 ·自賠責保険等	238, 500 93, 510 176, 360
								12.委託料	103, 590, 000	98, 196, 922				5, 393, 078	・バス停清掃委託 ・代替バス運行委託 9 ・調査委託	189, 486 93, 607, 436 4, 400, 000
								13.使用料及び 賃借料	65, 100	25, 029				40, 071	•土地借上料等	25, 029
								17.備品購入費	5, 860, 399	4, 610, 500				1, 249, 899		207, 900 4, 402, 600

	1													·	1	(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計			支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	1.総務管理費	13.交通輸送対策費			繰越額	流用増減		区 分 18.負担金、補 助及び交付 金	金 額 7,533,000	7, 233, 000	裸越			300,000	・地方バス路線維持・観光バス・タクミ接給付金	1, 333, 000
								26.公課費	243, 200	243, 200				0	•重量税	243, 200
		14.地籍調査費	104, 399, 000	△14, 906, 000			89, 493, 000			85, 586, 490	l			3, 906, 510		
								1.報酬	1, 502, 000	1, 472, 574				29, 426	•会計年度任用職員	員報酬 1,472,574
								2.給料	20, 142, 000	19, 576, 200				565, 800	·職員	19, 576, 200
								3.職員手当等	9, 323, 000	8, 671, 056				651, 944	・職員諸手当 ・時間外手当 ・会計年度任用職員	8, 269, 627 127, 139 員諸手当 274, 290
								4.共済費	6, 697, 000	5, 919, 766				777, 234	·職員共済 ·会計年度任用職員	5, 658, 514 員共済費 261, 252
								7.報償費	6,000	6, 000				0	謝金等	6,000
								8.旅費	374, 000	0				374, 000		
								10.需用費	1, 126, 000	674, 365				451, 635	·医療材料費 ·印刷製本費 ·消耗品 ·燃料費 ·車検等修繕費	72, 360 25, 960 273, 655 53, 614 248, 776
								11.役務費	1, 459, 000	525, 059				933, 941	・検査手数料 ・公用車点検等 ・自賠責保険料 ・傷害保険料 ・調査図素図データ	52, 020 34, 200 59, 190 132, 500 夕変換手数料 224, 840 22, 309
								12.委託料	47, 249, 000	47, 245, 000				4,000	·一筆地調查委託等 ·数值情報化委託等 ·地積測定等委託等 ·地籍測量委託業 ·過年度分地籍測量 等委託業務	26, 367, 000 養務 440, 000 養務 2, 200, 000 务 17, 270, 000
								13.使用料及び 賃借料	1, 352, 000	1, 326, 020				25, 980	・地籍システムリー・駐車料・有料道路使用料	ース料 1,322,460 2,100 1,460

					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額		(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 次越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
2.総務費	1.総務管理費	14.地籍調査費						18.負担金、補 助及び交付 金	243, 000	150, 650				92, 350	高知県国土調査推進協議会負担金100高知県市町村職員互助会負担金105,650
								26.公課費	20, 000	19, 800				200	·重量税 19,800
		15.奥物部ふれ あいプラザ	11, 780, 000	1, 055, 000	27, 525, 000		40, 360, 000			39, 066, 697		368, 000		925, 303	
		費 費						10.需用費	4, 363, 540	4, 225, 406				138, 134	・修繕費 1,068,540 ・消耗品等 126,736 ・燃料費 87,642 ・水道料 214,366 ・電気料 2,728,122
								11.役務費	594, 000	562, 243				31, 757	· し尿収集手数料 18,140 · 手数料 63,800 · 浄化槽法定検查手数料 14,000 · 点検手数料 176,000 · 電話料 103,303 · 特殊建築物定期報告等手数料 99,000 · 支障木伐採等 88,000
								12.委託料	4, 980, 460	4, 585, 421				395, 039	・エレベーター保守管理委託料 369,600 ・奥物部ふれあいプラザ運営委 託料 3,421,621 ・浄化槽保守管理委託 93,500 ・冷暖房管理委託料 286,000 繰越明許費 ・設計監理委託料 414,700
								13.使用料及び 賃借料	65, 000	55, 627				9, 373	・テレビ受信料21,307・AED賃借料34,320
								14.工事請負費	30, 357, 000	29, 638, 000		368, 000		351,000	 ・駐車場整備工事 3,179,000 繰越明許費 ・高圧区分開閉器取替え工事 4,840,000 ・工作物移転等工事 1,243,000 ・公衆トイレ設置工事 20,376,000
	2.徵税費		192, 616, 000	12, 763, 000		485, 100	205, 864, 100			192, 163, 294				13, 700, 806	
		1.税務総務費	125, 540, 000	△7, 857, 000			117, 683, 000			110, 936, 643				6, 746, 357	
								1.報酬	4, 389, 000	4, 347, 806				41, 194	·会計年度任用職員報酬 4,347,806
								2.給料	50, 458, 000	49, 909, 200				548, 800	•職員 48,070,000 •会計年度任用職員給料 1,839,200

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計		ñ	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	2. 徵税費	1.税務総務費			繰越額	流用増減		区分3.職員手当等	金 額 27, 345, 000	24, 749, 521	裸越			2, 595, 479	・職員諸手当 ・時間外手当 ・会計年度任用項	911, 334
								. 11 >4-44							•会計年度任用耶	17, 355
								4.共済費	14, 613, 000	14, 403, 630				209, 370	・職員共済	14, 403, 630
								8.旅費	149, 000	85, 200				63, 800	•会計年度任用罪	哉員費用弁償 85,200
								18.負担金、補助及び交付金	20, 729, 000	17, 441, 286				3, 287, 714	金 ・資産評価システー 一会費 ・中央東県税事系 研究会負担金	506,042 議員互助会負担 274,600 テム研究センタ 75,000 務所管内地方税 11,000 租税債権管理機 15,743,437
		2.賦課徴収費	67, 076, 000	20, 620, 000		485, 100	88, 181, 100			81, 226, 651				6, 954, 449		
								10.需用費	2, 217, 000	1, 475, 948				741, 052	・印刷費・消耗品・法規追録	902, 176 310, 849 262, 923
								11.役務費	2, 244, 000	1, 997, 614				246, 386	·振替手数料等 ·調查手数料 ·通信運搬費等 ·環境性能割徵』	1, 404, 303 346, 741 53, 820 又取扱費 192, 750
								12.委託料	72, 884, 564	69, 503, 113				3, 381, 451	・給与支払報告 ・評価替標準宅 ・土・ ・土・ ・公図管理シスラ ・公図データ移行 ・標準地時点修」	209,000 サ 4,949,450 書等入力作業 743,270 也鑑定評価業務 16,105,282 テム運用支援委 792,000 テム保守委託 214,500 テ年業委託 1,870,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				갶	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	2. 徴税費	2.賦課徵収費				7月17日19年		12.委託料	班		PPK RC2				・G I Sシステム・年金特徴電算り・製本処理委託・デジタル地番図業務委託・軽自動車異動ラ	18,834,200 理委託 66,000 2,766,949 土地異動更新 3,300,000 一夕作成委託
								13.使用料及び 賃借料	1, 625, 536	1, 590, 693				34, 843	・駐車料・公図サーバリー・軽自動車検査情用料・地方税電子申告利用料	報サービス利 104,877
								17.備品購入費	1, 980, 000	1, 925, 000				55, 000	•重要物品	1, 925, 000
								18.負担金、補 助及び交付 金	30,000	20, 269				9, 731	•給与支払報告書	等共同購入分 20, 269
								22.償還金、利 子及び割引 料	7, 200, 000	4, 714, 014				2, 485, 986	·還付加算金 ·還付金	10, 900 4, 703, 114
	3.戸籍住民基		67, 579, 000	△125, 000	1, 612, 000	91, 318	69, 157, 318			66, 203, 806				2, 953, 512		
	本台帳費	1.戸籍住民基	67, 579, 000	△125, 000	1, 612, 000	91, 318	69, 157, 318			66, 203, 806				2, 953, 512		
		本台帳費						1.報酬	5, 717, 797	5, 258, 449				459, 348	•会計年度任用職	員報酬 5, 258, 449
								2.給料	18, 264, 000	17, 463, 600				800, 400	•職員	17, 463, 600
								3.職員手当等	14, 092, 203	13, 592, 438				499, 765	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職	7, 333, 824 5, 444, 203 員諸手当 814, 411
								4.共済費	7, 362, 000	6, 997, 680				364, 320	·職員共済 ·会計年度任用職	6, 386, 602 員共済費 611, 078
								8.旅費	345, 000	170, 800				174, 200	•会計年度任用職	員費用弁償 170,800
								10.需用費	1, 448, 000	1, 437, 912				10, 088	・コピー代 ・消耗品 ・図書追録、書籍	229, 417 732, 927 購入費 475, 568
								11.役務費	242, 618	239, 933				2, 685	・システム設定費・ファックス通信	

																(単位:円)
					予	算 現	額				37	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			-1 07 7 9F BX	111111111111111111111111111111111111111	繰越額	流用増減	11	区 分	金 額		逓 越	711 X	1. BODING			
2.総務費	3. 戸籍住民基 本台帳費	1.戸籍住民基 本台帳費						11.役務費							•定額小為替購入3	三数料 2,60
	THE	ТНАЯ						12.委託料	16, 497, 000	15, 881, 970				615, 030	 システム改修費・ ・戸籍総コーク・ ・字ファイルシスラ・ ・住基ネットシスラ・ ・住基ネットシスラ・ ・投費・アンバスラー ・被要明本の表別の ・システムの ・システムの ・シスラー ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	3,583,80 - A保守料 143,00 - ムサポート 740,91 - ム運用支援 3,093,74 - ド申請支援
								13.使用料及び 賃借料	4, 722, 480	4, 713, 804				8, 676	・窓口証明システム ・情報システム使用 ・ソフトウェアライ	32,20 月料 721,59
								17.備品購入費	341, 520	322, 520				19,000	•一般備品	322, 52
								18.負担金、補 助及び交付 金	124, 700	124, 700				0	•高知県市町村職員金	直互助会負担 124,70
	4.選挙費		79, 471, 000	△10, 204, 000		27, 192	69, 294, 192			63, 226, 148				6, 068, 044		
		1.選挙管理委	6, 868, 000	29, 000			6, 897, 000			6, 063, 930				833, 070		
		員会費						1.報酬	129, 000	47, 800				81, 200	•委員等報酬	47, 80
								2.給料	3, 510, 000	3, 331, 200				178, 800	•職員	3, 331, 20
								3.職員手当等	1, 992, 000	1, 583, 264				408, 736	·職員諸手当 ·時間外手当	1, 572, 059 11, 209
								4.共済費	1, 078, 000	998, 799				79, 201	•職員共済	998, 79
								8.旅費	45, 000	3, 567				41, 433	•委員等費用弁償	3, 56
								10.需用費	53, 000	23, 300				29, 700	•消耗品等	23, 30
								13.使用料及び 賃借料	5,000	0				5, 000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	85, 000	76, 000				9,000	·高知県市町村職員金 ·高知県選管連合会 ·全国市区選管連合分担金	19,500 会負担金 18,100

							don						I.b. store			(単位:円)
				, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	予	算 現	額	1				年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	11	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.総務費	4.選挙費	1.選挙管理委 員会費						18.負担金、補 助及び交付 金							•全国市区選管連	合会分担金 23,400
		3.参議院議員	32, 112, 000	△6, 235, 000		27, 192	25, 904, 192			25, 887, 721				16, 471		
		選挙費						1.報酬	4, 835, 000	4, 833, 672				1, 328	·委員等報酬 ·会計年度任用職	4, 367, 300 員報酬 466, 372
								2.給料	302, 000	301, 200				800	•会計年度任用職	員給料 301, 200
								3.職員手当等	2, 776, 000	2, 774, 852				1, 148	·管理職特別勤務 ·時間外手当 ·会計年度任用職	2, 618, 276
								4.共済費	140, 000	139, 859				141	•会計年度任用職	員共済費 139,859
								7.報償費	6, 261, 000	6, 260, 440				560	謝金等	6, 260, 440
								8.旅費	9,000	8, 642				358	·委員等費用弁償	8, 642
								10.需用費	1, 959, 192	1, 958, 154				1,038	·修繕費 ·消耗品等 ·食糧費	26, 730 1, 560, 192 371, 232
								11.役務費	3, 524, 000	3, 521, 920				2, 080	·各種保険料 ·点検手数料 ·郵送料等 ·加工手数料	37, 880 379, 500 2, 717, 340 387, 200
								12.委託料	530, 000	528, 550				1, 450	・システム保守	528, 550
								13.使用料及び 賃借料	1, 231, 000	1, 225, 332				5, 668	・タクシー借上料・リース料等・会場借上等・駐車料・投票所借上料	等 674, 120 81, 312 28, 600 1, 400 439, 900
								14.工事請負費	2, 805, 000	2, 805, 000				0	・ポスター掲示場	·工事 2,805,000
								15.原材料費	1, 385, 000	1, 383, 800				1, 200	・ポスター掲示板	等 1,383,800
								17.備品購入費	147, 000	146, 300				700	•投票所記載台等	146, 300
		5.市議会議員 選挙費	29, 509, 000	△4, 712, 000			24, 797, 000			24, 780, 410				16, 590		
		AT M						1.報酬	3, 659, 000	3, 658, 612				388	·委員等報酬 ·会計年度任用職	3, 362, 800 員報酬 295, 812

					予	算 現	額				3 <u>7</u>	生 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目	and the state of t	L Down on falls don	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	-1	Ê	布	支出済額	継続費	(II I berry et elle		不用額	備	考
			当初予算額	補正予算額	繰越事業費 繰越額	及び 流用増減	計	区分	金 額		継続費 歩越	繰越明許費	事故繰越			
2.総務費	4.選挙費	5.市議会議員 選挙費						2.給料	199, 000	198, 518				482	•会計年度任用職員	給料 198,518
								3.職員手当等	986, 000	985, 752				248	·管理職特別勤務手 ·時間外手当	当 20,000 965,752
								7.報償費	4, 988, 000	4, 987, 960				40	·謝金等	4, 987, 960
								8.旅費	11,000	10, 092				908	·委員等費用弁償	10, 092
								10.需用費	2, 387, 000	2, 378, 442				8, 558	・修繕費・消耗品等・食糧費	9, 152 2, 039, 620 329, 670
								11.役務費	4, 733, 000	4, 731, 528				1, 472	·各種保険料 ·点檢手数料 ·電話料等 ·郵送料等 ·封入手数料	36, 740 236, 500 3, 684 4, 355, 604 99, 000
								12.委託料	83, 000	82, 500				500	・システム保守	82, 500
								13.使用料及び 賃借料	1, 116, 000	1, 114, 600				1, 400	・タクシー借上料等 ・投票所借上料	666, 400 448, 200
								14.工事請負費	4, 006, 000	4, 004, 000				2,000	・ポスター掲示場工	事 4,004,000
								15.原材料費	2, 605, 000	2, 604, 800				200	・ポスター掲示板等	2, 604, 800
								18.負担金、補 助及び交付 金	24, 000	23, 606				394	•不在者投票特別経	費 23,606
		7.高知県議会 議員選挙費	10, 982, 000	714, 000			11, 696, 000			6, 494, 087				5, 201, 913		
		成貝爅宇貝						1.報酬	673, 000	335, 980				337, 020	·委員等報酬 ·会計年度任用職員	96, 600 報酬 239, 380
								2.給料	310,000	309, 200				800	•会計年度任用職員	給料 309, 200
								3.職員手当等	338, 000	79, 165				258, 835	•時間外手当	79, 165
								4.共済費	180, 000	70, 402				109, 598	•会計年度任用職員	共済費 70,402
								8.旅費	70, 000	6, 438				63, 562	·委員等費用弁償	6, 438
								10.需用費	2, 050, 000	733, 246				1, 316, 754	・修繕費・消耗品等	18, 326 714, 920
								11.役務費	2, 659, 000	182, 768				2, 476, 232	•点検手数料	55, 000

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計	í	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			-107.1 9F-108	III 1 7 7 1K	繰越額	及び 流用増減	н	区 分	金 額		繰越	水巡り計文	于以水丛			
2.総務費	4. 選挙費	7.高知県議会 議員選挙費						11.役務費							·電話料等 ·郵送料等	16, 202 111, 566
								13.使用料及び 賃借料	168, 000	64, 488				103, 512	・リース料等・駐車料	63, 888 600
								14.工事請負費	3, 600, 000	3, 190, 000				410, 000	・ポスター掲示場工	事 3, 190, 000
								15.原材料費	1, 198, 000	1, 159, 400				38, 600	・ポスター掲示板等	1, 159, 400
	5.統計調查費							17.備品購入費	450, 000	363, 000				87, 000	•投票所記載台等	363, 00
	5.統計調查費		1, 940, 000	71,000		21,600	2, 032, 600			1, 741, 933				290, 667		
		2.学校基本調	10, 000				10, 000			9, 884				116		
		查費						10.需用費	10, 000	9, 884				116	•消耗品	9, 884
		3.人口動態調 査費	40,000				40,000			39, 408				592		
		11.其						10.需用費	40,000	39, 408				592	•消耗品	39, 408
		12.住宅・土地 統計調査費	450,000				450, 000			292, 248				157, 752		
		炒口叫起貝						1.報酬	357, 211	245, 570				111,641	•委員等報酬	245, 570
								3.職員手当等	22, 789	22, 789				0	•時間外手当	22, 789
								8.旅費	25, 000	16, 040				8, 960	•委員等費用弁償	16, 04
								10.需用費	27, 000	4, 997				22, 003	•消耗品等	4, 99
								11.役務費	15, 000	2, 852				12, 148	•電話料	2, 85
								13.使用料及び 賃借料	3, 000	0				3,000		
		16.就業構造基本調査費	1, 440, 000	71,000		21, 600	1, 532, 600			1, 400, 393				132, 207		
		平嗣且實						1.報酬	950, 000	947, 980				2, 020	·委員等報酬	947, 980
								3.職員手当等	121,600	119, 419				2, 181	•時間外手当	119, 419
								7.報償費	120,000	98, 560				21, 440	•謝礼品	98, 56
								8.旅費	80,000	76, 000				4,000	·委員等費用弁償	76, 000
								10.需用費	107, 000	61, 882				45, 118	•消耗品等	61, 88
								11.役務費	106, 000	55, 602				50, 398	·電話料 ·郵送料等	5, 660 49, 942
								12.委託料	45, 000	40, 300				4, 700	•調査委託	40, 300

																(単位:円)
		_			予	算 現	額				32	里 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	1	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			3 W 3 34 W	加工了种族	繰越額	流用増減	μι	区分	金 額		繰越	/朱/四/7月11 頁	子以林丛			
2.総務費	5. 統計調查費	16.就業構造基 本調査費						13.使用料及び 賃借料	3, 000	650				2, 350	•駐車料等	650
	6.監査委員費		17, 271, 000	13, 000			17, 284, 000			17, 004, 737				279, 263		
		1.監査委員費	17, 271, 000	13, 000			17, 284, 000			17, 004, 737				279, 263		
								1.報酬	1, 344, 000	1, 342, 932				1,068	•監査委員報酬	1, 342, 932
								2.給料	8, 948, 000	8, 947, 200				800	·職員	8, 947, 200
								3.職員手当等	3, 999, 000	3, 820, 636				178, 364	•職員諸手当	3, 820, 636
								4.共済費	2, 578, 000	2, 542, 792				35, 208	•職員共済	2, 542, 792
								8.旅費	120, 000	79, 699				40, 301	・委員費用弁償 ・普通旅費	68, 699 11, 000
								10.需用費	75, 000	66, 478				8, 522	・消耗品等 ・図書追録、書籍	5,923 籍購入費 60,555
								13.使用料及び 賃借料	9,000	0				9, 000		
								17.備品購入費	33, 000	31, 800				1, 200	•一般備品	31,800
								18.負担金、補助及び交付金	178, 000	173, 200				4,800	·研修負担金 ·高知県市町村I 金 ·西日本都市監 担金 ·全国都市監査	8,000
3.民生費			6, 884, 916, 000	70, 801, 000	60, 339, 000	1, 546, 883	7, 017, 602, 883			6, 563, 674, 951		32, 726, 000		421, 201, 932		
	1.社会福祉費		3, 529, 098, 000	127, 226, 000		416, 983	3, 656, 740, 983			3, 459, 159, 095				197, 581, 888		
		1.社会福祉総	539, 547, 000	197, 909, 000		302, 000	737, 758, 000			685, 394, 656				52, 363, 344		
		務費						1.報酬	4, 552, 159	3, 151, 042				1, 401, 117	·民生委員推薦: ·国民生活基礎; ·会計年度任用即	18,000 調査員報酬 64,800
								2.給料	35, 990, 000	35, 940, 109				49, 891	・職員	35, 940, 109
								3.職員手当等	20, 836, 841	19, 051, 887				1, 784, 954	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用與	16, 904, 368 1, 598, 939 職員諸手当 548, 580

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計		1	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1.社会福祉費	1.社会福祉総			繰越額	流用増減		区分4.共済費	金 額 11,251,000	11, 073, 493	飛 越			177 507	•職員共済	11, 073, 493
3.八工貝	1. 红云钿牡页	務費														
								7.報償費	39, 000	33, 000				6,000	·謝金等 ·謝礼品	30, 000 3, 000
								8.旅費	323, 000	251, 511				71, 489	·委員費用弁償 ·調查員旅費 ·実費弁償 ·会計年度任用職	2, 987 3, 720 3, 364 員費用弁償 241, 440
								10.需用費	1, 224, 000	848, 457				375, 543	・コピーカウンタ・印刷費等・消耗品等・忠霊塔水道代	一料 483,710 4,378 346,509 13,860
								11.役務費	2, 372, 000	1, 786, 582				585, 418	•社明運動傷害保 •手数料 •電話料等 •郵送料等	第 2,600 862,070 396 921,516
								12.委託料	101, 627, 000	94, 113, 766				7, 513, 234	・令和4年度住民称等に対するとは対するとは対するとなった。 ・令の和4年度高階が大年度を終り、 ・令の和4年度高階が大年度のよりでは、 ・記事を表した。 ・記事を表した。 ・社会福祉協議進校・地域福祉計画によったかられるのでは、 ・本には、 ・まには、	特別給付金対 費 910,250 ガス・食料 急支援給付金 修費 910,250 避難 365,200 業務委託 49,904,754 事業 500,000 定支援発表。 3,842,300 定 10,51,408
								13.使用料及び 賃借料	218, 000	124, 660				93, 340	・バス借上料 ・駐車料等	122, 650 2, 010
								18.負担金、補助及び交付金	282, 827, 000	282, 792, 350				34, 650	・遺族会補助金・福祉避難所指定付助金・高知県市町村職金・福祉ボランティ金・民生委員児童委・住民税非課税世・臨時特別給付金	200,000 員互助会負担 206,950 ア協議会補助 500,000 員協議会補助 7,645,400 帯等に対する

																(単位:円)
					予	算 現	額				35	里 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	Ê	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			-1 07 7 9F BX	111111111111111111111111111111111111111	繰越額	流用増減	HI	区分	金 額		逓 越	77K/CE 27HT 34	1. BADKA			
3.民生費	1.社会福祉費	1.社会福祉総 務費						19.扶助費	266, 118, 000	225, 849, 000				40, 269, 000	・住宅確保給付金・新型コロナウィ 活困窮者自立っ	イルス感染症生 支援金 4,360,000
															・生活困窮者就分	1, 210, 000
															騰緊急支援給何	
								22.償還金、利 子及び割引 料	10, 380, 000	10, 378, 799				1, 201	・令和3年度生活 談支援事業費等 還金 ・令和3年度生活 備支援事業費补 ・令和3年度新型 ティネット強化 ・令和3年度子育 特別支援事業教	等国庫負担金返 434,514 困窮者就労準 甫助金返還金 1,196,000 コロナセーフ と交付金返還金 7,525,000 て世帯等臨時
		2.国民年金総	36, 549, 000	△1, 402, 000			35, 147, 000			31, 435, 719				3, 711, 281		
		務費						1.報酬	1, 400, 000	0				1, 400, 000		
								2.給料	17, 704, 000	17, 196, 000				508, 000	·職員	17, 196, 000
								3.職員手当等	10, 056, 000	8, 801, 717				1, 254, 283	·職員諸手当 ·時間外手当	8, 652, 694 149, 023
								4.共済費	5, 773, 000	5, 321, 848				451, 152	·職員共済	5, 321, 848
								8.旅費	86, 000	0				86, 000		
								10.需用費	19, 000	18, 804				196	•消耗品等	18, 804
								13.使用料及び 賃借料	2, 000	0				2,000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	107, 000	97, 350				9, 650	•高知県市町村軍金	戰員互助会負担 97, 350
		3.障害者福祉 費	815, 846, 000	32, 427, 000		4, 685	848, 277, 685			826, 931, 094				21, 346, 591		
		я						1.報酬	524, 000	36, 000				488, 000	・生活のしづらる 調査員報酬	さなどに関する 36,000
								3.職員手当等	0	0				0		
								7.報償費	186, 000	145, 900				40, 100	・協議会委員謝金・身体・知的障害	

																(単位:円)
					予	算 現	額				37	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 逓 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1.社会福祉費	3.障害者福祉						8.旅費	164, 000	3, 277				160, 723	•実費弁償	3, 277
		費						10.需用費	334, 000	289, 088				44, 912	·障害保健事業消耗 ·特別児童扶養手当 ·感染症対策消耗品	自事務費 95,873
								11.役務費	1, 883, 000	1, 645, 286				237, 714	•自立支援認定調查 •審查支払手数料 •成年後見制度利用	389, 752 1, 245, 564
								12.委託料	29, 266, 000	29, 062, 136				203, 864	・令和4年度障害福 データベース構 システム改修費 ・地域生活支援事業 ・育成医療審査業系	対応に伴う 1,672,000 を27,383,536
								13.使用料及び 賃借料	643, 000	633, 600				9, 400	・情報システム使用	月料 633,600
								18.負担金、補助及び交付金金	3, 563, 000	2, 856, 326				706, 674	·香南香美地区障皇 審查会共同設置ョ ·心身障害者扶養共 者掛金 ·香美市身体障害者 ·成年後見制度報酬 ·社会福祉施設等に 高騰対策支援金	手業負担金 448,806 持制度加入 1,370,520 行連盟補助金 225,000 間助成 512,000 に対する物価
								19.扶助費	807, 108, 000	787, 653, 127				19, 454, 873	·更生医療給付事等 ·障害児福祉手当 ·身体障害者 日常生等 ·運転免許 ·自動耳業 ·特別與自然可以 ·賴國 ·賴國 ·賴國 ·賴國 ·賴國 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾 ·爾	3,179,010 活用具給付 8,166,887 正改造助成事 100,000 5,461,500 4,175,887 費助成事業 140,000 411,466 護給付 595,446,617 十事業 8,586,881

			i							•						(単位:円)
					予	算 現	額				35	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び 流用増減	計		節	支出済額	継続費 次 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1.社会福祉費	3.障害者福祉費			繰越額			区 分 22.償還金、利 子及び割引 料	金額 4,606,685	4, 606, 354	一杯 心			331	·障害者自立支援介。 助金返還金 ·障害者自立支援医规 返還金 ·地域生活支援事業行 還金 ·特別児童扶養手当的	4,176,997 索費負担金 410,672 費補助金返 14,000
		4.老人福祉費	1, 040, 524, 000	△38, 230, 000		153, 968	1, 002, 447, 968			978, 048, 496				24, 399, 472		
								1.報酬	117, 000	100, 500				16, 500	·委員等報酬 ·高齢者福祉計画策/	82, 500 定委員会 18, 000
								3.職員手当等	40,000	0				40, 000		
								7.報償費	320, 000	240, 000				80,000	·敬老祝金	240, 000
								8.旅費	5, 000	1, 653				3, 347	·高齢者福祉計画策算 弁償	定委員費用 1,653
								10.需用費	891, 568	865, 360				26, 208	・施設消耗品・消耗品等・福祉タクシー券・老人憩いの家光熱・老人憩の家修繕費	8, 284 6, 136 95, 480 水費等 384, 892 370, 568
								11.役務費	229, 800	182, 600				47, 200	·手数料 ·設備設置手数料	129, 800 52, 800
								12.委託料	123, 315, 600	115, 921, 388				7, 394, 212	·緊急通報システム ・配食サービニョ業・老人保護措置費委・老人保護措置費委・民間施設・高齢者福祉・介護・同策定業務委託・老人保護措置費委・大保護措置費委・大保護措置費委・を得ない措置)	574, 288 782, 664 托料 (101, 655, 647 托料 (12, 450, 109 呆険事業計 330, 000
								18.負担金、補助及び交付金	699, 592, 000	684, 635, 543				14, 956, 457	・香南香美老人ホー.	6,433,000 担金 5,500 或連合負担 550,987,654 ム組合負担 123,968,769

					予	算 現	額				32	年度繰	越額		(単位:円
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	1	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
			7000	1112	繰越額	流用増減		区 分	金 額		逓 淡越		7 /54/102		
3.民生費	1.社会福祉費	4.老人福祉費						19.扶助費	4, 162, 000	3, 757, 090				404, 910	・福祉タクシー料金助成 3,757,09
								27.繰出金	173, 775, 000	172, 344, 362				1, 430, 638	·後期高齢者医療特別会計 事務費) 16,584,62 ·後期高齢者医療特別会計 (保険基盤安定) 155,759,73
		5.介護保険費	671, 415, 000	△66, 914, 000			604, 501, 000			552, 069, 666				52, 431, 334	
								11.役務費	101,000	96, 821				4, 179	·年金特別徵収情報経由業務手 数料 96,82
								18.負担金、補 助及び交付 金	12, 118, 000	8, 272, 000				3, 846, 000	 ・中山間地域介護サービス確保 対策助成金 4,672,00 ・介護人材確保支援事業助成金 100,00 ・社会福祉施設等に対する物価高騰対策支援金(介護分) 3,500,00
								19.扶助費	278, 000	166, 685				111, 315	・特別地域加算にかかる利用者 負担額軽減事業 166,68
								27.繰出金	592, 004, 000	543, 534, 160				48, 469, 840	・介護保険特別会計(保険事業 勘定)繰出金 541,891,16 ・介護保険特別会計(介護サー ビス事業勘定)繰出金 1,642,99
		6.国民健康保	356, 800, 000	85, 000			356, 885, 000			318, 812, 723				38, 072, 277	
		険費						27.繰出金	356, 885, 000	318, 812, 723				38, 072, 277	·国民健康保険特別会計 (財政安定化支援) 57,929,00 (国民健康保険特別会計 40,000,37 (国民健康保険特別会計 (出産育児一時金) 3,909,33 (国民健康保険特別会計 (地方单独事業国庫金減額相当額 凝出金) 15,720,31 (国民健康保険特別会計 (保険基盤安定) 200,073,38 (国民健康保険特別会計 (未就学児均等割保険料)
		7.ふれあい交 流センター	36, 645, 000	2, 663, 000		110, 298	39, 418, 298			35, 780, 738				3, 637, 560	
		費						1.報酬	1, 031, 832	914, 544				117, 288	・運営審議会委員 18,00 ・人権のまちづくり審議会委員 21,00 ・男女共同参画推進委員 69,00

					→	///r ro	dess		1		7		+-ib stees			(単位:円)
					予	算 現	額	1				型 年 度 繰 I	越 額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1.社会福祉費	7.ふれあい交 流センター			THE COLOR	VIII/11/21/95		1.報酬	並(快		100				•会計年度任用職員	員報酬 806, 544
		費						2.給料	12, 607, 000	11, 978, 744				628, 256	 •職員	11, 978, 744
								3.職員手当等	6, 279, 000	6, 106, 461				172, 539	・職員諸手当 ・休日勤務手当 ・時間外手当 ・会計年度任用職員	5, 927, 029 2, 255 91, 899 員諸手当 85, 278
								4.共済費	4, 581, 366	3, 714, 664				866, 702	・職員共済 ・会計年度任用職員	3, 573, 121 員共済費 141, 543
								7.報償費	1, 673, 000	1, 231, 430				441, 570	・デイサービス指導 ・講師謝金等 ・人権啓発事業講師 ・大会等賞品	788, 300 326, 000
								8.旅費	209, 100	103, 568				105, 532	·委員等費用弁償 ·普通旅費 ·実費弁償 ·会計年度任用職員	13, 224 1, 040 25, 404 員費用弁償 63, 900
								10.需用費	6, 769, 094	6, 088, 775					 ・デイサービス事。 ・事業材料 ・修繕費 ・消耗品等 ・燃料費 ・人権啓発事業 ・水道料 ・電気料 ・デイサービス事。費) 	48, 000 1, 147, 531 241, 642 23, 367 574, 133 198, 080 3, 550, 166
								11.役務費	3, 120, 006	2, 923, 822				196, 184	・クリーニング代・フィルター他清 ・フィルター他清 ・各種保険料 ・検便手数料 ・浄化槽清掃等 ・人権啓発事業 ・調査手数等 ・特殊建築物定期 ・草刈費 ・海番手数料 ・草刈費 ・漏水質検査	12, 650 30, 000 158, 740 981, 750 21, 296 3, 850 50, 433
								12.委託料	2, 498, 000	2, 192, 400				305, 600	•共同納骨堂管理	120, 000

	•														1	(単位:円)
					予	算 現	額				翌	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	#	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1.社会福祉費	7.ふれあい交 流センター 費			70.20			12.委託料	3E 19X						・警備 ・黒土排水処理施設 ・自動ドア保守点検 ・清掃委託業務 ・設計委託	165,000
								13.使用料及び 賃借料	229, 000	193, 530				35, 470	・リース料・受信料外・AED賃借料	138, 160 21, 050 34, 320
								14.工事請負費	141, 900	141, 900				0	•防犯灯設置工事	141, 900
								18.負担金、補 助及び交付 金	279, 000	190, 900				88, 100	・じんけん行政連絡金・高知県市町村職員金・高知県隣保館連絡金・人権活動補助金	28,000 互助会負担 64,900
		8.プラザ八王	17, 452, 000	679, 000			18, 131, 000			16, 760, 372				1, 370, 628		
		子費						10.需用費	9, 634, 000	8, 993, 681				640, 319	・修繕費・水道料・電気料	1, 529, 994 820, 947 6, 642, 740
								11.役務費	228, 000	141, 680				86, 320	・リサイクル手数料 ・地下オイルタンク ・防火設備定期検査	検査手数料 55,000
								12.委託料	4, 812, 000	4, 422, 861				389, 139	·施設機械警備 ·施設清掃委託 ·保守点検等 ·駐車場管理委託業	1, 056, 000 1, 938, 024 1, 113, 750 終務 315, 087
								13.使用料及び 賃借料	2, 778, 000	2, 723, 650				54, 350	・テレビ受信料 ・AED賃借料 ・エアコンリース料	13, 650 27, 280 } 2, 682, 720
								14.工事請負費	679, 000	478, 500				200, 500	•改修工事	478, 500
		9.多目的広場 管理費	293, 000	9,000			302, 000			247, 049				54, 951		
		官理質						10.需用費	129, 000	82, 607				46, 393	消耗品水道料電気料	6, 186 63, 360 13, 061
								11.役務費	14,000	5, 448				8, 552	・し尿収集手数料	5, 448
								12.委託料	159, 000	158, 994				6	•草刈業務委託料	158, 994

																(単位:円)
					予	算 現	額				77	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	1 社会福祉費	10.高齢者生活	14, 027, 000		### ### ###	△153, 968	13, 873, 032	<u> </u>	亚 帜	13, 678, 582				194, 450		
3.ALA	1. 1. 2. 11. 11. 2.	福祉センター費	11,021,000				10,010,002	10.需用費	396, 032	298, 012					·修繕費	298, 012
		, A						11.役務費	267, 000	172, 030					•回線使用料等	95, 130
								11.仅伤其	207, 000	172,000					· 浄化槽法定検査 · 特殊建築物定期幸	F数料 12,000
								12.委託料	12, 510, 000	12, 508, 700					・エレベーター保守 ・浄化槽保守管理 ・電話保守 ・保守点検等 ・高齢者生活福祉 ・運営事業	620, 400 115, 500 33, 000 239, 800
								13.使用料及び 賃借料	700, 000	699, 840				160	・リース料	699, 840
	2.児童福祉費		2, 659, 957, 000	△75, 833, 000	60, 339, 000	1, 129, 900	2, 645, 592, 900			2, 486, 571, 854		32, 726, 000		126, 295, 046		
		1.児童福祉総	106, 031, 000	△53, 923, 000			52, 108, 000			44, 915, 457				7, 192, 543		
		務費						1.報酬	6, 822, 000	5, 831, 874				990, 126	・子ども・子育て会・会計年度任用職員	57,000
								2.給料	16, 876, 000	16, 646, 400				229, 600	·職員	16, 646, 400
								3.職員手当等	10, 410, 000	8, 743, 132					·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	6, 953, 676 20, 241 829, 749
								4.共済費	4, 864, 000	4, 799, 439				64, 561	·職員共済	4, 799, 439
								7.報償費	207, 000	27, 000				180, 000	•謝金等	27, 000
								8.旅費	250, 000	96, 742				153, 258	·委員費用弁償 ·会計年度任用職員	11,542 員費用弁償 85,200
								10.需用費	146, 000	39, 044				106, 956	・消耗品 ・遊園地電気水道料	4, 523 34, 521
								12.委託料	12, 393, 000	8, 606, 476				3, 786, 524	・児童相談システム 守委託・システム改修費・システム保守・子育て支援ショー託	573, 100 1, 422, 300 880, 000

					予	算 現	額				A)	生 度 繰	越 額			(単位:円)
tot.	175					1	1134		節	+ 1111242465		. 干及床	100		/##s	考
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	有
3.民生費	2. 児童福祉費	1.児童福祉総 務費			лук.и <u>с</u> ы ирк	DID/132ED/S		12.委託料	亚州						・児童遊園地トイ	
		伤其													·美良布保育園新 委託業務 ·美良布保育園解 事前調査委託業	4,737,600 なアスベスト
								13.使用料及び 賃借料	15, 000	400				14, 600	•駐車料等	400
								18.負担金、補 助及び交付 金	90, 000	89, 950				50	•高知県市町村職金	貴互助会負担 89,950
								22.償還金、利 子及び割引 料	35, 000	35, 000				0	・令和2年度子育 別給付金給付事 還金 ・児童虐待・DV次 事業費国庫補助	¥費補助金返 10,000 策等総合支援
		2.児童手当費	295, 935, 000	△10, 500, 000			285, 435, 000			284, 440, 840	ı			994, 160		
								10.需用費	50,000	15, 840				34, 160	•消耗品	15, 840
								19.扶助費	285, 385, 000	284, 425, 000				960, 000	•児童手当	284, 425, 000
		3.保育園費	1, 900, 448, 000	△122, 973, 000			1, 777, 475, 000			1, 709, 392, 827				68, 082, 173		
								1.報酬	32, 449, 000	31, 249, 176				1, 199, 824	•会計年度任用暗	員報酬 31, 249, 176
								2.給料	404, 453, 000	400, 758, 807				3, 694, 193	・職員 ・会計年度任用職	187, 551, 749 战員給料 213, 207, 058
								3.職員手当等	149, 458, 000	140, 445, 689				9, 012, 311	•職員諸手当 •休日勤務手当 •時間外手当 •会計年度任用職 •会計年度任用職	49, 687, 492
								4.共済費	54, 453, 000	53, 783, 817				669, 183	•職員共済	53, 783, 817
								7.報償費	35, 067, 000	31, 101, 628				3, 965, 372	·講師謝金等 ·医師謝金 ·保育士等謝金	319, 200 2, 102, 590 28, 679, 838
								8.旅費	2, 674, 000	1, 722, 178				951, 822	・職員旅費 ・実費弁償 ・会計年度任用職	360 845, 118 战員費用弁償 876, 700

																(単位:円)
					予	算 現	額				35	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	2. 児童福祉費	3.保育園費			TANCE HA	DID/IT/FIDA		10.需用費	98, 753, 778	87, 256, 589				11, 497, 189	·印刷費 ·給食保育材料費 ·修繕費等 ·燃料費 ·図書追録、書籍購 ·被服費 ·被服費 ·確気料 ·電気料 ·感染症対策消耗品	98, 593 4, 886, 267 17, 726, 759
								11.役務費	5, 780, 018	4, 814, 262				965, 756	・ピアノ調律 ・検便手数料 ・支払保保と ・傷害保険料等 ・消毒・、は検査手数料 ・電話料 ・電話料 ・撤去手数料	128, 700 2, 688, 840 3, 078 13, 003 882, 974 - 31, 680 1, 010, 447 55, 000
								12.委託料	139, 237, 831	137, 846, 969				1, 390, 862	・ひまわり保育園委 ・ワックス作業委託・園児送迎タクシー ・検診委託料・施設警備委託料・浄化槽保守管理委 ・冷暖房管理委託料・保育園委託	128, 237, 831 料 338, 208 委託料 3, 115, 720 171, 160 2, 106, 720 託 36, 960
								13.使用料及び 賃借料	2, 694, 982	2, 153, 182				541, 800	・リース料・会場借上等・車借上料・駐車料等・情報システム使用・AED賃借料	347, 982 6, 800 1, 520, 140 19, 540 料 52, 800 205, 920
								17.備品購入費	5, 404, 222	5, 121, 012				283, 210	•一般備品 •感染症対策備品	4, 821, 612 299, 400
								18.負担金、補助及び交付金	846, 643, 169	812, 799, 690				33, 843, 479	・研修負担金 ・高知県市町村職員 ・高知県社会福祉協 ・高知県保育所経 ・高知県保育所と ・高知県保育所と ・西省のは、 ・西省のは、 ・田本スが掛外の ・日本スが掛外の ・日本ので ・日本ので ・日本ので ・日本ので ・日本ので ・日本ので ・一日で ・一日で ・一日で ・一日で ・一日で ・一日で ・一日で ・一日	990, 420 議会費負担 12, 600 管理協議会 44, 800 センター災 215, 405 臨時特例事 3, 914, 793

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計		<u> </u>	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	2.児童福祉費	3.保育園費			繰越額	流用増減		区 分 18.負担金、補 助及び交付 金	金額		裸越				・施設型給付費 ・一時預かり事業 ・子育てのための 付費 ・保育園・幼稚園	3, 265, 950 等食材費・光
								19.扶助費	2,000	0				2,000	熱水費支援給付金	± 2,469,000
															一、四八八	07.015
								22.償還金、利 子及び割引 料	405, 000	339, 828				65, 172	·還付金 ·返還金	27, 015 312, 813
		4.地域子育て 支援センタ	50, 182, 000	8, 969, 000			59, 151, 000			57, 645, 285				1, 505, 715		
		一事業費						1.報酬	3, 041, 000	3, 027, 681				13, 319	•会計年度任用職	員報酬 3,027,681
								2.給料	26, 449, 000	26, 359, 140				89, 860	•職員 •会計年度任用職	19, 957, 440 員給料 6, 401, 700
								3.職員手当等	10, 786, 000	10, 078, 512				707, 488	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職	8, 479, 903 12, 092 28, 374 員諸手当 1, 558, 143
								4.共済費	4, 646, 000	4, 559, 037				86, 963	•職員共済	4, 559, 037
								7.報償費	1, 193, 000	970, 384				222, 616	·講師謝金等 ·提供会員活動謝 ·保育士等謝金	175, 566 20, 000 724, 818
								8.旅費	268, 000	220, 080				47, 920	•実費弁償 •会計年度任用職	14,880 員費用弁償 205,200
								10.需用費	557, 000	536, 361				20, 639	·修繕費 ·消耗品等 ·食材費 ·感染症対策消耗	115, 830 351, 302 9, 605 59, 624
								11.役務費	190,000	158, 207				31, 793	・ピアノ調律等・検便手数料・電話料等	19, 800 39, 050 99, 357
								12.委託料	4, 518, 000	4, 318, 000				200, 000	・子育てセンターは 監理委託・ファミリーサポッ 事業業務委託料	418,000 ートセンター
								13.使用料及び 賃借料	29, 000	24, 723				4, 277	リース料・駐車料等	23, 823 900

																(単位:円)
					予	算 現	額				3	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 次越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	2.児童福祉費	4.地域子育て						14.工事請負費	4, 884, 000	4, 840, 000				44, 000	•改修工事	4, 840, 000
		支援センタ ー事業費						17.備品購入費	220, 000	184, 560				35, 440	•一般備品	184, 560
								18.負担金、補 助及び交付 金	95,000	93, 600				1, 400	•高知県市町村耶金	戰員互助会負担 93,600
								22.償還金、利 子及び割引 料	2, 275, 000	2, 275, 000				0	•還付金	2, 275, 000
		5.放課後児童 対策費	171, 009, 000	59, 904, 000	57, 816, 000	297, 000	289, 026, 000			237, 382, 786		32, 726, 000		18, 917, 214		
		ЛЖД						1.報酬	4, 933, 000	3, 210, 630				1, 722, 370	•会計年度任用罪	裁員報酬 3, 210, 630
								3.職員手当等	1, 138, 000	654, 993				483, 007	•会計年度任用耶	戰員諸手当 654, 993
								7.報償費	10, 000, 000	9, 984, 279				15, 721	·謝金等	9, 984, 279
								8.旅費	345, 000	205, 200				139, 800	•会計年度任用耶	战員費用弁償 205, 200
								10.需用費	1, 510, 000	1, 066, 603				443, 397	·修繕費 ·消耗品等	67, 100 999, 503
								11.役務費	861,000	714, 808				146, 192	·傷害保険料 ·支障木伐採等 繰越明許費 ·確認申請手数料	285, 670 413, 138 16, 000
								12.委託料	180, 051, 000	165, 670, 823		726, 000		13, 654, 177	・児童クラブ指定・放課後子ども表 繰越明許費・家屋事前調査室・児童クラブ新参委託	156, 027, 100 牧室運営委託 2, 167, 023
								14.工事請負費	89, 781, 000	55, 468, 450		32, 000, 000		2, 312, 550	・旧施設等撤去 ・児童クラブ建言 繰越明許費 ・児童クラブ建言	设工事 1,050,500
								18.負担金、補 助及び交付 金	110, 000	110,000				0	繰越明許費 ·水道給水装置新	新設分担金 110,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	il	í	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			コツノチ吸	加工丁并积	繰越額	流用増減	рі	区 分	金 額		逓 越	/朱/四月11月	于以水应			
3.民生費	2. 児童福祉費	5.放課後児童 対策費						22.償還金、利 子及び割引 料	297, 000	297, 000				0	•返還金	297, 000
		6.母子父子福 祉費	136, 352, 000	42, 690, 000	2, 523, 000	832, 900	182, 397, 900			152, 794, 659				29, 603, 241		
		正贞						3.職員手当等	158, 000	54, 925				103, 075	•時間外手当	54, 925
								10.需用費	43, 000	29, 480				13, 520	•消耗品等	29, 480
								11.役務費	158, 000	49, 434				108, 566	手数料郵送料等繰越明許費手数料郵送料等	15, 180 33, 705 330 219
								12.委託料	3, 890, 900	2, 040, 050				1, 850, 850	援特別給付金 手当システム ・令和4年度子育	育て世帯生活支 に係る児童扶養 改修費 592,900 育て世帯生活支 システム改修費 645,700
								18.負担金、補 助及び交付 金	36, 680, 000	32, 285, 840				4, 394, 160	金 繰越明許費	立支援給付金 3,585,840 活支援特別給付 28,400,000 の臨時特別給付 300,000
								19.扶助費	126, 360, 000	103, 227, 680				23, 132, 320	•児童扶養手当	給付費 103, 227, 680
								22.償還金、利 子及び割引 料	15, 108, 000	15, 107, 250				750	金·令和3年度児童 費等国庫負担·令和3年度児童 费等県費負担·令和3年度死亡 交付金度第五 化交付金度最可 七交援事業国 ・令和3年度子	710,000 适入所施設措置

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	2. 児童福祉費	6.母子父子福祉費						22.償還金、利 子及び割引 料							・令和3年度子育で特別支援事業費・母子家庭等総合庫補助金返還金	補助金返還金 1,020,000 支援事業費国
	3.生活保護費		695, 861, 000	19, 408, 000			715, 269, 000			617, 944, 002				97, 324, 998		
		1.生活保護総	63, 056, 000	19, 408, 000			82, 464, 000			77, 186, 139				5, 277, 861		
		務費						1.報酬	8, 877, 000	8, 767, 415				109, 585	•嘱託医 •会計年度任用職	612,000 員報酬 8,155,415
								2.給料	22, 998, 000	22, 715, 545				282, 455	職員	22, 715, 545
								3.職員手当等	15, 928, 000	12, 686, 806				3, 241, 194	・職員諸手当 ・時間外手当 ・会計年度任用職	10, 304, 401 858, 598 員諸手当 1, 523, 807
								4.共済費	8, 672, 000	7, 549, 253				1, 122, 747	・職員共済 ・会計年度任用職	6, 584, 860 員共済費 964, 393
								7.報償費	170, 000	81, 600				88, 400	•社会保障生計調	查事業 81,600
								8.旅費	583, 000	442, 400				140, 600	·普通旅費 ·会計年度任用職	77, 600 員費用弁償 364, 800
								10.需用費	223, 000	166, 545				56, 455	·消耗品 ·社会保障生計調	164, 871 査事業 1, 674
								11.役務費	516, 000	446, 483				69, 517	・介護給付費審査・診療報酬審査手 ・調査手数料 ・レセプト電子デ	数料 276,802 61,796
								12.委託料	1, 222, 000	1, 221, 000				1,000	・システム改修費・システム保守	376, 200 844, 800
								13.使用料及び 賃借料	1, 281, 000	1, 269, 170				11,830	・駐車料等・レセプト管理クス利用料・生活保護手帳電・健康管理支援オビス利用料	858,000 子版使用料 11,000
								18.負担金、補 助及び交付 金	282, 000	195, 200				86, 800	·高知県市町村職 金	員互助会負担 125,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
3.民生費	3.生活保護費	1.生活保護総 務費						18.負担金、補 助及び交付 金							•社会福祉主事 負担金	資格認定受講料 70,200
								22.償還金、利 子及び割引 料	21, 712, 000	21, 644, 722				67, 278	精算金 •生活保護適正 補助金過年度	庫負担金過年度 21,428,027 実施推進事業費 精算金 197,000 支援事業費過年 19,698
		2.扶助費	632, 805, 000				632, 805, 000			540, 757, 863				92, 047, 137		
								19.扶助費	632, 805, 000	540, 757, 863				92, 047, 137	•生活扶助等	540, 757, 863
4.衛生費			2, 087, 503, 000	△10, 460, 000		1, 389, 000	2, 078, 432, 000			1, 896, 945, 767		2, 000, 000		179, 486, 233		
	1.保健衛生費		1, 608, 590, 000	△551,000		1, 229, 000	1, 609, 268, 000			1, 433, 420, 102		2, 000, 000		173, 847, 898		
		1.保健衛生総 務費	193, 698, 000	2, 797, 000		559, 000	197, 054, 000			188, 249, 807		2, 000, 000		6, 804, 193		
		<i>333</i> 4						1.報酬	1, 715, 000	1, 381, 080				333, 920	・健康づくり推 ・食育推進協議 ・会計年度任用	27,000 会委員 24,000
								2.給料	92, 232, 000	91, 239, 182				992, 818	·職員	91, 239, 182
								3.職員手当等	42, 068, 000	40, 476, 173				1, 591, 827	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用	1, 380, 771
								4.共済費	27, 914, 000	27, 218, 804				695, 196	·職員共済	27, 218, 804
								7.報償費	36, 000	30, 300				5, 700	・講師謝金等 ・賞品代	24, 800 5, 500
								8.旅費	278, 000	124, 699				153, 301	·委員費用弁償 ·研修旅費 ·会計年度任用	14, 820
								10.需用費	1, 616, 000	1, 289, 978				326, 022	・食材費・電気水道料・墓地水道料	1, 121, 346 100, 697 25, 441 41, 588 エンザ等療養支 914
								11.役務費	1, 269, 000	1, 035, 631				233, 369	•O 1 5 7 検便 •各種保険料	手数料 18,700 80,100

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	至 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	1	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			コ7017 弁似	州北 丁 并 俶	繰越額	流用増減	рΙ	区 分	金 額		逓 越		学以 深感			
4.衛生費	1.保健衛生費	1.保健衛生総 務費						11.役務費							・傷害保険料 ・清掃等手数料 ・切手、はがき等 ・市有地・市有林維 費	74, 20 269, 00 28, 98 挂持管理草刈 564, 65
								12.委託料	10, 275, 000	8, 577, 614				1, 697, 386	・システム改修費 ・運転業務委託料 ・健康増進事業 ・在宅当番医制事業 ・食生活改善推進事 ・健康管理システム 託料	1,675,00 事業委託料 643,50
								13.使用料及び 賃借料	30,000	11, 410				18, 590	•駐車料等	11, 41
								17.備品購入費	3, 813, 000	3, 533, 200				279, 800	•一般備品 •災害医療用備品	418, 00 3, 115, 20
								18.負担金、補助及び交付金金	15, 440, 000	12, 963, 736		2,000,000		476, 264	・研修手 ・香金 知知担果 ・高金 高金 市 市 市 特 中 ・高金 高 知知知知 明金 東 東婦 県 県 ・高 1 日	100,00 100,00 100,00 115 115 115 115 115 115 115 1
								22.償還金、利 子及び割引 料	368, 000	368, 000				0	•還付金	368, 00

		1													T	(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.衛生費	1.保健衛生費	2.予防費	194, 582, 000	21, 120, 000	TORKE BY	DID/13* E1994	215, 702, 000		лу. н у	167, 349, 589				48, 352, 411		
								1.報酬	5, 433, 000	5, 161, 338				271, 662	・委員等報酬 ・会計年度任用職員	28, 800 全報酬 5, 132, 538
								3.職員手当等	6, 058, 000	3, 961, 117				2, 096, 883	•管理職特別勤務手 •時間外手当 •会計年度任用職員	3, 068, 782
								4.共済費	1, 203, 000	745, 618				457, 382	•会計年度任用職員	具共済費 745,618
								7.報償費	12, 577, 000	9, 485, 100				3, 091, 900	·事務補助員謝金 ·看護師謝金 ·医師等謝金	299, 700 3, 010, 000 6, 175, 400
								8.旅費	427, 000	19, 479				407, 521	•実費弁償 •会計年度任用職員	1,479 員費用弁償 18,000
								10.需用費	4, 569, 780	3, 128, 724				1, 441, 056	・コピーカウンター・狂犬病予防事業・消耗品・食糧費・電気料	-料 250, 853 65, 780 2, 477, 910 14, 301 319, 880
								11.役務費	8, 390, 300	5, 874, 078				2, 516, 222	・各種保険料・手数料・審査支払手数料・切手、はがき等・点検・検査手数率・郵送料等	292, 600 88, 511 1, 715, 660 149, 656 179, 300 3, 448, 351
								12.委託料	157, 782, 920	120, 897, 951				36, 884, 969	・システム改修費 ・医療廃棄物処理委 ・予防接種委託 ・運営業務委託	3, 131, 590 新料 51, 480 102, 186, 731 15, 528, 150
								13.使用料及び 賃借料	6, 496, 000	6, 490, 000				6,000	・リース料等・情報システム使用	550, 000 月料 5, 940, 000
								17.備品購入費	500,000	0				500,000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	749, 000	201, 184				547, 816	·予防接種費用償還 ·猫避妊手術補助金	
								19.扶助費	130, 000	0				130, 000		

																(単位:円)
					予	算 現	額				39	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		э́	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.衛生費	1.保健衛生費	2.予防費			水染起。	加用增 侧		区 分 22.償還金、利 子及び割引 料	金 額 11,386,000	11, 385, 000	林 赵			1,000	·返還金 ·感染症予防事業費 金過年度分返還金	10,381,000 身等国庫補助 2 1,004,000
		3.環境衛生費	909, 094, 000	△19, 519, 000			889, 575, 000			807, 613, 476				81, 961, 524		
								1.報酬	1, 688, 000	823, 500				864, 500	·香美市地球温暖化 議会委員 ·会計年度任用職員	24,000
								3.職員手当等	410, 000	281, 702				128, 298	·休日勤務手当 ·時間外手当 ·特殊勤務手当(大 ·会計年度任用職員	55,000 員諸手当
								8.旅費	140, 000	52, 571				87, 429	·香美市地球温暖化 議会委員費用弁修 ·会計年度任用職員	§ 2,871
								10.需用費	840,000	797, 138				42, 862	・家庭用薬剤等・消耗品等・食糧費	768, 926 16, 212 12, 000
								11.役務費	129, 000	128, 400				600	•保険料	128, 400
								12.委託料	3, 016, 000	2, 420, 000				596, 000	・あじさい管理委託	E料 2,420,000
								13.使用料及び 賃借料	199, 000	185, 888				13, 112	・重機借上料 ・駐車料等	182, 688 3, 200
								17.備品購入費	163, 000	132, 000				31,000	•一般備品	132, 000
								18.負担金、補助及び交付金	608, 308, 000	528, 110, 277				80, 197, 723	·香南斎場組合負担 ·高知県合併処理海及 ·高知県合会会費及 ·合併処理净化槽 ·補助金 ·住宅用補助金 ·水質浄化活動費 ·密質浄化活動費 ·密質染化素 ·密質企業会計補助 ·公営企業会計補助	16,894,000 浄化槽普及促 ド負担金 34,500 設置整備事業 9,784,000 2,685,000 前助金 600,000 250,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				72	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.衛生費	1.保健衛生費	3.環境衛生費						23.投資及び出 資金	274, 682, 000	274, 682, 000				0	•公営企業会計出資	音金 274, 682, 000
		4.診療所費	1, 550, 000	385, 000			1, 935, 000			1, 851, 446				83, 554		
								10.需用費	540, 000	537, 900				2, 100	•修繕費	537, 900
								11.役務費	23, 000	0				23, 000		
								12.委託料	553, 000	552, 200				800	・施設警備委託料 ・電話保守 ・保守点検等 ・医療会計システク	132, 000 52, 800 77, 000 保守委託 290, 400
								13.使用料及び 賃借料	34, 000	33, 696				304	·AED賃借料	33, 696
								17.備品購入費	785, 000	727, 650				57, 350	•歯科診療所備品 •診療所備品	342, 650 385, 000
		5.福祉医療費	195, 352, 000	78, 000			195, 430, 000			164, 918, 236				30, 511, 764		
								3.職員手当等	252, 000	118, 594				133, 406	·時間外手当	118, 594
								10.需用費	146, 000	127, 226				18, 774	·印刷費等	127, 226
								11.役務費	4, 102, 000	3, 297, 378				804, 622	·審查支払手数料	3, 297, 378
								13.使用料及び 賃借料	2, 000	0				2,000		
								19.扶助費	190, 850, 000	161, 297, 038				29, 552, 962	・ひとり親家庭 ・重度障害者 ・高齢障害者 ・養育医療 ・乳幼児医療 ・乳幼児等医療	17, 302, 596 41, 444, 948 31, 239, 530 1, 272, 039 29, 866, 166 4独分) 40, 171, 759
								22.償還金、利 子及び割引 料	78, 000	78, 000				0	・高知県ひとり親家 助金過年度分返還	
		6.母子保健事	28, 412, 000	△3, 686, 000		670, 000	25, 396, 000			22, 981, 756				2, 414, 244		
		業費						1.報酬	1, 814, 000	1, 784, 215				29, 785	•会計年度任用職員	員報酬 1,784,215
								3.職員手当等	376, 000	333, 210				42, 790	•会計年度任用職員	員諸手当 333, 210
								7.報償費	3, 873, 000	2, 760, 520				1, 112, 480	•母子健診事業 •母子保健事業	1, 092, 240 484, 450

					予	算 現	額				35	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	計	ĺ	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			ヨ忉丁昇領		操越額	及び 流用増減	īΤ	区 分	金 額		繰越		争议深越			
4.衛生費	1.保健衛生費	6.母子保健事 業費						7.報償費							·事務補助員謝金 ·医師謝金	59, 200 1, 124, 630
								8.旅費	355, 000	342, 110				12, 890	•実費弁償 •会計年度任用職員	256, 910 費用弁償 85, 200
								10.需用費	496, 000	380, 560				115, 440	消耗品食材費食糧費	369, 856 4, 182 6, 522
								11.役務費	161, 000	116, 025				44, 975	·審查支払手数料	116, 025
								12.委託料	14, 962, 000	14, 004, 950				957, 050	・乳幼児・妊婦健診・産後ケア事業	事業 13,693,350 311,600
								13.使用料及び 賃借料	72, 000	63, 840				8, 160	・タクシー借上料	63, 840
								17.備品購入費	433, 000	431, 970				1,030	•乳幼児健診備品	431, 970
								18.負担金、補 助及び交付 金	2, 589, 000	2, 499, 356				89, 644	・乳児・妊婦一般領払 ・不妊治療償還払 ・行政ポイント負担	67, 500 2, 370, 856
								22.償還金、利 子及び割引 料	265, 000	265, 000				0	•母子保健衛生費等 過年度分返還金	手国庫負担金 265,000
		7.保健事業費	31, 306, 000	△7, 000, 000		△842, 832	23, 463, 168			22, 074, 561				1, 388, 607		
								7.報償費	950, 000	630, 810				319, 190	·講師謝金等 ·謝金等	5, 000 625, 810
								10.需用費	615, 000	600, 710				14, 290	•消耗品	600, 710
								11.役務費	7,000	6, 695				305	•手数料	6, 695
								12.委託料	21, 429, 168	20, 513, 680				915, 488	•検診委託料	20, 513, 680
								13.使用料及び 賃借料	21,000	13, 640				7, 360	・車借上料	13, 640
								18.負担金、補 助及び交付 金	441,000	309, 026				131, 974	・行政ポイント負担	1金 309,026
		8.保健福祉セ ンター費	12, 818, 000	2, 614, 000		842, 832	16, 274, 832			14, 353, 819				1, 921, 013		
		ファ東						10.需用費	8, 981, 632	8, 749, 300				232, 332	・修繕費・消耗品・燃料費	2, 533, 485 168, 945 332, 198

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.衛生費	1.保健衛生費	8.保健福祉セ ンター費			//朱龙山区	DIC/137E1V9A		10.需用費	亚柳		10K AE				水道料電気料	1, 260, 949 4, 453, 723
								11.役務費	519, 200	507, 325				11,875	・ピアノ調律等 ・手数料 ・清掃等手数料 ・電話料等 ・特殊建築物定期 ・草刈費	17, 600 122, 100 136, 400 63, 321
								12.委託料	6, 740, 000	5, 063, 498				1, 676, 502	・エレベーター保 ・ボイラー保守点 ・移動イス保守委奏 ・空調機保守点検 ・施設警備委託料点 ・自動ドア保守 ・清掃委託業務 ・報帳吊物設備保 ・設計委託	330,000 検委託 764,500 託 357,500 委託料 119,900 396,000 検委託料 79,200 1,267,398
								13.使用料及び 賃借料	34, 000	33, 696				304	•AED賃借料	33, 696
		9.香北健康セ ンターセレ	41, 778, 000	2, 660, 000			44, 438, 000			44, 027, 412				410, 588		
		ネ費						10.需用費	1, 481, 000	1, 141, 800				339, 200	•修繕費	1, 141, 800
								11.役務費	363, 000	362, 670				330	·点検手数料	362, 670
								12.委託料	39, 900, 000	39, 900, 000				0	・健康センター管	理運営委託料 39,900,000
								13.使用料及び 賃借料	34, 000	33, 696				304	•AED賃借料	33, 696
								14.工事請負費	2, 660, 000	2, 589, 246				70, 754	·改修工事	2, 589, 246
	2.清掃費		478, 765, 000	△9, 909, 000		160,000	469, 016, 000			463, 525, 665				5, 490, 335		
		1.清掃総務費	187, 124, 000				187, 124, 000			187, 124, 000				0		
								18.負担金、補 助及び交付 金	187, 124, 000	187, 124, 000				0	•香南清掃組合負	担金 187, 124, 000
		2.塵芥処理費	238, 823, 000	△9, 909, 000			228, 914, 000			223, 423, 665				5, 490, 335		
								3.職員手当等	401,000	241, 232				159, 768	•時間外手当	241, 232

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.衛生費	2.清掃費	2.塵芥処理費			PARAMETRIA	VIII/13-E1/94		10.需用費	29, 911, 020	28, 297, 659				1, 613, 361	消耗品電気水道料	28, 153, 813 143, 846
								11.役務費	6, 366, 200	6, 056, 575				309, 625	・ちり袋販売手数* ・最終処分場ダイス 査(浸出水) ・最終処分場水質を 及び地下水) ・消毒・伐採等	ナキシン類検 181,500
								12.委託料	187, 345, 000	183, 987, 419				3, 357, 581	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	14,933,160 佐山田東) 14,941,080 北)7,906,800 部)7,906,800 次 (土佐 775,812 775,812 10,230,000 也 11,853,336 处 (土佐 10,230,000 也 11,853,336 处 (土佐 10,230,000 也 11,853,336 处 (土佐 10,230,000 也 11,853,336 处 (土佐 10,230,000 以 1,029,000 以 1,029,000 以 1,029,600 以 1,029,600 以 1,266,000 以 11,286,000 以 11,286,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	11		節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区 分	金額		繰 越					
4.衛生費	2.清掃費	2.塵芥処理費						12.委託料							・乾電池・蛍光灯	中間処理 2,579,900
															ごみステーショ 支援委託業務	ンレイヤ作図 176, 440
								15.原材料費	50, 000	0				50, 000		
								17.備品購入費	43, 780	43, 780				0	•一般備品	43, 780
								18.負担金、補 助及び交付 金	4, 797, 000	4, 797, 000				0	・電気式生ごみ処 スター購入助成 ・管理型最終処分 負担金	195, 000
		3.し尿処理費	52, 818, 000			160, 000	52, 978, 000			52, 978, 000				0		
								18.負担金、補 助及び交付 金	52, 978, 000	52, 978, 000				0	•香南香美衛生組	合負担金 52,978,000
	3.水道費		148, 000				148, 000			0				148, 000		
		1.簡易水道費	148, 000				148, 000			0				148, 000		
								10.需用費	148, 000	0				148, 000		
5.労働費			1,000				1,000			0				1,000		
	1.労働諸費		1,000				1,000			0				1,000		
		1.労働諸費	1,000				1,000			0				1,000		
								10.需用費	1,000	0				1,000		
6.農林水産業 費			857, 032, 000	12, 198, 000	161, 710, 000	496, 800	1, 031, 436, 800			894, 869, 165		90, 557, 000	1, 453, 000	44, 557, 635		
я	1.農業費		402, 261, 000	△36, 557, 000	52, 353, 000	303, 800	418, 360, 800			392, 968, 562		12, 931, 000	1, 453, 000	11, 008, 238		
		1.農業委員会 費	37, 511, 000	5, 078, 000			42, 589, 000			41, 767, 413				821, 587		
		я						1.報酬	20, 688, 000	20, 625, 475				62, 525	·農業委員 ·推進委員 ·会計年度任用職	9, 532, 077 8, 148, 250 員報酬 2, 945, 148
								2.給料	11, 067, 000	11, 067, 000				0	職員	11, 067, 000
								3.職員手当等	5, 885, 000	5, 689, 192				195, 808	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職	4, 894, 000 246, 612 員諸手当 548, 580
								4.共済費	3, 339, 000	3, 288, 266				50, 734	•職員共済	3, 288, 266

						644	des						I.b. store	<u> </u>	i	(単位:円)
				I	子	算 現	額	1				年 度 繰	越額	_		
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計		î î	支出済額	継続費 逓 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
6.農林水産業費	1.農業費	1.農業委員会費			繰越額	流用増減		8.旅費	金 額 740,000	324, 868	採越			415, 132	·委員等費用弁償 ·会計年度任用職	
								10.需用費	397, 000	383, 937				13, 063	・印刷製本費 ・消耗品等	99, 000
								11.役務費	47, 000	7, 260				39, 740	•通信運搬費等	7, 260
								13.使用料及び 賃借料	44, 000	34, 571					・駐車料等・農家台帳システ・ソフトウェアラ	2,000 ムリース料 18,480
								17.備品購入費	120, 000	92, 994				27,006	般備品	92, 994
								18.負担金、補 助及び交付 金	262, 000	253, 850				8, 150	•県農業委員会職 負担金 •高知県市町村職 金 •高知県農業会議	10, 000 員互助会負担 59, 850
		2.農業総務費	41, 737, 000	38, 000		△30,000	41, 745, 000			40, 188, 212				1, 556, 788		
								2.給料	23, 300, 000	22, 446, 478				853, 522	·職員	22, 446, 478
								3.職員手当等	11, 206, 000	10, 667, 613				538, 387	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当	10, 177, 861 9, 009 480, 743
								4.共済費	6, 890, 000	6, 781, 245				108, 755	·職員共済	6, 781, 245
								10.需用費	160, 000	118, 926				41, 074	・修繕費・消耗品等・水道料・電気料	48, 180 13, 819 27, 720 29, 200
								11.役務費	58, 000	48, 000				10,000	•草刈費	48,000
								13.使用料及び 賃借料	5, 000	550				4, 450	•駐車料	550
								18.負担金、補 助及び交付 金	126, 000	125, 400				600	•高知県市町村職金	員互助会負担 125,400
		3.農業振興費	272, 557, 000	△46, 492, 000		110,000	226, 175, 000			216, 219, 181		5, 176, 000		4, 779, 819		
								1.報酬	7, 207, 000	6, 894, 026				312, 974	・会計年度任用職・人・農地プラン 会委員報酬	6, 879, 026

					-	算 現	45				212	上午车级	talt #75		(-	単位:円)
				ı	予		額	1				年 度 繰	赵 領			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
6.農林水産業費	1.農業費	3.農業振興費						3.職員手当等	1, 519, 000	1, 326, 774				192, 226	•時間外手当 •会計年度任用職員諸	11, 298 手当 1, 315, 476
								4.共済費	917, 000	758, 025				158, 975	•会計年度任用職員共	済費 758, 025
								8.旅費	219, 000	51,850				167, 150	·委員費用弁償 ·会計年度任用職員費	1, 450 用弁償 50, 400
								10.需用費	699, 000	480, 358				218, 642	・コピーカウンター料・消耗品等	100, 540 379, 818
						l l		11.役務費	60,000	10, 971				49, 029	•電話料等	10, 971
								12.委託料	1, 201, 000	1, 200, 100				900	・システム改修費・システム保守・地産地消促進事業	330, 000 715, 000 155, 100
								13.使用料及び 賃借料	249, 000	38, 544				210, 456	・コピー機リース料	38, 544
								18.負担金、補助及び交付金	213, 809, 000	205, 395, 901		5, 176, 000			・香美市 対別 が できます から できます いっぱい いっぱい から いっぱい から いっぱい から いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱ	4,393,000 支2,9事業 (1) 1000 大2,625,000 (2) 170,000 大3,052,全170 (3) 150,933 (3) 150,933 (3) 150,933 (3) 150,933 (3) 150,933 (4) 170,000 (4) 18,346 (4) 1,000 (4) 1,211,600 (4) 1,211,600 (5) 1,211,600 (6) 1,211,600 (7) 1,000 (8) 2,71,000 (8) 2,71,000 (8) 2,982,856

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 近 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
6.農林水産業費	1. 農業費	3.農業振興費						18.負担金、補助及び交付金							·環境金 ·農業性性型 ·農業開始的 ·農業開始的 ·地域 ·地域 ·地域 ·地域 ·地域 ·地域 ·地域 ·以 ·人 ·人 ·人 · · · · · · · · · · · · · ·	141,000 中業(経 12,356,390 各農地確保等 69,580 養 備助金 150,000 ※ 3,173,000 上佐香美地医 256,500 年 進,000,000 会 4,2対策1,000 等 8急分対策1,000,000 会 4,2対策1,000 等 8急分対策1,000 青野、急対策1,000 青野、急対策1,000 青野、急対策1,000 大力等1
								22.償還金、利 子及び割引 料	295, 000	62, 632				232, 368	·中山間地域等直接 返還金 ·多面的機能支払2	52, 864
		4.畜産振興費	17, 516, 000				17, 516, 000			17, 514, 731				1, 269		
								18.負担金、補助及び交付金	17, 516, 000	17, 514, 731				1, 269	・(社) 高知県畜居 負担金 ・高知県広域食肉 ・高知県担金 ・高 調色県 ・高 調子 ・高 調子 ・高 報子 ・高 報子 ・高 報子 ・高 知果 ・一定基県 ・高知県和 ・一定基県 ・高知県和 ・一定基県 ・高知県和 ・一、 ・高知県和 ・一、 ・高知県和 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、 ・一、	95,000 センター事務 3,494,675 協会分担金 10,000 機振興協議会 88,000 協議会活動事 73,500 日子牛価格安 全293,000
		5.農地費	32, 940, 000	4, 819, 000	52, 353, 000	223, 800	90, 335, 800			77, 279, 025		7, 755, 000	1, 453, 000	3, 848, 775		
								10.需用費	6, 078, 000	5, 791, 806				286, 194	·修繕費 ·消耗品等 ·電気料 ·修繕費(香北分質	4,500,109 48,180 275,517 968,000
								11.役務費	568, 800	540, 010				28, 790	•回線使用料等 •害虫駆除	355, 210 184, 800

															(単位:円)
					予	算 現	額				32	生 度 繰	越 額		
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
6.農林水産業	1.農業費	5.農地費			/宋/赵 似	/儿/口/百/风		12.委託料	至 領 21,563,000	21, 519, 000	//* // <u>C</u>			44, 000	·草刈業務委託料 220,000
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·															・ハザードマップ作成委託業務 9,000 ・農道管理委託料 (物部分室) 256,000
															繰越明許費 ・ハザードマップ作成委託業務 21,034,000
								14.工事請負費	18, 700, 000	18, 496, 500				203, 500	・ダム周辺環境整備事業 15,510,000 ・農道・水路補修工事 1,991,000 ・農道・水路補修工事(香北分室) 995,500
								18.負担金、補助及び交付金	43, 426, 000	30, 931, 709		7, 755, 000	1, 453, 000	3, 286, 291	•高知県土地改良事業団体連合 会賦課金 205,000 •高知県農業農村整備事業推進 協議会会費 15,000 •上井筋田役組合負担金
															739,80 *水路維持管理負担金(山田堰 井筋土地改良区) 500,000 ·農道台帳管理事業賦課金 10,000 ·農地整備事業負担金 2,846,715 ·物部川統合堰(町田堰)関係
															改修事業負担金 繰越明許費 ・ため池等整備事業負担金 2,320,89 ・ 市喜峯疎水土地改良区負担金 6,615,00
															·農地整備事業負担金 17,635,300 ·物部川統合堰(町田堰)関係 改修事業負担金 11,000
	2.林業費		454, 771, 000	48, 755, 000	109, 357, 000	193, 000	613, 076, 000			501, 900, 603		77, 626, 000		33, 549, 397	
		1.林業総務費	32, 052, 000	499, 000			32, 551, 000			31, 736, 396				814, 604	
								2.給料	18, 730, 000	18, 729, 600				400	·職員 18,729,600
								3.職員手当等	8, 169, 000	7, 504, 452				664, 548	·職員諸手当 7,331,686 ·時間外手当 172,766
								4.共済費	5, 453, 000	5, 305, 944				147, 056	·職員共済 5,305,94
								18.負担金、補 助及び交付 金	199, 000	196, 400				2,600	·高知県市町村職員互助会負担 金 96,400

					予	算 現	額				翌	生度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	ā l	区分	金 額	支出済額	継続費 進 換 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
6.農林水産業費	2.林業費	1.林業総務費			###ZZ*114	7/11/11/11/95		18.負担金、補 助及び交付 金	並 観		174 163				・高知県森と緑の)会会費 100,000
		2.林業振興費	258, 495, 000	△14, 974, 000		87, 000	243, 608, 000			203, 522, 593		13, 712, 000		26, 373, 407		
								1.報酬	6, 447, 000	6, 336, 707				110, 293	•会計年度任用職	員報酬 6, 336, 707
								3.職員手当等	1, 511, 000	1, 418, 423				92, 577	•時間外手当 •会計年度任用職	238, 498 員諸手当 1, 179, 925
								4.共済費	934, 000	870, 953				63, 047	•会計年度任用職	員共済費 870, 953
								7.報償費	41, 310, 000	34, 366, 000				6, 944, 000	·講師謝金等 ·謝金等 ·鳥獸被害対策事 ·記念品代 ·鳥獸被害防止総 事業	198, 000
								8.旅費	455, 000	177, 319				277, 681	·費用弁償 ·木材住宅支援事 ·実費弁償 ·会計年度任用職	2, 871 6, 380
								10.需用費	1, 064, 500	885, 762				178, 738	・印刷製本費 ・修繕費 ・消耗品 ・消耗品等 ・地域支援員事業	9, 900 109, 670 299, 405 297, 801 (消耗品等) 168, 986
								11.役務費	2, 677, 294	1, 750, 666				926, 628	·搬入設置手数料 ·務種保險料 ·携带電話料 ·広告料等 ·海等 ·傷害運搬費 ·地域支援員事業	12, 848 561, 000 511, 500 114, 000 351, 000 126, 968
								12.委託料	44, 867, 000	43, 491, 978		801,000		574, 022	・システム運用・ ・協働の森整備委・山地災害防止漁務 ・公用車運転代行・デザイン業務委	1,336,500 託料 500,000]量設計委託業 594,000 業務委託 39,000

															(単位:円
					予	算 現	額				77	年度繰	越額		
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
6.農林水産業費	2.林業費	2.林業振興費						12.委託料							•中谷川木材集出荷施設草刈業務委託料 1,490,50 •地域IoT実装推進事業 501,60 •森林環境税委託業務 36,477,10 •木製品製作委託業務 2,474,07
								13.使用料及び 賃借料	1, 553, 706	1, 468, 788				84, 918	・バス借上料 36,00 ・リース料 995,92 ・車借上料等 99,00 ・駐車料等 5,52 ・有料道路使用料等 2,34 ・ソフトウェアライセンス 330,00
								14.工事請負費	34, 000, 000	22, 231, 000		11, 769, 000		0	•山地災害防止事業費 22,231,00
						ļ į		17.備品購入費	880, 500	820, 600				59, 900	•一般備品 820,60
								18.負担金、補 助及び交付 金	107, 213, 000	89, 009, 397		1, 142, 000		17, 061, 603	・緊急間伐総合支援事業費補助金 180,00 ・振動病受診促進事業補助金 12,29 ・森林整備地域活動支援交付金 2,600,61 ・水源の森整備事業費補助金 2,719,00 ・有害獣被害防止事業費補助金 2,719,00 ・有害獣被害防止事業費補助金 17,155,10 ・森林整備事業 75,10 ・木材住宅支援事業費補助金 17,925,00 ・電波利用料 54,80 ・原木増産推進事業費補助金 2,400,00 ・香美育生会 2,400,00 ・香美有生金 2,400,00 ・香美有生金 495,16 ・森林・山村多面的機能発揮対策協議を負担金 495,16 ・森林・山村多面的機能発揮対策交付金 187,80 ・森林整備普及啓発事業費補助金 2,400,00 ・香美市租金 495,16 ・森林・山村多面的機能発揮対策交付金 187,80 ・森林整備普及啓発事業費補助金 148,00 ・森林環境税事業補助金 36,031,63
								20.貸付金	695, 000	695, 000				0	•香美市有害鳥獸被害対策協議 会運営貸付金 695,00

					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
6.農林水産業	2.林業費	3.林道整備費	164, 224, 000	63, 230, 000	109, 357, 000	106, 000	336, 917, 000			266, 641, 614		63, 914, 000		6, 361, 386		
費								1.報酬	1, 442, 000	1, 408, 407				33, 593	·会計年度任用職員	報酬 1,408,40
								3.職員手当等	298, 000	262, 334				35, 666	·会計年度任用職員	諸手当 262,33
								8.旅費	261,000	190, 280				70, 720	·普通旅費 ·会計年度任用職員	105, 08 費用弁償 85, 20
								10.需用費	33, 930, 000	33, 549, 463				380, 537	·修繕費 ·消耗品等 ·修繕費(香北分室 ·修繕費(物部分室	12, 481, 70
								11.役務費	47, 000	6, 120				40, 880	•測量機器保険料	6, 12
								12.委託料	45, 342, 000	43, 317, 200				2, 024, 800	·林道草刈委託(各 ·林道等維持管理業 ·設計委託 ·林道管理委託料(·林道管理委託料(繰越明許費 ·橋梁修繕設計委託	3, 124, 00 3, 999, 00 981, 20 (香北分室) 8, 085, 00 (物部分室) 17, 300, 00
								13.使用料及び 賃借料	76, 000	66, 800				9, 200	•国有林野借地料 •駐車料等	65, 20 1, 60
								14.工事請負費	249, 509, 000	181, 859, 300		63, 914, 000		3, 735, 700	· ダム周辺環境整備 · 押谷級預線開設事業 · 御在所維持補修工事 · 林道維持補修工事) · 道路施設修繕工事 (過路期開設事業 · 林道上龍河線	15, 257, 00 18, 744, 00 14, 449, 00 18, 953, 00 (物部分室 619, 30 (香北分室 2, 442, 00
								15.原材料費	500, 000	477, 510				22, 490	·林道補修資材 ·林道維持補修原材 室)	78, 21 料(物部分 399, 30

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	alt.	ĵ	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			当忉 广 异 (积	畑正 广 昇 俄	操越額	流用増減	āI	区分	金 額		繰越	脒越 切計其	争以深越			
6.農林水産業 費	2. 林業費	3.林道整備費						18.負担金、補 助及び交付	5, 512, 000	5, 504, 200				7, 800	•高知県山林協会	負担金 503,600
Ħ.								金							繰越明許費 •河口落合線	5, 000, 600
7.商工費			323, 647, 000	583, 398, 000		6, 148, 800	913, 193, 800			687, 717, 825		88, 718, 000		136, 757, 975		
	1.商工費		323, 647, 000	583, 398, 000		6, 148, 800	913, 193, 800			687, 717, 825		88, 718, 000		136, 757, 975		
		1.商工総務費	40, 145, 000	4, 847, 000		5, 750, 000	50, 742, 000			49, 049, 588				1, 692, 412		
								2.給料	20, 046, 000	19, 347, 600				698, 400	・職員	19, 347, 600
								3.職員手当等	11, 085, 000	10, 179, 582				905, 418	·職員諸手当 ·時間外手当	9, 264, 433 915, 149
								4.共済費	5, 922, 000	5, 833, 964				88, 036	•職員共済	5, 833, 964
								10.需用費	11,000	10, 792				208	•消耗品	10, 792
								18.負担金、補 助及び交付 金	13, 678, 000	13, 677, 650				350	·高知県市町村職金 ・香美市営業時間金	107,650
		2.商工業振興	69, 035, 000	552, 538, 000		181, 359	621, 754, 359			422, 423, 470		86, 718, 000		112, 612, 889		
		費						1.報酬	5, 298, 000	5, 166, 705				131, 295	·産業振興推進委 ·会計年度任用職	21,000
								3.職員手当等	1, 100, 000	958, 781				141, 219	•会計年度任用職	員諸手当 958, 781
								4.共済費	1, 001, 000	948, 906				52, 094	•会計年度任用職	員共済費 948, 906
								7.報償費	12,000	0				12, 000		
								8.旅費	482, 000	162, 181				319, 819	·産業振興推進委 弁償 ·会計年度任用職	2, 581
								10.需用費	1, 609, 359	1, 454, 397		50,000		104, 962	·修繕費 ·消耗品 ·消耗品等 ·地域支援員事業	18,665 5,206 1,412,226 (消耗品等) 18,300
								11.役務費	1, 017, 201	113, 201				904, 000	·振替手数料等 ·清掃等手数料 ·水質検査	25, 201 35, 200 52, 800

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
7.商工費	1.商工費	2.商工業振興費						12.委託料	15, 857, 000	9, 456, 312		6, 177, 000		223, 688	・高知テクノバー理委託料 ・高知テクノバー 理委託料 ・高知テクノバー 河川水質調本 ・香美連れいんふま 定撃年印刷業務 ・秦山公園フラフ	4,070,000 -ク工業排水・ ミ託料 378,400 らめーしょん指 4,700,000 207,119
								13.使用料及び 賃借料	10, 142, 799	7, 299, 653		125, 000		2, 718, 146	・駐車料・地域電子マネー料	1,650 -システム使用 7,298,003
								18.負担金、補助及び交付金	585, 235, 000	396, 863, 334		80, 366, 000		108, 005, 666	· 商金 所 · 商金 所 · 市金 所 · 市金 所 · 市金 所 · 市金 所 · 市金 所 · 市金 不 · 市費 的金 マ · 市費 方業 市業 · 市費 方業 市業 · 市費 一 · 市費 十 · 市里 十 · 市 十	8,000,000 與
		3.消費生活対策費	1, 444, 000				1, 444, 000			746, 710				697, 290		
		水貝						8.旅費	207, 000	0				207, 000		
								10.需用費	1, 210, 000	739, 310				470, 690	・消耗品	739, 310
								13.使用料及び 賃借料	5, 000	800				4, 200	•駐車料	800
								18.負担金、補助及び交付金	22, 000	6, 600				15, 400	·研修負担金	6,600
		4.観光費	213, 023, 000	26, 013, 000		217, 441	239, 253, 441			215, 498, 057		2, 000, 000		21, 755, 384		
								7.報償費	121,000	93, 740				27, 260	・協力者謝金 ・記念品代	84, 000 9, 740
								8.旅費	43, 500	0				43, 500		

	•													1		(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
7.商工費	1.商工費	4.観光費						10.需用費	8, 212, 651	7, 832, 144				380, 507	·印刷製本費 ·公園等修繕 ·修繕費 ·修繕費 (香北支所) ·消耗品 ·水道料 ·電気料	35, 200 434, 874 4, 879, 571 767, 300 809, 092 315, 561 590, 546
								11.役務費	1, 801, 100	1, 637, 559					・し尿収集手数料 ・クリーニング代 ・各権害生産 ・山田本 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	47, 639 2, 640 6, 480 55, 000 154, 050 11, 000 数料 23, 000 36, 300 38, 860 30, 690 45, 000 1, 120, 900 66, 000
								12.委託料	40, 475, 913	33, 915, 162		2, 000, 000		4, 560, 751	・看板作製委託料 ・管理委託料 ・警備等 ・香北の自然公園草 ・轟の滝周辺管理委託 ・浄化槽保守等型公園 ・大荒の滝河河に ・大荒の滝河河に ・大荒の滝河河に ・大荒の滝 ・大荒の滝 ・大荒の海 ・大荒の ・大荒の ・大川 ・八里子 ・八里子 ・ ・、別府な衆トイレ清 ・ ・、別府森林総合利用が ・ ・・、記計監理委託料 ・、・ ・、記計監理を ・、で、 ・、で、 ・、で、 ・、で、 ・、で、 ・、で、 ・、で、 ・、で	1,889,052 托料 250,000 注 254,650 管 理委託料 300,000 キャンプ場 4,666,000 青掃 54,208 管 理委委託 209,000 施設管理委 882,200 業務 330,000 330,000
								13.使用料及び 賃借料	91, 000	80, 352				10, 648	・AEDレンタル料	80, 352
								14.工事請負費	51, 010, 277	41, 144, 400				9, 865, 877		3, 817, 000 10, 351, 000 513, 700 601, 700

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	il		Ť	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区分	金 額		繰 越					
7.商工費	1. 商工費	4.観光費						14.工事請負費							・べふ峡温泉林間ト設置・日ノ御子キャン	20, 108, 000
								17.備品購入費	477, 000	430, 560				46, 440	・一般備品・地デジ対応テレ	297, 00 ⁄ ビ購入費 133, 56
								18.負担金、補助及び交付金	137, 021, 000	130, 364, 140				6, 656, 860	・	② 384,926 計観分 500,000 対金 550,000 対金 3,300,000 会 事業補助 200,000 対策事業補助金 200,000 を補助金 200,000 を付 らの会賛例の 同協会負担金 30,000 高議会補助金 5,500,000 情野急整備事業 近面会型の、のの が変勢緊急整備事業 が変勢緊急を 103,593,000 4,000 4,000
8.土木費			874, 129, 000	△23, 175, 000	248, 818, 000	73, 791	1, 099, 845, 791			885, 970, 406		166, 574, 000		47, 301, 385	i	
	1.土木管理費		59, 952, 000	△755, 000	3, 000, 000		62, 197, 000			59, 143, 965				3, 053, 035	i	
		1.土木総務費	59, 952, 000	△755, 000	3, 000, 000		62, 197, 000			59, 143, 965				3, 053, 035		
								2.給料	29, 767, 000	29, 110, 560				656, 440	•職員	29, 110, 560
								3.職員手当等	13, 777, 000	12, 760, 476				1, 016, 524	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当	11, 548, 913 60, 288 1, 151, 275
								4.共済費	7, 849, 000	7, 724, 905				124, 095	•職員共済	7, 724, 905
								8.旅費	533, 000	407, 730				125, 270	•普通旅費	407, 730
								10.需用費	870, 000	701, 758		<u> </u>		168, 242	•消耗品等	701, 758

						***									(+	4位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考	
8.土木費	1. 土木管理費	1.土木総務費						11.役務費	87, 000	75, 880				11, 120	・光波機器保険料・ドローン保険料	26, 210 49, 670
								12.委託料	3, 000, 000	2, 827, 000				173, 000	繰越明許費 •用地測量業務委託 2,	827, 000
								13.使用料及び 賃借料	4, 618, 000	4, 106, 956				511,044	・土木積算システム使用	594,000
								14.工事請負費	1, 000, 000	939, 400				60, 600	•残土処理場整備工事	939, 400
								18.負担金、補助及び交付金	696, 000	489, 300				206, 700	·高知県市町村職員互助金 ·高知県市町村道整備促会負担金 ·四国横断自動車道金同盟使進期成企進路整備促進對財成企工。 ·通路整備展上。 ·通路整備展上。 ·通路整備展上。 ·通路整備展上。 ·通路上。 ·通路上。 ·高知県道路。 ·高知県道路。 ·高知県道路。 ·高知県道路。 ·香蘭、田、県 ·高知県国道195号改良仍成会	151,800 注進6,000 1果68,000 19,68,000 19,68,000 19,57,000 19,000 10,000 10,000 10,000 10,000 10,000 10,000 10,000 10,000 10
	2.道路橋梁費		569, 534, 000	△22, 039, 000	156, 766, 000	33, 000	704, 294, 000			555, 470, 268		136, 328, 000		12, 495, 732		
		1.道路橋梁総	2, 644, 000				2, 644, 000			2, 393, 784				250, 216		
		務費						7.報償費	6, 000	0				6,000		
								10.需用費	249, 344	217, 184				32, 160	·消耗品等 ·電気料	35, 232 181, 952
								12.委託料	2, 317, 000	2, 106, 000				211, 000	・道の駅美良布公衆トイ 等清掃委託料 2,	レ施設 106,000
								13.使用料及び 賃借料	1, 656	600				1, 056	•駐車料等	600
								18.負担金、補 助及び交付 金	70, 000	70, 000				0	・四国地区道の駅連絡会・全国道の駅連絡会会費	50,000
		2.道路維持費	107, 032, 000	31, 000, 000	8, 708, 000	33, 000	146, 773, 000			124, 721, 850		16, 590, 000		5, 461, 150		

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
8.土木費	2. 道路橋梁費	2.道路維持費			10×10×210×	DID/132HPM		10.需用費	31, 850, 000	31, 689, 831				160, 169	·修繕費 ·消耗品等 ·修繕費(香北分室 ·修繕費(物部分室	9, 999, 459
								11.役務費	1, 177, 000	741, 837				435, 163	・あけぼの街道地下 プ異常通報装置通・地区草刈作業保険・害虫駆除	值信料 127, 577
								12.委託料	20, 888, 000	18, 589, 208				2, 298, 792	・あけぼの街道地下 プ維持管理委託 ・市道草刈委託(名 ・草刈業務委託料 ・廃棄物等処理委託 ・設計委託 ・市道管理委託料 ・市道管理委託料	240,900 -地区) 3,453,000 1,996,060 料 127,248 462,000 (香北分室) 1,210,000
								14.工事請負費	89, 108, 000	70, 024, 300		16, 590, 000		2, 493, 700	· ダム周辺環境整備 · 交通安全施設整備 · 市道維持補修工事 · 交通安全施設整備 · 市道維持補修工事) · 市道維持補修工事) · 市道維持補修工事) · 市道維持補修工事 · 市道自川上線道路改長 - 市道直維持補修工事 - 市道直維持補修工事 - 市道維持補修工事 - 市道維持補修工事 - 市道維持補修工事	8,470,000 計工事 2,937,000 5 31,997,900 計工事(香北) 1,496,000 6,673,743,300 6,473,300 6,473,300 6,473,300 6,473,300 6,473,000 6,473,000 6,573,000
								15.原材料費	3, 750, 000	3, 676, 674				73, 326	·交通安全施設原材 ·市道維持補修原材	

																(単位:円)
					予	算 現	額	1			翌	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	ń	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			-1 00 1 9F BX	111111111111111111111111111111111111111	繰越額	流用増減	HI	区 分	金 額		繰越	7717 7711 34	1. 62/4/202			
8.土木費	2.道路橋梁費	2.道路維持費						15.原材料費							•市道維持補修原材室) •市道維持補修原材室)	432, 223
		3.道路新設改 良費	459, 858, 000	△53, 039, 000	148, 058, 000	l l	554, 877, 000			428, 354, 634		119, 738, 000		6, 784, 366		
		尺貝				ı		2.給料	13, 503, 000	12, 878, 400				624, 600	·職員	12, 878, 400
								3.職員手当等	6, 727, 000	6, 350, 677				376, 323	•職員諸手当	6, 350, 677
								4.共済費	4, 016, 000	3, 777, 708				238, 292	·職員共済	3, 777, 708
						ı		11.役務費	1, 474, 000	176, 000				1, 298, 000	•不動産鑑定手数料	176,000
								12.委託料	103, 040, 000	42, 559, 000		59, 990, 000		491, 000	·橋梁点検委託料 ·大平2号線 繰越明許費 ·市道伏原1号線	26, 477, 000 7, 029, 000 9, 053, 000
								13.使用料及び 賃借料	25, 000	25, 000				0	•借地料	25, 000
								14.工事請負費	407, 720, 000	353, 283, 000		53, 041, 000		1, 396, 000	・市道猪野々西線(業) ・市道猪野々西線(・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	30,019,000 49,439,000 (30,439,000 (30,430,000 (30,14,000 (30,019,000 (12事 (34,973,000 (34,973,000 (32,928,000 (32,928,000 (32,020,000 (32,020,000 (32,020,000
								16.公有財産購 入費	4, 110, 000	0		4, 110, 000		0		
								18.負担金、補助及び交付金	10, 582, 000	6, 700, 122		1, 527, 000		2, 354, 878	·県土木事業負担金 ·高知県市町村職員 金 繰越明許費 ·県土木事業負担金	3, 758, 591 互助会負担 71, 350

					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	Ħ	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出及び	計	食		支出済額	継続費 進 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
	West to you did	West december			繰越額	流用増減		区分	金 額		裸越					
土木費	2. 道路橋梁費	3.道路新設改 良費						21.補償、補填 及び賠償金	3, 680, 000	2, 604, 727		1, 070, 000		5, 273	・市道楠目10号線ほ	カュ 2, 604, 72
	3.河川費		33, 484, 000	4, 500, 000	21, 764, 000	39, 010	59, 787, 010			31, 607, 700	l	16, 502, 000		11, 677, 310		
		1.河川総務費	24, 484, 000	1, 500, 000	7, 865, 000	39, 010	33, 888, 010			21, 438, 560	l	9, 000, 000		3, 449, 450		
								10.需用費	10, 000, 000	9, 817, 794				182, 206	・修繕費・修繕費(香北分室)	
															・修繕費(物部分室)	1, 989, 90 4, 828, 51
								11.役務費	219, 010	109, 010				110,000	•傷害保険料	109, 01
								12.委託料	2, 500, 000	2, 291, 256				208, 744	•樋門管理委託	2, 291, 25
								13.使用料及び 賃借料	9,000	8, 200				800	•借地料	8, 20
								14.工事請負費	20, 865, 000	8, 990, 300		9, 000, 000		2, 874, 700	•河川維持工事 繰越明許費 •河川維持工事 •河川維持工事(物)	2, 005, 30 1, 991, 00 部分室) 4, 994, 00
								15.原材料費	50, 000	0				50,000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	245, 000	222, 000				23, 000	·四国河川協議会負 ·物部川改修期成同 ·日本河川協会会費	盟会負担金 172,00
		2.がけくずれ	8, 000, 000	3, 000, 000	13, 699, 000		24, 699, 000			9, 004, 900		7, 502, 000		8, 192, 100		
		住家防災対 策費						14.工事請負費	24, 699, 000	9, 004, 900		7, 502, 000		8, 192, 100	・がけくずれ住家防 繰越明許費 ・がけくずれ住家防	3, 498, 00
		3.急傾斜地崩	0		200, 000		200, 000			197, 340				2, 660		
		壊対策費						18.負担金、補 助及び交付 金	200, 000	197, 340				2, 660	繰越明許費 •県土木事業負担金)	(急傾斜分 197, 34
		4.地すべり対	1, 000, 000				1, 000, 000			966, 900				33, 100		
		策事業費						12.委託料	1,000,000	966, 900				33, 100	・地すべり調査委託	966, 90
	4.都市計画費		123, 237, 000	△4, 479, 000	67, 288, 000		186, 046, 000			164, 471, 166		13, 744, 000		7, 830, 834		

					予		額				羽	年 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目			-	予備費支出		É		支出済額		, , , ,		不用額	備	考
			当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	及び流用増減	計	区分	金額		継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越			
8.土木費	4.都市計画費		32, 717, 000	164, 000			32, 881, 000			31, 262, 644				1, 618, 356		
		務費						1.報酬	1, 813, 000	1, 751, 280				61, 720	•会計年度任用職	战員報酬 1,751,280
								2.給料	14, 795, 000	14, 794, 800				200	·職員	14, 794, 800
								3.職員手当等	8, 853, 000	7, 530, 897				1, 322, 103	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職	7, 169, 304 34, 275 銭員諸手当 327, 318
								4.共済費	4, 514, 000	4, 361, 630				152, 370	•職員共済	4, 361, 630
								8.旅費	40,000	0				40, 000		
								10.需用費	223, 000	213, 646				9, 354	•消耗品等	213, 646
								12.委託料	1, 068, 000	1, 058, 508				9, 492	・山田駅・西町駅	R駐輪場管理 1,058,508
								13.使用料及び 賃借料	23, 000	16, 030				6, 970	·駐車料等	16, 030
								18.負担金、補助及び交付金	1, 552, 000	1, 535, 853				16, 147	・高知県 ・高知県 ・高知県市町村曜 ・高知県市町村曜 ・高知広域都事業低 ・高知広域路事業低 ・金 ・金 ・金 ・金 ・の ・金 ・の ・の ・の ・の ・の ・の ・の ・の ・の ・の	20,000 战員互助会負担 8,2200 計画協議会負担 1,159,973 2進協議会負担 5,000 逐連絡協議会負 35,000 工事負担金 218,680
		3.公園費	25, 520, 000	△2, 734, 000			22, 786, 000			21, 705, 425				1, 080, 575		
								10.需用費	3, 271, 000	2, 859, 795				411, 205	・修繕費・消耗品等・燃料費・水道料・電気料	715, 842 261, 879 56, 191 432, 736 1, 393, 147
								11.役務費	681,000	536, 115				144, 885	・し尿収集等手数 ・消毒・伐採等 ・秦山公園管理様	457,600
								12.委託料	16, 730, 000	16, 596, 605				133, 395	·秦山公園管理 ·草刈業務委託 ·秦山公園維持補	4, 224, 954

																(単位:円)
					予	算 現	額				27	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	il		節	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区分	金 額		繰 越					
8.土木費	4.都市計画費	3.公園費						12.委託料							•街区公園清掃委託	業務 223,08
															•秦山公園施設管理	委託 3,016,19
								13.使用料及び 賃借料	31, 000	29, 910				1,090	・テレビ受信料	29, 91
								14.工事請負費	1, 973, 000	1, 683, 000				290, 000	•公園維持管理工事	1, 683, 00
								15.原材料費	100,000	0				100, 000		
		4.都市計画道 路新設改良	65, 000, 000	△1, 909, 000	67, 288, 000		130, 379, 000			111, 503, 097		13, 744, 000		5, 131, 903		
		費						10.需用費	1, 500, 000	61,050				1, 438, 950	•消耗品等	61, 05
								12.委託料	2, 288, 000	1, 650, 000				638, 000	繰越明許費 ·用地測量業務委託	1, 650, 00
								14.工事請負費	125, 500, 000	108, 702, 000		13, 744, 000		3, 054, 000	·新町西町線改築工 繰越明許費 ·新町西町線改築工	46, 756, 00
								21.補償、補填 及び賠償金	1,091,000	1, 090, 047				953	•新町西町線補償費	1, 090, 04
	6.住宅費		87, 922, 000	△402,000		1, 781	87, 521, 781			75, 277, 307				12, 244, 474		
		1.住宅管理費	73, 132, 000	10,000			73, 142, 000			66, 525, 404				6, 616, 596		
								1.報酬	144, 000	117, 000				27, 000	•入居者選考委員	117, 00
								2.給料	8, 612, 000	8, 611, 200				800	•職員	8, 611, 20
								3.職員手当等	4, 226, 000	3, 930, 904				295, 096	·職員諸手当 ·時間外手当	3, 871, 86 59, 04
								4.共済費	2, 559, 000	2, 523, 591				35, 409	•職員共済	2, 523, 59
								7.報償費	288, 000	288, 000				0	•住宅管理人謝金	288, 00
								8.旅費	25, 000	18, 676				6, 324	•委員費用弁償	18, 67
								10.需用費	11, 387, 000	9, 273, 937				2, 113, 063	・印刷費・修繕費・消耗品・水道料・電気料	52, 80 7, 461, 20 608, 98 169, 07 981, 87
								11.役務費	1,740,000	847, 376				892, 624	・印紙代等 ・飲料用水槽清掃手 ・消毒・伐採等	5,03 数料 86,90 113,00

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	il		ń	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
8.土木費	6.住宅費	1.住宅管理費			/ / / / / / / / / / / / / / / / / / /	7元/万-2百795		区 分 11.役務費	金額						・浄化槽法定検査=・清掃等手数料・点検・検査手数料・郵便料・草刈費	344, 518
								12.委託料	6, 180, 000	4, 603, 170				1, 576, 830	・エレベーター保令 ・黒土2号水道加圧 委託料 ・浄化槽保守管理。 ・市営住宅改修工事 託料	2, 257, 200 王ポンプ管理 132, 000 委託 354, 970
								13.使用料及び 賃借料	75, 000	64, 950				10, 050	•土地借上料等	64, 950
								14.工事請負費	37, 860, 000	36, 201, 000				1, 659, 000	·施設修繕 ·住宅一般修繕 ·市営住宅改修工事	1,694,000 1,166,000 事 33,341,000
								18.負担金、補 助及び交付 金	46, 000	45, 600				400	•高知県市町村職員金	員互助会負担 45,600
		2.住宅新築資	14, 790, 000	△412, 000		1, 781	14, 379, 781			8, 751, 903				5, 627, 878		
		金等貸付事業費						1.報酬	2, 128, 000	2, 127, 735				265	•会計年度任用職員	員報酬 2,127,735
								2.給料	3, 471, 000	2, 952, 000				519, 000	·職員	2, 952, 000
								3.職員手当等	2, 217, 781	1, 588, 200				629, 581	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	1, 081, 017 83, 402 員諸手当 423, 781
								4.共済費	1, 128, 000	798, 437				329, 563	·職員共済	798, 437
								8.旅費	104, 000	102, 280				1,720	·研修旅費 ·会計年度任用職員	17, 080 員費用弁償 85, 200
								10.需用費	40, 000	33, 095				6, 905	•消耗品	33, 095
								11.役務費	898, 000	216, 356				681, 644	·印紙代等 ·司法書士調査費 ·郵便料	1, 050 171, 600 43, 706
								12.委託料	1, 698, 000	898, 000				800, 000	・償還金管理システ 料 ・弁護士委託料	テム保守委託 418,000 480,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				Ę.	翌 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	alt.	í	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			当忉 广 异 (积		操越額	流用増減	印	区分	金 額		逓 次 越	脒越坍計其	争以深越			
8.土木費	6.住宅費	2.住宅新築資 金等貸付事 業費						13.使用料及び 賃借料	10,000	6, 700				3, 300	•駐車料	6, 700
		未貝						18.負担金、補 助及び交付 金	35, 000	29, 100				5, 900	·研修負担金 ·高知県市町村職員 金	14,000 員互助会負担 15,100
								21.補償、補填 及び賠償金	2, 650, 000	0				2, 650, 000		
9.消防費			960, 126, 000	140, 932, 000	7, 052, 000	2, 017, 151	1, 110, 127, 151			875, 145, 105		177, 705, 000		57, 277, 046		
	1.消防費		960, 126, 000	140, 932, 000	7, 052, 000	2, 017, 151	1, 110, 127, 151			875, 145, 105		177, 705, 000		57, 277, 046		
		1.常備消防費	444, 976, 000	85, 844, 000		741, 335	531, 561, 335			510, 572, 417				20, 988, 918		
								2.給料	203, 013, 000	202, 336, 200				676, 800	·職員	202, 336, 200
								3.職員手当等	131, 898, 000	131, 128, 063				769, 937	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·特殊勤務手当 ·夜間勤務手当	99, 599, 627 14, 048, 734 8, 840, 761 7, 567, 410 1, 071, 531
								4.共済費	65, 850, 000	65, 292, 289				557, 711	·職員共済	65, 292, 289
								7.報償費	169, 272	159, 272				10,000	講師謝金等・謝礼品・賞品代	20, 000 44, 272 95, 000
								8.旅費	1, 103, 000	733, 529				369, 471	·研修旅費 ·普通旅費	531, 589 201, 940
								10.需用費	18, 250, 000	17, 147, 504				1, 102, 496	·消耗品 ·燃料費 ·食糧費 ·新聞費 ·新聞追録、書籍則 ·被服費 ·被被類料 ·機械氣料 ·車検等終繕費 ·感染症対策消耗品	352, 960 1, 112, 378 358, 251 270, 620 4, 041, 846 1, 365, 854
								11.役務費	5, 329, 900	4, 607, 064				722, 836	· B、C型肝炎予图 · 無線再免許申請料 · 無線再登錄申請料 · 各種保險料 · 携带電話料 · 研修用健診料 · 自賠責保險料	28, 050 타 113, 350

			1													(単位:円)
					予	算 現	額				37	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
9.消防費	1.消防費	1.常備消防費						11.役務費							・車検手数料 ・手数料 ・海具 ・海県横瀬寺 ・海信運搬費 ・点検・検査手数料 ・電話料修養手数料 ・電話料修繕手数料 ・光回線使用料 ・光回線使用料 ・通信指令回線使用料	161, 300 166, 333 262, 680 16, 810 19, 800 742, 490 449, 735 126, 720 1, 045, 228
								12.委託料	10, 541, 000	10, 280, 385				260, 615	・エレベーター保守管 ・医療廃棄物処理委言 ・救急活動事後検証委 ・救急資機材保守委言 ・浄化槽保守管理委言 ・電話自動交換機保守 ・保守管理料 ・病院実習委託料 ・運転免許取得受講委 ・通信指令システム保 ・ル無線システム保	442, 200 七料 249, 095 委託料 46, 000 七料 665, 500 モ 49, 500 于料 264, 000 1, 573, 000 359, 300 委託料 251, 790 デジタ
								13.使用料及び 賃借料	804, 000	737, 677				66, 323	・テレビ受信料・車借上料・借地料・駐車料・添架料・有料道路使用料等	71, 022 400, 000 175, 325 18, 390 55, 880 17, 060
								17.備品購入費	88, 003, 500	72, 097, 600				15, 905, 900		386, 400 71, 060, 000 651, 200
								18.負担金、補助及び交付金	6, 238, 663	5, 789, 534				449, 129	·安全運転管理者協議 ·安全運転管理者講習 ·救急研修所入校経費 ·県消防防災へリコス 連絡協議会市町村負 ・高知県市町村職員 金 ・消防学校入校経費負	12,000 图会負担金 4,500 費 租金 329,000 产 運航 負担金 2,614,172 五 1,242,100

	1	1 1														(単位:円)
					予	算 現	額					年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 近 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
9.消防費	1.消防費	1.常備消防費						18.負担金、補助及び交付金							・消防協会負担金 ・消防長会負担金 ・中央地区消防協語 ・繁藤婦人防火ク ・四国高議道自担金 ・電波利用料 ・講習受講料 ・救急安心センター 負担金	28,400 (全国他) 223,175 義会負担金 14,700 ラブ補助金 20,000 対策連絡協議 1,000 13,500 20,000
								26.公課費	361,000	263, 300				97, 700	•重量税	263, 300
		2.非常備消防 費	79, 443, 000	1, 038, 000			80, 481, 000			67, 013, 148				13, 467, 852		
								1.報酬	14, 727, 000	13, 050, 350				1, 676, 650	•団員報酬	13, 050, 350
								8.旅費	25, 119, 000	17, 914, 000				7, 205, 000	·出動費用弁償 ·普通旅費	17, 892, 000 22, 000
								10.需用費	9, 128, 000	6, 523, 181				2, 604, 819	・消耗品 ・燃料費 ・食根費 ・水道料 ・水道料器 ・機械器 ・電気料等修繕費 ・車所その他修繕 ・車所その他修繕	1,443,417 393,975 19,795 835,670 265,320 291,218 1,378,904 1,641,992 数
								11.役務費	926, 000	811, 603				114, 397	・し尿収集手数料 ・検査手数料 ・自賠責保険等 ・車検手数料 ・手数料 ・草刈費	9, 533 24, 410 167, 940 512, 630 61, 090 36, 000
								13.使用料及び 賃借料	453, 000	409, 687				43, 313	・テレビ受信料・借地料	211, 852 197, 835
								17.備品購入費	14, 059, 000	13, 745, 160				313, 840	一般備品・小型動力ポンプイ	116, 160 付積載車 13, 629, 000
								18.負担金、補 助及び交付 金	15, 198, 000	13, 754, 167				1, 443, 833	・テレビ共聴組合: ・高知県市町村総: 担金 ・市消防団連絡協: ・消防学校入校負	合事務組合負 10,263,267 議会負担金 35,000

	_													(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額	
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額 備 考
9.消防費	1.消防費	2.非常備消防費						18.負担金、補助及び交付金						•消防協会負担金 220,500 •消防団互助会助成金 2,077,000 •消防団福祉共済負担金 1,005,000 •中央地区消防協議会負担金 79,000 •電波利用料 33,200
								26.公課費	871, 000	805, 000				66,000・重量税 805,000
		3.消防施設費	106, 026, 000	23, 862, 000		△269, 440	129, 618, 560			44, 109, 500		75, 691, 000		9, 818, 060
								10.需用費	4, 021, 000	182, 600		3, 821, 000		17,400 ·庁舎等修繕費 182,600
								11.役務費	15, 000	5, 000		10,000		0 •建築確認申請手数料 5,000
								12.委託料	15, 602, 960	9, 804, 300		2, 356, 000		3,442,660 ・消防庁舎解体工事設計委託 2,233,000 ・設計監理委託料 6,644,000 ・消防救急デジタル無線等機器 更新委託 927,300
								14.工事請負費	108, 479, 600	32, 747, 000		69, 504, 000		6,228,600 ·耐震性貯水槽整備 16,731,000 ·消防庁舎解体工事費 8,316,000 ·看板設置工事 704,000 ·自家用給油取扱所新設工事費 6,996,000
								18.負担金、補 助及び交付 金	1,500,000	1, 370, 600				129,400 •消火栓整備負担金 1,370,600
		4.水防費	500,000				500, 000			460, 000				40,000
								10.需用費	40,000	0				40,000
								18.負担金、補 助及び交付 金	460, 000	460, 000				0 - 私設消防団補助金 460,000
		5.災害対策費	199, 716, 000	506, 000		1, 545, 256	201, 767, 256			189, 818, 340				11, 948, 916
								1.報酬	66, 000	9, 000				57,000 ·委員等報酬 9,000
								3.職員手当等	4, 622, 000	4, 137, 244				484,756 - 管理職特別勤務手当 368,000 - 休日勤務手当 655,468 - 時間外手当 3,113,776
								7.報償費	50,000	50, 000				0 •講師謝金等 50,000
								8.旅費	23, 000	0				23, 000

																(単位:円)
					予	算 現	額				35	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	ñ	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区 分	金 額		繰越					
9.消防費	1.消防費	5.災害対策費						10.需用費	8, 677, 000	7, 653, 435				1, 023, 565	・修繕費・消耗品等・電気料	660, 00 5, 465, 33 1, 528, 10
								11.役務費	4, 742, 000	3, 820, 710				921, 290	・無線再免許申請・インターネット・クリーニング代・回線使用料・手数料等・防災行政無線専・防災行政無線専・防災行政無線専・防災・減災費用	利用料 50,07 31,02 240,55 41,80 333,24 賞等共済 26,00 用回線料 1,303,63 225,10
								12.委託料	20, 514, 000	20, 089, 739				424, 261	·耐震診断委託料 ·防災無線保守 ·家具転倒防止金 委託	3, 457, 20 16, 596, 36 具等取付業務 36, 17
								13.使用料及び 賃借料	30, 000	5, 840				24, 160	•駐車料	5, 84
								17.備品購入費	747, 000	712, 250				34, 750	•一般備品	712, 25
								18.負担金、補助及び交付金	162, 296, 256	153, 340, 122				8, 956, 134	・県防災行政無線 負担金 ・自主防災組織活・ ・防災土育成補助・住宅耐震化等促・ 家具等転倒防止・電波利用料 ・災害用トイレ購・電気料金負担金	89, 68 動支援事業 3, 035, 38 金 40, 00 進事業補助金 149, 785, 00 事業 37, 60 316, 18
		6.消防庁舎建 設費	129, 465, 000	29, 682, 000	7, 052, 000		166, 199, 000			63, 171, 700		102, 014, 000		1, 013, 300		
		10000						11.役務費	41,000	0		41, 000		0		
								12.委託料	9, 198, 000	6, 338, 700		2, 146, 000		713, 300	繰越明許費 •消防庁舎建設工 託料	事設計監理委 6,338,70
								14.工事請負費	156, 660, 000	56, 833, 000		99, 827, 000		0	•分団屯所新築工	事 56,833,00
								17.備品購入費	300, 000	0				300,000		
10.教育費			2, 642, 249, 000	106, 211, 000	106, 456, 000	676, 278	2, 855, 592, 278			2, 563, 975, 871		165, 171, 000		126, 445, 407		

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	1.教育総務費		355, 687, 000	19, 987, 000	TORKE BA	22, 987	375, 696, 987		亚州	343, 294, 322		9, 900, 000		22, 502, 665		
		1.教育委員会	1, 773, 000				1, 773, 000			1, 657, 211				115, 789		
		費						1.報酬	1, 440, 000	1, 440, 000				0	•教育委員	1, 440, 000
								8.旅費	103, 000	75, 777				27, 223	•教育委員費用弁償	75, 777
								9.交際費	150, 000	114, 887				35, 113	•教育長交際費	114, 887
								10.需用費	50, 000	14, 487				35, 513	•食糧費	14, 487
								13.使用料及び 賃借料	30,000	12, 060				17, 940	・タクシー借上料・駐車料等	7, 560 4, 500
		2.事務局費	292, 677, 000	19, 621, 000		22, 987	312, 320, 987			285, 131, 159		9, 900, 000		17, 289, 828		
								1.報酬	31, 973, 000	29, 185, 081				2, 787, 919	·教育委員会点検評(·会計年度任用職員:	6,000
								2.給料	67, 381, 000	67, 380, 192				808	·教育長 ·職員	6, 972, 000 60, 408, 192
								3.職員手当等	71, 036, 000	66, 729, 886				4, 306, 114	·教育長期末手当 ·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·退職手当負担金 ·会計年度任用職員	1, 904, 227 28, 216, 927 15, 952 2, 115, 953 30, 008, 868 諸手当 4, 467, 959
								4.共済費	20, 071, 000	19, 915, 239				155, 761	•職員共済	19, 915, 239
								7.報償費	5, 374, 500	4, 149, 350				1, 225, 150	·教職員研修講師謝 ·講師謝金等 ·謝金等 ·教育支援委員 ·物部町保小中等活 員会	957, 500 3, 138, 850 6, 000
								8.旅費	5, 232, 987	2, 602, 623				2, 630, 364	·教育委員会点検評 弁償 ·研修旅費 -講師等実費弁償 -職員旅費 - 連通旅費 - 連升館 - 全計年度任用職員 - 追加引率旅費	1, 972 965, 270 184, 114 5, 540 35, 800 100, 746
								10.需用費	9, 031, 950	7, 118, 684		1, 449, 000		464, 266	•印刷製本費	99, 000

																(単位:円)
					予	算 現	額				37	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 進線 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	1.教育総務費	2.事務局費						10.需用費							·教員住宅電気料 ·修繕費 ·消耗品 ·消耗品等 ·電気料 ·感染症対策消耗品	51, 346 136, 180 2, 607, 090 428, 839 29, 274 3, 766, 955
								11.役務費	1, 748, 000	1, 424, 994				323, 006	・インターネット利 ・運送料等 ・手数料 ・傷害保・後状等 ・切手・には ・・切手に運搬費 ・害虫駆除	用料 841, 852 10, 000 50, 000 92, 350 99, 000 221, 192 54, 720 55, 880
								12.委託料	51, 786, 000	50, 972, 198				813, 802	・システム改修・構 ・外国青年業務委託 ・休日・夜間施設管 ・浄化・神で ・浄化・神で ・保田務 ・保田務 ・保田務 ・保田務 ・保田 ・選 ・保田 ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	3, 212, 000 費 37, 842, 420 理委託 297, 296 託 34, 760 1, 980, 000 1, 001, 022 847, 000 528, 000
								13.使用料及び賃借料	7, 455, 000	5, 879, 282				1, 575, 718	・タクシー借上料・バス借上料・バス借上等・リース料等・・門刷機リース料・車借上料・駐車料等・・情報システム使用・AED賃借料・システム使用料等・システム使用料等	16, 360 473, 292
								14.工事請負費	1, 200, 000	830, 500				369, 500	·小学校施設整備工 象事業) ·中学校施設整備工 象事業)	410,879
								17.備品購入費	19, 690, 550	10, 646, 131		8, 451, 000		593, 419	·教材備品 ·感染症対策備品	128, 700 10, 517, 431

						***			İ							(単位:円)
					予	算 現	額	1				年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	1.教育総務費	2.事務局費						18.負担金、交付金金	8, 281, 000	7, 184, 999					学金香究香担高担高 高会高金高金高金高。四 全 県担南会講統金昭山夕山 全員型 全季完香担高担高 高会高金高金高金高。四 全 県担東会 大安美会美金知金知 知負知 知知知 国国立金国負習合 年田ラ田 国会的 南金南 校 校 立 町町 市 校 教 教 等 署 料務 支助支 校金路 市 小 保 保 学 村 村 教 教 育 育 校 管 支 援金援 体体 一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种一种	50,000 50,000 50,000 50,000 大変を表しい。 では、150,000 大のでは、150,000 大のでは、150,000 大のでは、150,000 大のでは、150,000 大のでは、150,000 50,000 第一人のでは、150,000 第一人のでは、150,000 第一人のでは、150,000 15
		5.教育研究所費	4, 926, 000	125, 000			5, 051, 000	19.扶助費	12, 060, 000	11, 112, 000 4, 882, 362				168, 638	•高等学校等奨学	- <u>w</u> . 11, 112, 000
								2.給料	2, 782, 000	2, 781, 120				880	•職員	2, 781, 120
								3.職員手当等	1, 213, 000	1, 209, 467				3, 533	•職員諸手当	1, 209, 467
								4.共済費	109, 000	104, 055				4, 945	•職員共済	104, 055
								7.報償費	105, 000	60,000				45, 000	•講師謝金等	60, 000
								10.需用費	463, 000	439, 693				23, 307	•消耗品	439, 693
								11.役務費	165, 000	151, 393				13, 607	•光回線使用料	151, 393

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	1	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			1 10 1 3F BK	111111111111111111111111111111111111111	繰越額	流用増減	н	区 分	金 額		繰越	10KASS 77 11 54	7 60,000			
10.教育費	1.教育総務費	5.教育研究所 費						13.使用料及び 賃借料	141, 000	74, 712				66, 288	・コピー機リー	ス料 74,71
								17.備品購入費	60,000	54, 722				5, 278	•図書購入等	54, 72
								18.負担金、補 助及び交付 金	13, 000	7, 200				5, 800	•高知県市町村金	職員互助会負担 7,20
		6.教育支援セ	56, 311, 000	241, 000			56, 552, 000			51, 623, 590	l			4, 928, 410		
		ンター費						1.報酬	39, 629, 000	38, 193, 916				1, 435, 084	•会計年度任用	職員報酬 38, 193, 91
								2.給料	2, 782, 000	2, 781, 120				880	·職員	2, 781, 12
								3.職員手当等	9, 924, 000	8, 439, 936				1, 484, 064	•職員諸手当 •会計年度任用	1,065,63 職員諸手当 7,374,30
								4.共済費	109, 000	102, 569	l			6, 431	•職員共済	102, 56
								7.報償費	858, 000	111,000				747, 000	・スクールカウ・スーパーバイ	102, 00
								8.旅費	2, 976, 000	1, 753, 660				1, 222, 340	•会計年度任用	職員費用弁償 1,753,66
								10.需用費	155, 000	154, 989				11	•消耗品	154, 98
								13.使用料及び 賃借料	111,000	79, 200				31,800	教育用ソフト	ウェア使用料 79, 20
								18.負担金、補 助及び交付 金	8,000	7, 200				800	•高知県市町村	職員互助会負担 7,20
	2.小学校費		358, 692, 000	36, 056, 000	11, 610, 000	3, 465	406, 361, 465			372, 704, 210				33, 657, 255		
		1.学校管理費	277, 336, 000	30, 122, 000	11, 610, 000		319, 068, 000			290, 322, 430				28, 745, 570		
								1.報酬	2, 981, 000	2, 820, 209				160, 791	•医師報酬	2, 820, 20
								2.給料	12, 573, 000	12, 173, 411				399, 589	•会計年度任用	職員給料 12,173,41
								3.職員手当等	3, 643, 000	3, 095, 099				547, 901	•会計年度任用	職員諸手当 3,095,099
								7.報償費	8,000	0				8,000		
								8.旅費	447, 000	323, 930				123, 070	•医師費用弁償	323, 930

																(単位:円)
					予	算 現	額				37	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	2. 小学校費	1.学校管理費						10.需用費	42, 202, 506	39, 083, 291				3, 119, 215	·印刷費等 ·各校消耗品費 ·修繕品 ·消耗品 ·燃料費 ·水道料 ·水道料 ·電気料	162, 360 8, 534, 646 5, 247, 405 995, 445 558, 624 20, 385 4, 343, 218 19, 221, 208
								11.役務費	5, 758, 000	5, 175, 495				582, 505	・クリーニング代 ・健康診断等 ・検査手数槽 ・高架水槽 ・声数料 ・水質検査他 ・切手、はから収手数 ・粗大ごみ回収手数 ・電話料 ・支障木伐採等	153, 390 168, 300 323, 260
								12.委託料	25, 765, 000	20, 984, 184				4, 780, 816	・エレベーター保守・スクールバス 運作・スクールバス 運作・プール保守 点検 後 ・機械警請保守計監 手 か 学校施 設整 備 設整 備設整 備設整 備設整 備設整 解 は (林	448,800
								13.使用料及び 賃借料	3, 960, 000	3, 457, 818				502, 182	・コピー機リース料・テレビ受信料・印刷機リース料・車借上料・情報システム使用	95, 550 822, 516 1, 330, 620
								14.工事請負費	213, 866, 000	195, 665, 000				18, 201, 000	·小学校施設整備工 ·小学校施設整備工 象事業) 繰越明許費 ·小学校施設整備工	23, 429, 200 事(補助対 162, 492, 000

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰越事業費	予備費支出及び	計		TÎ .	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	2. 小学校費	1.学校管理費			繰越額	流用増減		区分15.原材料費	金額 330,000	174, 537	飛 越			155 469	. 必维田次++垃	174 527
10.软月貝	2. 小子权其	1.子仪官垤寅													・営繕用資材等	174, 537
								17.備品購入費	6, 004, 494	5, 987, 151				17, 343	•一般備品 •各校一般備品	1, 365, 108 4, 622, 043
								18.負担金、補 助及び交付 金	1, 530, 000	1, 382, 305				147, 695	・ヘルメット購入費 ・遠距離通学費補助 ・日本スポーツ振興 害共済掛金 ・香美・香南小学校 担金	10,500 金 279,720 センター災 1,002,085
		2.教育振興費	81, 356, 000	5, 934, 000		3, 465	87, 293, 465			82, 381, 780				4, 911, 685		
								7.報償費	2, 044, 000	1, 611, 500				432, 500	·校内研修講師謝金 ·謝金等 ·総合学習講師謝金	379, 500
								8.旅費	409, 000	262, 522				146, 478	·研修旅費 ·講師等実費弁償	258, 955 3, 567
								10.需用費	14, 928, 000	14, 082, 068				845, 932	・各校消耗品費 ・教師用指導書 ・市単理振物品購入 ・修消耗品 ・到達度事業費 ・QUアンケート調・評価用教材	917, 917 2, 708, 444 543, 660
								11.役務費	5, 656, 000	5, 552, 580				103, 420	・ピアノ調律等・回線使用料	267, 300 5, 285, 280
								12.委託料	5, 819, 000	5, 170, 539				648, 461	・QUアンケート調査 ・到達度事業費 ・GIGAスクール業務	815, 550
								13.使用料及び 賃借料	22, 441, 000	22, 256, 257				184, 743	・コンピュータ機器・車借上料・駐車料等・ソフトウェアライ・図書館システム使	13, 957, 596 1, 494, 020 4, 100 センス 5, 570, 301
								17.備品購入費	12, 262, 000	12, 209, 845				52, 155	·各校教材備品 ·各校図書購入 ·理科教育振興費	5, 849, 210 5, 926, 142 434, 493

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	2. 小学校費	2.教育振興費						18.負担金、補 助及び交付 金	329, 000	305, 236				23, 764	・修学旅行引率補助・修学旅行キャント 金	
								19.扶助費	23, 336, 000	20, 861, 768				2, 474, 232	·特別支援教育就等 ·就学援助費	学奨励費 762, 032 20, 099, 736
								21.補償、補填 及び賠償金	69, 465	69, 465				0	•授業目的公衆送信	言補償金 69, 465
	3.中学校費		285, 618, 000	4, 466, 000	38, 980, 000	2, 826	329, 066, 826			201, 767, 509		103, 150, 000		24, 149, 317		
		1.学校管理費	221, 882, 000	2, 121, 000	38, 980, 000		262, 983, 000			142, 273, 811		102, 659, 000		18, 050, 189		
								1.報酬	1, 199, 000	1, 104, 969				94, 031	•医師報酬	1, 104, 969
								2.給料	11, 187, 000	11, 087, 508				99, 492	·職員 ·会計年度任用職員	8, 042, 400 員給料 3, 045, 108
								3.職員手当等	4, 025, 000	3, 670, 918				354, 082	·職員諸手当 ·会計年度任用職員	2, 965, 506 員諸手当 705, 412
								4.共済費	2, 456, 000	2, 340, 087				115, 913	•職員共済	2, 340, 087
								7.報償費	23, 000	0				23, 000		
								8.旅費	162, 000	117, 285				44, 715	•医師費用弁償	117, 285
								10.需用費	25, 141, 000	22, 656, 947				2, 484, 053	・各校消耗品費・修繕品品・燃料費・機量費・水気料	4, 466, 157 3, 142, 076 472, 130 293, 352 10, 503 2, 926, 561 11, 346, 168
								11.役務費	4,005,000	2, 769, 755				1, 235, 245	・クリーニング代 ・健康診断等 ・検査手数料 ・手教料 ・手教料等・はがき等・ ・切手、はがき等・ ・粗大ごみ回収手 ・電話料 ・草刈費	105, 430 801, 570 147, 400 249, 856 56, 650 119, 000 软料 118, 690 973, 559 197, 600
								12.委託料	26, 155, 000	13, 750, 117		10, 044, 000		2, 360, 883	・エレベーター保守・プール保守点検引・検診委託料	435, 600

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	il	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	3. 中学校費	1.学校管理費						12.委託料							·施設機械警備 ·施設機械警話 ·施設清掃保充。 ·施設清掃保充。 · 中学校施設整 · 中学校施助对 · 点檢委明新 · 点檢委明 · 自報 · 中学校施設整 · 中学校施 · 中学校施 · 中学校施 · 中学校施 · 中学校施 · 中学校施 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內 · 內	设計監理委託 1,133,000 设計監理委託 終分) 3,661,900 3,023,035 设計監理委託 1,206,578 设計監理委託
								13.使用料及び 賃借料	1, 576, 000	1, 032, 947				543, 053	・コピー機リース料 ・印刷機リース料 ・車借上料 ・受信料外 ・情報システム使用	380, 412 29, 860 49, 597
								14.工事請負費	176, 676, 000	75, 768, 548		92, 615, 000		8, 292, 452	·中学校施設整備」 ·中学校施設整備」 象事業) 繰越明許費 ·中学校施設整備」 ·中学校施設整備」 象事業)	3,793,548 工事(補助対 44,440,000 工事 8,956,000
								15.原材料費	330, 000	67, 002				262, 998	•営繕用資材等	67, 002
								17.備品購入費	2, 903, 000	2, 674, 610				228, 390	•一般備品 •各校一般備品	1, 838, 430 836, 180
								18.負担金、補助及び交付金	7, 145, 000	5, 233, 118				1, 911, 882	・ヘルメット購入費 ・遠距離通学費補助 ・畜美市中学校体育 ・高知県市町村職員 金 ・市長杯野球大会報 ・選手派遣費補助金 ・日本スポーツ振り 害共済掛金	258, 300 力金 328, 920
		2.教育振興費	57, 576, 000	2, 207, 000		2, 826	59, 785, 826			54, 553, 352		491,000		4, 741, 474		
								7.報償費	873, 000	855, 500				17, 500	·校内研修講師謝金 ·謝金等	≥ 380, 000 185, 500

															-	(単位:円)
					予	算 現	額				₹ <u>₽</u>	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	負	Ŷ	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			→ 103 1 9F BA	110-11-1 9-10	繰越額	流用増減	HI	区 分	金 額		繰越	7,000 71 a 1 y	7- 52700			
10.教育費	3. 中学校費	2.教育振興費						7.報償費							•総合学習講師謝金	290, 000
								8.旅費	198, 000	61, 259				136, 741	·研修旅費 ·講師等実費弁償 ·実費弁償	56, 158 2, 668 2, 436
								10.需用費	6, 570, 000	6, 285, 428				284, 572	・クラブ活動消耗品等 ・各校消耗品費 ・市単理振物品購入 ・修繕費 ・消耗品 ・到達度事業費 ・QUアンケート調子 ・評価用教材	1, 946, 177 325, 265 383, 300 1, 545, 694 134, 550
								11.役務費	2, 816, 000	2, 689, 320				126, 680	・ピアノ調律等・回線使用料・体験活動損害保険料	304, 200 2, 265, 120 № 120, 000
								12.委託料	2, 921, 000	2, 487, 456				433, 544	•QUアンケート調査 •到達度事業費 •GIGAスクール業務多	130, 935 439, 035 委託 1, 917, 486
								13.使用料及び 賃借料	18, 575, 000	17, 990, 939				584, 061	・コンピュータ機器・車借上料・ソフトウェアライ†・図書館システム使月	16, 377, 228 110, 000 センス 1, 002, 111
								17.備品購入費	6, 181, 000	5, 491, 522		491,000		198, 478	・クラブ活動用品 ・各校教材備品 ・各校図書購入 ・理科教育振興費	1, 645, 130 1, 444, 000 2, 033, 888 368, 500
								18.負担金、補 助及び交付 金	663, 000	354, 677				308, 323	・修学旅行引率補助会・修学旅行キャンセ/金	
								19.扶助費	20, 942, 000	18, 290, 425				2, 651, 575	·特別支援教育就学生 ·就学援助費	奨励費 260, 247 18, 030, 178
								21.補償、補填 及び賠償金	46, 826	46, 826				0	•授業目的公衆送信补	甫償金 46,826
		3.寄宿舎管理 運営費	6, 160, 000	138, 000			6, 298, 000			4, 940, 346				1, 357, 654		
		建 百頁						2.給料	2, 455, 000	2, 090, 003				364, 997	•会計年度任用職員約	合料 2,090,000

																(単位:円)
					予	算 現	額				3.5	星 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 次越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	3.中学校費	3.寄宿舎管理 運営費						3.職員手当等	526, 000	459, 111				66, 889	·会計年度任用職員 ·会計年度任用職員	455, 932
								10.需用費	3, 059, 000	2, 138, 516				920, 484	・修繕費・消耗品・食材費・燃料費・水道料・電気料	67, 540 230, 255 942, 330 311, 000 88, 810 498, 581
								11.役務費	236, 000	231, 409				4, 591	•電話料等	231, 409
								13.使用料及び 賃借料	22, 000	21, 307				693	・テレビ受信料	21, 307
	4.社会教育費		974, 343, 000	△39, 653, 000	23, 857, 000	180, 600	958, 727, 600			933, 979, 216		2, 408, 000		22, 340, 384		
		1.社会教育総 務費	65, 645, 000	△8, 414, 000			57, 231, 000			50, 613, 588		2, 408, 000		4, 209, 412		
								1.報酬	5, 132, 000	4, 724, 217				407, 783	·社会教育委員報酬 ·会計年度任用職員	
								2.給料	21, 200, 000	20, 702, 400				497, 600	•職員	20, 702, 400
								3.職員手当等	11, 870, 000	11, 230, 017				639, 983	·管理職特別勤務手 ·職員勤務手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	9, 462, 629 168, 863 723, 883
								4.共済費	6, 681, 000	6, 276, 264				404, 736	·職員共済	6, 276, 264
								7.報償費	918, 000	399, 287				518, 713	·講師謝金等 ·記念品代	200, 000 199, 287
								8.旅費	495, 000	34, 962				460, 038	·委員等費用弁償 ·会計年度任用職員	10, 962 員費用弁償 24, 000
								10.需用費	1, 098, 800	749, 129				349, 671	・印刷製本費・消耗品・燃料費・食糧費・水道料・電気料	166, 650 81, 817 14, 560 3, 073 87, 780 395, 249
								11.役務費	224, 200	185, 476				38, 724	·手数料 ·傷害保険料 ·電話料等 ·看板作製等手数料	21, 296 53, 270 31, 710 79, 200

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		節 <u> </u>	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	1.社会教育総 務費			株悠 朝	机用相极		区 分 12.委託料	金 額 6,713,000	3, 866, 600	1915 1625	2, 408, 000		438, 400	·警備等 ·施設維持管理委託 ·施設修繕設計監理	
								13.使用料及び 賃借料	288, 000	172, 260				115, 740	・バス借上料 ・車借上料	143, 000 29, 260
								18.負担金、補助及び交付金	2, 611, 000	2, 272, 976				338, 024	・各種社会教育団体 ・芸術祭実行委員会 ・高知県市町村職員 金 ・高知県社会教育委 ・高知県社会教育委 ・成人式実行委員会 ・香美市文化協会補 ・行政ポイント負担	917, 514 補助金 520, 000 互助会負担 116, 150 員連絡協議 12, 000 補助金 402, 983 i助金 256, 000
		2.公民館費	60, 632, 000	△2, 112, 000			58, 520, 000			51, 498, 305				7, 021, 695		
								1.報酬	5, 701, 000	4, 589, 993				1, 111, 007	·中央公民館運営審 ·地区公民館運営審 ·会計年度任用職員	45,000 議会委員 414,000
								2.給料	8, 434, 000	8, 433, 600				400	·職員	8, 433, 600
								3.職員手当等	6,001,000	5, 383, 446				617, 554	·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	3, 628, 169 9, 813 1, 042, 166 諸手当 703, 298
								4.共済費	2, 607, 000	2, 567, 008				39, 992	·職員共済	2, 567, 008
								7.報償費	9, 645, 000	7, 269, 299				2, 375, 701	·講師謝金等 ·賞品代 ·地区公民館主催事 ·地区公民館長 ·地区公民館主事	1,653,286 40,913 業謝金 1,244,000 2,205,900 2,125,200
								8.旅費	170, 000	58, 191				111, 809	·委員等費用弁償 ·実費弁償 ·会計年度任用職員	20, 387 13, 804 費用弁償 24, 000
								10.需用費	10, 014, 000	8, 674, 321				1, 339, 679	·印刷製本費 ·館用食糧費	448, 048 2, 073

					 予	算 現	額				AK.	生 度 繰	並 始			(単位:円)
±26.	195					1	帜		h-A-	+ III odeske		十 及 磔	四	7° 111 des	f-##s	∃z.
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	2.公民館費						10.需用費							·修繕費 ·消耗品等 ·燃料費 ·食糧費 ·水道料 ·電気料	1, 236, 384 791, 731 257, 353 5, 760 377, 865 5, 555, 107
								11.役務費	2, 867, 000	2, 234, 442					・し尿収集手数料・インターネット和・ピアノ調律等・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	324, 544 155, 612 手数料 35, 200 80, 904 42, 952 150, 000 22, 107 50, 000 88, 000 286, 273 报告等手数料 234, 300 721, 050 を推進事業保 10, 400
								12.委託料	10, 695, 000	10, 621, 403				73, 597	・エレベーター保令 ・休日・夜間施設管・空調機保守点検索 ・市民大学講座講師 ・施設管理 ・施設機械警備 ・施設清掃委託・自動ドア保守点板 ・清掃委託業務	824, 450 管理委託 2, 640, 462 委託料 418, 000 币委託料 398, 080 3, 028, 872 356, 400 2, 373, 855
								13.使用料及び 賃借料	399, 000	282, 272				116, 728	・AEDレンタル料 ・やまびこ芸術祭音 料 ・テレビ受信料 ・会場借上等	44, 748 音響設備借上 27, 500 35, 454 174, 570
								14.工事請負費	980, 000	671, 000				309, 000	•施設修繕	671, 000
								17.備品購入費	264, 000	164, 530				99, 470	•一般備品	164, 530
								18.負担金、補 助及び交付 金	743, 000	548, 800				194, 200	·香美市連合婦人会 ·高知県公民館連絡 金	490,000

					予	算 現	額				32	年度繰	越額			(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 進 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	2.公民館費						18.負担金、補 助及び交付 金							·高知県市町村職員	員互助会負担 47,500
		3.図書館費	713, 692, 000	△36, 759, 000	17, 500, 000		694, 433, 000			688, 191, 183				6, 241, 817		
								1.報酬	14, 803, 000	14, 317, 498				485, 502	·図書館協議会 ·会計年度任用職員	39,000 員報酬 14,278,498
								2.給料	11, 597, 000	11, 596, 800				200	•職員	11, 596, 800
								3.職員手当等	10, 091, 000	9, 444, 829				646, 171	·管理職特別勤務 ·職員諸手当 ·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	5, 213, 513 290, 663 1, 525, 367
								4.共済費	3, 496, 000	3, 451, 947				44, 053	·職員共済	3, 451, 947
								7.報償費	838, 000	369, 000				469, 000	講師謝金等謝金等	18, 000 351, 000
								8.旅費	621, 130	610, 324				10, 806	·委員等費用弁償 ·実費弁償 ·会計年度任用職員	7, 859 3, 335 員費用弁償 599, 130
								10.需用費	10, 055, 870	7, 661, 405				2, 394, 465	・印刷費・修繕費・消耗品等・新聞雑誌・水道料・電気料	85, 800 99, 000 2, 790, 342 733, 962 162, 798 3, 789, 503
								11.役務費	525, 100	515, 510				9, 590	・運送料等 ・家電4品目リサーク・家電4品目リサーク・手数料 ・電話料 ・保険料 ・建築確認申請・オーク・・光回線使用料 ・撤去手数料	6, 380 29, 700 14, 112 33, 560
								12.委託料	18, 024, 500	17, 344, 111				680, 389	・システム保守 ・プリンター保守 ・施設機械警備 ・清掃委託検等 ・保守点検等 ・移転業務委託	388, 080 3, 135 431, 200 342, 491 264, 000 5, 554, 900

																(単位:円)
					予	算 現	額				27	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	3.図書館費						12.委託料	- IA						・パンフレット作成 ・イベント委託料 ・新図書館建設工事 託 ・利用者カード作動 ・記念品作製業務多	181,000 546,700 事監理業務委 8,886,700 製業務委託 192,000
								13.使用料及び 賃借料	2, 206, 000	2, 181, 090				24, 910	・リース料・駐車料・ソフトウェアライ・図書館システムを・AED賃借料	30, 580
								14.工事請負費	573, 297, 000	572, 487, 100				809, 900	·新図書館建設工事 繰越明許費 ·新図書館建設工事	554, 987, 100
								17.備品購入費	47, 309, 400	46, 661, 280				648, 120	・一般備品・書籍・コンピュータ機器・重要物品	31, 862, 439 12, 746, 513 等 1, 211, 928 840, 400
								18.負担金、補助及び交付金	1, 569, 000	1, 550, 289				18, 711	・県図書館協議会領・高知県市町村職員金・水道給水装置新記・行政ポイント負担・視覚障害者情報を一ク(サピエ)名	員互助会負担 63,70 2分担金 1,397,00 担金 39,58 窓合ネットワ
		4.文化財保護	4, 218, 000	214, 000			4, 432, 000			3, 726, 064				705, 936		
		費						1.報酬	156, 000	45, 000				111,000	•文化財保護審議会	会員報酬 45,000
								2.給料	286, 350	229, 135				57, 215	•会計年度任用職員	員給料 229, 13
							3.職員手当等	113, 650	73, 176				40, 474	·休日勤務手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	11, 480 53, 040 員諸手当 8, 650	
								7.報償費	58, 000	40,000				18, 000	·協力者謝金 ·講師謝金等	10, 000 30, 000
								8.旅費	36, 000	16, 820				19, 180	•委員等費用弁償	16, 820

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		э́	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	4.文化財保護費			水水	7/11/77 2日7/95		区 分 10.需用費	金 額 352,000	300, 065	10× 10×			51, 935	·修繕費 ·消耗品 ·水道料 ·電気代等	149, 600 62, 765 36, 960 50, 740
								11.役務費	305, 151	297, 218				7, 933	・運搬費・手数料・電話料等・支障木伐採等	121, 000 36, 400 60, 618 79, 200
								12.委託料	1, 143, 849	1, 143, 049				800	·文化財事務所警備 ·文化財施設草刈委 ·企画運営委託	343, 200
								13.使用料及び 賃借料	882, 000	544, 870				337, 130	・試掘確認調査事業 ・杉田ダム用水使用 ・駐車料 ・施設使用料	
								18.負担金、補 助及び交付 金	1, 099, 000	1, 036, 731				62, 269	・高知県東部文化財 協議会負担金 ・杉田ダム賦課金 ・全国民俗芸能保存 連盟負担金 ・香美市文化財補助	5,000 4,731 振興市町村 15,000
		5.少年育成セ	18, 533, 000	1, 093, 000			19, 626, 000			18, 009, 233				1, 616, 767		
		ンター費						1.報酬	24, 000	15, 000				9, 000	・育成センター運営	協議会委員 15,000
								2.給料	8, 536, 000	8, 535, 600	l			400	職員	8, 535, 600
								3.職員手当等	4, 685, 000	4, 298, 803				386, 197	·職員諸手当 ·時間外手当	4, 157, 960 140, 843
								4.共済費	2, 654, 000	2, 613, 807				40, 193	•職員共済	2, 613, 807
								7.報償費	1, 512, 000	698, 500				813, 500	•補導謝金等	698, 500
								8.旅費	21,000	7, 366				13, 634	·費用弁償 ·実費弁償	2, 494 4, 872
								10.需用費	332, 000	148, 583				183, 417	•消耗品等	148, 583
							11.役務費	47, 000	41, 712				5, 288	·電話料等 ·保険料	23, 612 18, 100	
								13.使用料及び 賃借料	9,000	810				8, 190	•駐車料等	810
								17.備品購入費	785, 000	785, 000				0	自動車	785, 000

	1								i						<u> </u>	(単位:円)
				,	予	算 現	額				<u>*</u>	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	節 金 額	支出済額	継続費 逓 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	5.少年育成センター費						18.負担金、補 助及び交付 金	1, 021, 000	864, 052				156, 948	・(社) 全国子と ・(社) 全国子と ・原子ども会連合 ・高知県市町相連名 ・高知県・ ・高知県・ ・高知県・ ・高知県・ ・高知県・ ・高知県・ ・高知県・ ・自知・ ・自知・ ・自知・ ・自知・ ・自知・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・ ・・	会負担金 134,090 会負担金 30,000 員互助会負担 48,450 育成センター 金 10,000 連絡協議会負 7,000 成市民会議補 56,521
		6.美術館運営	21, 763, 000	789, 000		180, 600	22, 732, 600			21, 880, 961				851, 639		
		費						1.報酬	2, 991, 000	2, 905, 247				85, 753	・運営審議会委員 ・会計年度任用職	
								2.給料	7, 172, 000	7, 171, 920				80	·職員	7, 171, 920
								3.職員手当等	3, 829, 000	3, 397, 355				431, 645	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職	3, 184, 035 9, 248 員諸手当 204, 072
								4.共済費	1, 458, 000	1, 434, 660				23, 340	•職員共済	1, 434, 660
								7.報償費	250, 000	240,000				10,000	•謝金等	240, 000
								8.旅費	251,000	161, 694				89, 306	·費用弁償 ·普通旅費 ·会計年度任用職	4, 234 8, 000 战員費用弁償 149, 460
								10.需用費	2, 885, 600	2, 801, 262				84, 338	・印刷製本費・修繕費・消耗品等	550, 165 1, 514, 577 736, 520
								11.役務費	1, 516, 000	1, 484, 163				31, 837	·運送料等 ·収蔵庫等燻蒸消 ·傷害保険料 ·電話料等	1, 121, 430 290, 400 2, 629 69, 704
								12.委託料	2, 060, 000	2, 041, 160				18, 840	•空調機保守点榜 •警備等	委託料 479,600 1,561,560
								13.使用料及び 賃借料	15, 000	8, 200				6, 800	·BGM使用料等 ·駐車料等	6, 600 1, 600

		-														(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		ń	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	4.社会教育費	6.美術館運営			形赵 似	加州項峽		区 分 17.備品購入費	金 額 273,000	203, 500				69, 500	•感染症対策備品	203, 500
		費						18.負担金、補 助及び交付 金	32, 000	31, 800					•高知県市町村職員金	
		7.やなせたか	81, 618, 000				81, 618, 000			81, 616, 160				1,840		
		し記念館費						12.委託料	81, 618, 000	81, 616, 160				1,840	・やなせたかし記念 ・草刈業務委託料	館管理委託 81,500,000 116,160
		8.吉井勇記念	7, 742, 000	791, 000	3, 267, 000		11, 800, 000			10, 325, 885				1, 474, 115		
		館管理運営費						1.報酬	3, 402, 000	3, 241, 200				160, 800	•会計年度任用職員	報酬 3,241,200
								3.職員手当等	685, 000	501, 087				183, 913	•会計年度任用職員	諸手当 501,087
								7.報償費	255, 000	187, 000				68, 000	·各種大会賞品 ·謝金等	73, 000 114, 000
								8.旅費	378, 000	281, 231				96, 769	·職員旅費 ·実費弁償 ·会計年度任用職員	92, 920 1, 711 費用弁償 186, 600
								10.需用費	1,671,000	1, 341, 366				329, 634	·印刷費等 ·修耗品等 ·資糧費 ·水道料 ·電気料	337, 648 40, 700 113, 760 2, 000 20, 460 826, 801
								11.役務費	1,695,000	1, 111, 551				583, 449	·運送料等 ·手数料 ·浄化槽検査手数料 ·電話料等 ·草刈費	829, 650 8, 000 5, 000 219, 303 49, 600
								12.委託料	398, 000	395, 450				2, 550	·空調機保守点檢委 ·施設警備委託料 ·浄化槽保守管理委	303, 600
								13.使用料及び 賃借料	49, 000	0				49, 000		
								14.工事請負費	3, 267, 000	3, 267, 000				0	事故繰越費 ·施設修繕	3, 267, 000
		9.新型コロナ ウイルス感	500, 000	4, 745, 000	3, 090, 000		8, 335, 000			8, 117, 837				217, 163		
		染症対策費						10.需用費	338, 447	315, 567				22, 880	•感染症対策消耗品	315, 567

																(単位:円
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	計	ĺ	茚	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			当100 1 奔粮	加工工分析以	繰越額	及び 流用増減	н	区 分	金 額		逓 拠 越	//朱/巡り111 兵	于以床应			
0.教育費	4.社会教育費	9.新型コロナ ウイルス感						11.役務費	66,000	66, 000				0	•手数料	66, 0
		染症対策費						12.委託料	215, 000	215, 000				0	事故繰越費 •設計委託	215, 0
								14.工事請負費	2, 875, 000	2, 875, 000				0	事故繰越費 ·改修工事	2, 875, 0
								17.備品購入費	4, 840, 553	4, 646, 270				194, 283	·自動車 ·書籍 ·感染症対策備品	1, 390, 0 2, 999, 9 256, 3
	5.人権教育費		11, 859, 000	427, 000			12, 286, 000			10, 124, 990				2, 161, 010		
		1.人権教育総 務費	9, 036, 000	427, 000			9, 463, 000			8, 759, 070				703, 930		
		伤其						2.給料	4, 420, 000	4, 419, 600				400	職員	4, 419, 6
								3.職員手当等	2, 485, 000	2, 143, 578				341, 422	·職員諸手当 ·時間外手当	2, 071, 4 72, 1
								4.共済費	1, 365, 000	1, 346, 292				18, 708	•職員共済	1, 346,
								7.報償費	42,000	0				42,000		
								18.負担金、補助及び交付金	1, 151, 000	849, 600				301, 400	·企業等人権啓発連 ·高知県市町村職員 金 ·高知県人権教育研 担金 ·香美市人権教育研 助金	100,0 互助会負 24,0 f究協議会 25,0
		2.人権教育振 興費	2, 284, 000				2, 284, 000			972, 983				1, 311, 017		
		典質						7.報償費	673, 000	101,000				572, 000	·講師謝金等 ·謝金等	47, (54, (
								8.旅費	260, 000	92, 300				167, 700	•普通旅費	92,
								10.需用費	1, 138, 000	663, 083				474, 917	·資料代等 ·地域改善対策奨学	605,(华資金 58,(
								11.役務費	80,000	15, 800				64, 200	·傷害保険料 ·地域改善対策奨学	1, 华資金 14,
								12.委託料	100, 000	100, 000				0	•市民大学講座講師	5委託料 100,
								13.使用料及び 賃借料	23, 000	800				22, 200	•駐車料等	8

															i	(単位:円)
					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	5.人権教育費	2.人権教育振興費			WAZ WA	DID IS TOPA		18.負担金、補 助及び交付 金	10,000	0				10,000		
		3.教育集会所	539, 000				539, 000			392, 937				146, 063		
		費						1.報酬	21,000	0				21,000		
								8.旅費	1,000	0				1,000		
								10.需用費	220, 000	103, 397				116, 603	消耗品電気代等	43, 298 60, 099
								11.役務費	144, 000	136, 540				7, 460	·総合補償保険 ·電話料等	74, 000 62, 540
								12.委託料	153, 000	153, 000				0	•集会所管理	153, 000
	6.保健体育費		656, 050, 000	84, 928, 000	32, 009, 000	466, 400	773, 453, 400			702, 105, 624		49, 713, 000		21, 634, 776		
		1.保健体育総 務費	15, 278, 000	△879, 000			14, 399, 000			12, 640, 597				1, 758, 403		
		/分貝						1.報酬	558, 000	171, 300				386, 700	・スポーツ推進委員	171, 300
								2.給料	3, 153, 000	3, 152, 400				600	•職員	3, 152, 400
								3.職員手当等	3, 054, 000	2, 729, 336				324, 664	・職員諸手当・休日勤務手当・時間外手当	1, 463, 203 32, 859 1, 233, 274
								4.共済費	944, 000	932, 406				11, 594	•職員共済	932, 406
								7.報償費	733, 000	627, 983				105, 017	・各種大会賞品 ・協力者謝金 ・委員等謝金	262, 983 353, 000 12, 000
								8.旅費	146, 000	96, 885				49, 115	・委員費用弁償 ・普通旅費 ・実費弁償	84, 957 11, 000 928
								10.需用費	396, 000	342, 514				53, 486	消耗品・食糧費	303, 514 39, 000
								11.役務費	186,000	120, 396				65, 604	・手数料・傷害保険料・切手、はがき等	24, 010 83, 646 12, 740
								12.委託料	1, 000, 000	738, 480				261, 520	・イベント委託料	738, 480
								13.使用料及び 賃借料	1, 009, 000	865, 362				143, 638	・会場借上等 ・システム使用料等	7, 362 858, 000
								17.備品購入費	156, 000	137, 500				18, 500	•一般備品	137, 500

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
10.教育費	10.教育費 6.保健体育費	1.保健体育総務費						18.負担金、補助及び交付金	3, 064, 000	2, 726, 035				337, 965	・香養・ ・香養・ ・香養・ ・香養・ ・香養・ ・香養・ ・香養・ ・香養・ ・一一 ・一一 ・一一 ・一一 ・一一 ・一一 ・一一 ・	1,134,557 (ま) (1,500,000 (五助会負担 18,000 ボーツ推進 (担金負上年間 14,000 推進委員研 6,000 (5,000) (6,000 (6,000) (7,000)
		2.体育施設費	374, 916, 000	79, 903, 000	32, 009, 000		486, 828, 000			426, 498, 119		49, 713, 000		10, 616, 881		
								1.報酬	4, 859, 000	4, 673, 304				185, 696	·体育施設審議会 ·会計年度任用職員	39, 000 複報酬 4, 634, 304
								3.職員手当等	915, 000	738, 754				176, 246	•会計年度任用職員	演諸手当 738, 754
								7.報償費	935, 000	518, 668				416, 332	・作業員謝金(その)他) 518,668
								8.旅費	258, 171	254, 400				3, 771	·委員費用弁償 ·普通旅費 ·会計年度任用職員	11,600 22,000 費用弁償 220,800
								10.需用費	11, 623, 020	8, 964, 267				2, 658, 753	·修繕費 ·消耗品等 ·燃料費 ·水道料 ·電気料	1, 937, 402 2, 145, 157 23, 960 509, 710 4, 348, 038
								11.役務費	1, 778, 000	1, 187, 906				590, 094	·産業廃棄物処理手 ·手数料 ·傷害保険料 ·清掃等手数料 ·電利費 ·韓越明許費 ·建築確認申請手数	162, 580 107, 067 12, 864 230, 000 129, 395 484, 000
								12.委託料	12, 071, 829	10, 451, 221		168, 000		1, 452, 608	·施設管理 ·施設清掃委託 ·草刈業務委託料 ·体育施設改修工事 理委託	1,528,736 1,927,750 109,285 実施設計監 3,802,950

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	生 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	11		Í	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区分	金 額		繰 越					
10.教育費	6.保健体育費	2.体育施設費						12.委託料							繰越明許費 ·体育施設改修工事 理委託	事実施設計監 3,082,500
								13.使用料及び 賃借料	372, 000	351, 791				20, 209	・重機借上料 ・AED賃借料	81, 851 269, 940
								14.工事請負費	451, 364, 000	397, 478, 718		49, 545, 000		4, 340, 282	·社会体育施設整何 繰越明許費 ·社会体育施設整何	369, 978, 718
								15.原材料費	1, 531, 000	1, 073, 050				457, 950	グラウンド土等・原材料費	633, 600 439, 450
								17.備品購入費	1, 070, 980	756, 040				314, 940	•体育施設備品	756, 040
								18.負担金、補 助及び交付 金	50, 000	50, 000				0	•高知県B&G財団海 連絡協議会分担会	洋センター È 50,000
		3.学校給食費	265, 856, 000	5, 904, 000		466, 400	272, 226, 400			262, 966, 908				9, 259, 492		
								1.報酬	18,000	15, 000				3,000	•運営委員	15, 000
								2.給料	33, 990, 000	32, 940, 749				1, 049, 251	•職員 •会計年度任用職員	17, 251, 200 員給料 15, 689, 549
								3.職員手当等	12, 291, 000	11, 211, 612				1, 079, 388	·職員諸手当 ·時間外手当 ·会計年度任用職員	3, 156, 270
								4.共済費	5, 294, 000	5, 225, 222				68, 778	•職員共済	5, 225, 222
								7.報償費	25, 000	10,000				15,000	謝金等	10,000
								8.旅費	5, 000	3, 886				1, 114	•委員等費用弁償	3, 886
								10.需用費	150, 477, 432	144, 708, 321				5, 769, 111	 ・印刷費 ・修修繕費 ・消耗品 ・食材費 ・燃料費 ・水道料 ・調理用具その他? ・電気料 	40, 810 5, 518, 832 6, 861 108, 366, 755 3, 331, 767 6, 951, 894 肖耗品 7, 489, 530 13, 001, 872
								11.役務費	5, 926, 168	5, 233, 704				692, 464	•検便手数料	2, 276, 450

					予	算 現	額				凝	年 度 繰	越 額			(単位:円)
款	項	目			-	予備費支出	100	4	 節	支出済額		. 1 2 1/4		不用額	備	考
197	-9	Ц	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	が開資文品 及び 流用増減	計	区分	金額	人田伊顿	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	717111198	VHI	~7
10.教育費	6. 保健体育費	3.学校給食費						11.役務費							・高知県環境検査・料 ・支払督促業務 ・手数料 ・浄化槽法定検査=・点検・検査手数料 ・電話料	16,500 33,163 864,576 手数料 9,000
								12.委託料	60, 922, 000	60, 483, 928				438, 072	・エレベータ 改修守託業 ・システを等情清保・ ・後高所・標系・ ・海清保・ ・海清保・ ・海清保・ ・海清保・ ・海 ・海清保・ ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海 ・海	607, 200 693, 000 943, 800 778, 800 委託 733, 700 委託 63, 140 713, 900 99, 000 1, 100, 000 50, 756, 701 查理委託 678, 187 壬 1, 226, 500
								13.使用料及び 賃借料	48, 000	41, 504				6, 496	・テレビ受信料	41, 504
								14.工事請負費	291,000	290, 400				600	·改修工事	290, 400
								17.備品購入費	2, 703, 800	2, 671, 900				31, 900	•一般備品	2, 671, 900
								18.負担金、補 助及び交付 金	117, 000	116, 600				400	·高知県学校給食均議会負担金 ·高知県市町村職員金	20,000
								22.償還金、利 子及び割引 料	118, 000	14, 082				103, 918	•過誤納還付金	14, 082
11.災害復旧費			142, 721, 000	86, 437, 000	338, 781, 000		567, 939, 000			338, 041, 710		118, 940, 000		110, 957, 290		
	1.農林水産業		83, 949, 000	28, 216, 000	231, 474, 000		343, 639, 000			216, 872, 620		60, 847, 000		65, 919, 380		
	施設災害復 旧費	1.農地、農業	34, 144, 000	17, 951, 000	58, 514, 000		110, 609, 000			54, 515, 383		39, 800, 000		16, 293, 617		
		施設災害復 旧費						2.給料	6, 352, 000	6, 351, 600				400	職員	6, 351, 600
								3.職員手当等	3, 522, 000	2, 990, 591				531, 409	·職員諸手当 ·時間外手当	2, 806, 923 183, 668
								4.共済費	2, 006, 000	1, 984, 571				21, 429	·職員共済	1, 984, 571

(単位:円)																
			越額	年 度 繰 #	32				額	算 現	予					
考	備	不用額	事故繰越	繰越明許費	継続費 進 繰 越	支出済額	金額	区分	計	予備費支出 及び 流用増減	継続費及び 繰越事業費 繰越額	補正予算額	当初予算額	目	項	款
153, 921	消耗品等	46, 079				153, 921	200, 000	10.需用費		D10713* E1994	776.02 874			1.農地、農業	1.農林水産業	11.災害復旧費
	111111111111111111111111111111111111111	172, 000				0	172, 000	11.役務費						施設災害復 旧費	施設災害復 旧費	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
		3,000				0	3, 000	13.使用料及び								
		,					·	賃借料								
25, 018, 400 17, 977, 000	繰越明許費 ・単独災 ・農業現年災	15, 518, 600		39, 800, 000		42, 995, 400	98, 314, 000	14.工事請負費								
職員互助会負担 39,300	·高知県市町村理金	700				39, 300	40,000	18.負担金、補 助及び交付 金								
		49, 625, 763		21, 047, 000		162, 357, 237			233, 030, 000		172, 960, 000	10, 265, 000	49, 805, 000	2.林業施設災		
7, 696, 800	·職員	200				7, 696, 800	7, 697, 000	2.給料						害復旧費		
4, 004, 651 343, 987	·職員諸手当 ·時間外手当	737, 362				4, 348, 638	5, 086, 000	3.職員手当等								
2, 496, 395	·職員共済	52, 605				2, 496, 395	2, 549, 000	4.共済費								
189, 804	·消耗品等	10, 196				189, 804	200, 000	10.需用費								
委託業務 2,872,100	•災害測量設計	23, 900				2, 872, 100	2, 896, 000	12.委託料								
8, 118, 000 1, 392, 600 9, 710, 000 15, 324, 000 651, 200 91, 703, 000 17, 808, 000	·過年災 ·単業報明 · 本 · 本 · 本 · 本 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過 · 過	48, 801, 200		21, 047, 000		144, 706, 800	214, 555, 000	14.工事請負費								
職員互助会負担 46,700	•高知県市町村野金	300				46, 700	47, 000	18.負担金、補 助及び交付 金								
		45, 037, 910		58, 093, 000		121, 169, 090			224, 300, 000		107, 307, 000	58, 221, 000	58, 772, 000		2.公共土木施	
		45, 037, 910		58, 093, 000		121, 169, 090			224, 300, 000		107, 307, 000	58, 221, 000	58, 772, 000	1.公共土木施	設災害復旧 費	
4, 650, 209	•職員	105, 791				4, 650, 209	4, 756, 000	2.給料						設災害復旧 費		
2, 329, 518 751, 826	·職員諸手当 ·時間外手当	1, 204, 656				3, 081, 344	4, 286, 000	3.職員手当等								
1, 390, 960	•職員共済	18, 040				1, 390, 960	1, 409, 000	4.共済費								

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び 流用増減	≅ †		節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					繰越額	流用増減		区分	金額		繰越					
11.災害復旧費	2.公共土木施 設災害復旧	1.公共土木施 設災害復旧						10.需用費	200, 000	99, 277				100, 723	•消耗品	99, 277
	費	費						11.役務費	170, 000	0				170, 000		
								12.委託料	20, 000, 000	11, 374, 000				8, 626, 000	•現年災	11, 374, 000
								13.使用料及び 賃借料	100, 000	0				100, 000		
								14.工事請負費	190, 857, 000	98, 052, 200		58, 093, 000		34, 711, 800	·過年災 ・現無越明災 ・過年災 ・過年災 ・現年災 ・現来災	7, 535, 000 15, 587, 000 15, 883, 000 51, 411, 000 7, 636, 200
								18.負担金、補 助及び交付 金	28, 000	27, 100				900	•高知県市町村金	†職員互助会負担 27, 100
								22.償還金、利 子及び割引 料	2, 494, 000	2, 494, 000				0	•返還金	2, 494, 000
12.公債費			2, 089, 818, 000	4, 281, 000		2, 922	2, 094, 101, 922			2, 094, 100, 953				969		
	1.公債費		2, 089, 818, 000	4, 281, 000		2, 922	2, 094, 101, 922			2, 094, 100, 953				969		
		1.元金	2, 061, 631, 000	△566, 000			2, 061, 065, 000			2, 061, 064, 031				969		
								22.償還金、利 子及び割引 料	2, 061, 065, 000	2, 061, 064, 031				969	•償還元金	2, 061, 064, 031
		2.利子	28, 187, 000	4, 847, 000		2, 922	33, 036, 922			33, 036, 922				0		
								22.償還金、利 子及び割引 料	33, 036, 922	33, 036, 922				0	•償還利子	33, 036, 922
13.諸支出金			165, 239, 000	823, 602, 000			988, 841, 000			972, 839, 648				16, 001, 352		
	1.県収入証紙		2, 656, 000				2, 656, 000			2, 656, 000				0		
	売捌費	1.県収入証紙	2, 656, 000				2, 656, 000			2, 656, 000				0		
		売捌費						10.需用費	2, 656, 000	2, 656, 000				0	•県収入証紙	2, 656, 000
	2.基金費		162, 583, 000	823, 602, 000			986, 185, 000			970, 183, 648				16, 001, 352		
		1.財政調整基	5, 403, 000				5, 403, 000			5, 402, 924				76		
		金費						24.積立金	5, 403, 000	5, 402, 924				76	·利子	5, 402, 924

																(単位:円)
					予	算 現	額				33	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	∌ I.		節	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			当 例 了 昇 観	相上了昇領	操越額	及び 流用増減	計	区分	金 額		繰越	樑赵明計貨	争议樑赵			
13.諸支出金	2.基金費	2.減債基金費	0	1,600,000			1,600,000			1, 600, 000				0		
						I		24.積立金	1,600,000	1, 600, 000				0	·利子	1, 600, 00
		3.音楽祭基金	100,000				100,000			100, 000				0		
		費						24.積立金	100, 000	100, 000				0	•積立	100, 00
		4.文化センタ ー建設基金	3,000				3,000			2, 550				450		
		費						24.積立金	3,000	2, 550				450	•利子	2, 55
		5.合併振興基	0	836, 000			836, 000			835, 785				215		
		金費						24.積立金	836, 000	835, 785				215	•積立	835, 78
		8.ふるさとづくり基金費		301, 000			304, 000			303, 201				799		
		くり基立貝						24.積立金	304, 000	303, 201				799	•利子	303, 20
		11.まちづくり 応援基金費	123, 543, 000	△48, 347, 000			75, 196, 000			61, 707, 543				13, 488, 457		
		心1友巫並貝						24.積立金	75, 196, 000	61, 707, 543				13, 488, 457	•積立	61, 707, 54
		12.施設等整備 基金費	15, 000	847, 549, 000			847, 564, 000			847, 561, 661				2, 339		
		本立貝						24.積立金	847, 564, 000	847, 561, 661				2, 339	·積立 ·利子	847, 548, 48 13, 17
		13.墓地基金費	0	250, 000			250, 000			250, 000				0		
								24.積立金	250, 000	250, 000				0	•積立	250, 00
		15.森林環境譲 与税基金費		21, 413, 000			54, 929, 000			52, 419, 984				2, 509, 016		
		7仇巫亚貞						24.積立金	54, 929, 000	52, 419, 984				2, 509, 016	•積立	52, 419, 98
14.予備費			30, 000, 000			△15, 506, 754	14, 493, 246			0				14, 493, 246		
	1.予備費		30, 000, 000			△15, 506, 754	14, 493, 246			0				14, 493, 246		
		1.予備費	30, 000, 000			△15, 506, 754	14, 493, 246			0				14, 493, 246		
								99.予備費	14, 493, 246	0				14, 493, 246		
歳	出合	計	19, 598, 000, 000	1, 673, 816, 000	1, 064, 990, 000		22, 336, 806, 000			20, 132, 948, 019		847, 980, 000	1, 453, 000	1, 354, 424, 981		

実質収支に関する調書

一般会計 (単位:千円)

区	分	金額
1. 歳 入 総	額	20, 518, 741
2. 歳 出 総	額	20, 132, 948
3. 歳 入 歳 出 差 引	額	385, 793
	1)継続費逓次繰越額	
4. 翌年度へ繰越すべき	2)繰越明許費繰越額	119,628
財源	3) 事故繰越し繰越額	1 5 3
	計	119,781
5. 実 質 収 支	額	266,012
6. 実質収支額のうち地方自 規定による基金繰入額	治法第233条の2の	133,007

令 和 4 年 度

歳 入 歳 出 決 算 書

国民健康保険特別会計(事業勘定)

香 美 市

令和 4年度 国民健康保険特別会計 歳入歳出決算書

歳 入

以 八					<u> </u>		(十)匹:[1]
款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
1. 国民健康保険税		539, 243, 000	595, 118, 831	557, 242, 822	1, 155, 085	36, 720, 924	17, 999, 822
	1. 国民健康保険税	539, 243, 000	595, 118, 831	557, 242, 822	1, 155, 085	36, 720, 924	17, 999, 822
2. 使用料及び手数料		800,000	676, 201	676, 201	0	0	△123, 799
	1. 手数料	800,000	676, 201	676, 201	0	0	△123, 799
3. 県支出金		2, 808, 626, 000	2, 659, 106, 151	2, 659, 106, 151	0	0	△149, 519, 849
	1. 県補助金	2, 808, 626, 000	2, 659, 106, 151	2, 659, 106, 151	0	0	△149, 519, 849
4. 繰入金		357, 999, 000	318, 812, 723	318, 812, 723	0	0	△39, 186, 27°
	1. 他会計繰入金	356, 885, 000	318, 812, 723	318, 812, 723	0	0	△38, 072, 27
	2. 基金繰入金	1, 114, 000	0	0	0	0	△1, 114, 000
5. 繰越金		21, 634, 000	21, 634, 410	21, 634, 410	0	0	410
	1. 繰越金	21, 634, 000	21, 634, 410	21, 634, 410	0	0	410
6. 諸収入		11, 610, 000	12, 433, 082	12, 367, 444	41, 661	23, 977	757, 444
	1. 延滞金及び加算金	3, 503, 000	1, 595, 544	1, 595, 544	0	0	$\triangle 1,907,456$
	2. 雑入	8, 107, 000	10, 837, 538	10, 771, 900	41, 661	23, 977	2, 664, 900
歳	合 計	3, 739, 912, 000	3, 607, 781, 398	3, 569, 839, 751	1, 196, 746	36, 744, 901	△170, 072, 249

令和 4年度 国民健康保険特別会計 歳入歳出決算書

4. 保健事業費

歳出						(単位:円)
款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不 用 額	予算現額と支出済額との比較
1. 総務費		82, 783, 000	76, 154, 877	0	6, 628, 123	6, 628, 123
	1. 総務管理費	82, 441, 000	75, 963, 937	0	6, 477, 063	6, 477, 063
	2. 運営協議会費	190, 000	162, 445	0	27, 555	27, 555
	3. 徴税費	152, 000	28, 495	0	123, 505	123, 505
2. 保険給付費		2, 754, 861, 520	2, 579, 766, 405	0	175, 095, 115	175, 095, 115
	1. 療養諸費	2, 365, 098, 000	2, 213, 017, 633	0	152, 080, 367	152, 080, 367
	2. 高額療養費	378, 567, 000	359, 013, 529	0	19, 553, 471	19, 553, 471
	3. 移送費	832, 520	332, 520	0	500, 000	500, 000
	4. 出産育児諸費	7, 564, 000	5, 829, 660	0	1, 734, 340	1, 734, 340
	5. 葬祭諸費	1, 800, 000	1, 440, 000	0	360, 000	360, 000
	6. 傷病手当金	1, 000, 000	133, 063	0	866, 937	866, 937
国民健康保険事業費納付 3. 金		870, 550, 000	870, 549, 149	0	851	851
	1. 医療給付費分	628, 092, 000	628, 091, 862	0	138	138
	2. 後期高齢者支援金等分	176, 892, 000	176, 891, 804	0	196	196
	3. 介護納付金分	65, 566, 000	65, 565, 483	0	517	517

23, 276, 251

26, 377, 621

3, 101, 370

3, 101, 370

令和 4年度 国民健康保険特別会計 歳入歳出決算書

歳出						(単位:円)
款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較
	1. 保健事業費	26, 377, 621	23, 276, 251	0	3, 101, 370	3, 101, 370
5. 諸支出金		4, 965, 000	2, 642, 416	0	2, 322, 584	2, 322, 584
	1. 償還金及び還付加算金	3, 500, 000	2, 177, 416	0	1, 322, 584	1, 322, 584
	2. 貸付金	1, 000, 000	0	0	1, 000, 000	1, 000, 000
	3. 弁償及び返納金	465, 000	465, 000	0	0	0
6. 予備費		374, 859	0	0	374, 859	374, 859
	1. 予備費	374, 859	0	0	374, 859	374, 859
歳	出 合 計	3, 739, 912, 000	3, 552, 389, 098	0	187, 522, 902	187, 522, 902

歳入歳出差引残額

17,450,653 円

うち基金繰入額

8,726,000 円

令和5年9月1日 提出

香美市長 依光 晃一郎

令 和 4 年 度

歳入歳出決算事項別明細書

国民健康保険特別会計(事業勘定)

香 美 市

歳入

// / / /															(24	7:円)
				-	予 算	現額										
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	区分	金 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額		備	考	
1.国民健康保			535, 513, 000	3, 730, 000		539, 243, 000			595, 118, 831	557, 242, 822	1, 155, 085	36, 720, 924				
険税	1.国民健康保		535, 513, 000	3, 730, 000		539, 243, 000			595, 118, 831	557, 242, 822	1, 155, 085	36, 720, 924				
	険税	1.一般被保険	535, 510, 000	3, 730, 000		539, 240, 000			595, 108, 831	557, 242, 822	1, 145, 085	36, 720, 924				
		者国民健康 保険税					1.医療給付費 分現年課税 分	359, 245, 000	383, 681, 803	370, 454, 015		13, 227, 788	•還付未済額		33	36, 04
							2.後期高齢者 支援金分現 年課税分	122, 549, 000	132, 160, 897	127, 555, 487		4, 605, 410	•還付未済額		11	19, 76
							3.介護納付金 分現年課税 分	39, 446, 000	43, 269, 500	41, 126, 350		2, 143, 150	•還付未済額		2	26, 49
							4.医療給付費 分滞納繰越 分	12, 000, 000	23, 905, 419	11, 990, 551	771, 262	11, 143, 606				
							5.後期高齢者 支援金分滞 納繰越分	4, 000, 000	8, 105, 861	4, 110, 996	254, 701	3, 740, 164				
							6.介護納付金 分滞納繰越 分	2,000,000	3, 985, 351	2, 005, 423	119, 122	1, 860, 806				
		2.退職被保険	3,000			3,000			10,000	0	10,000	0				
		者等国民健 康保険税					1.医療給付費 分滞納繰越 分	1,000	7,700	0	7, 700	0				
							2.後期高齢者 支援金分滞 納繰越分	1,000	2, 300	0	2, 300	0				
							3.介護納付金 分滞納繰越 分	1,000	0	0		0				
2.使用料及び			800, 000			800, 000			676, 201	676, 201		0				
手数料	1.手数料		800, 000			800, 000			676, 201	676, 201		0				
		1.督促手数料	800, 000			800,000			676, 201	676, 201		0				
							1.督促手数料	800,000	676, 201	676, 201		0				
3.県支出金			2, 593, 395, 000	215, 231, 000		2, 808, 626, 000			2, 659, 106, 151	2, 659, 106, 151		0				

														(単位:円)
					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	í	節	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備 考	
			コM 1 新城	加工了針城	財源充当額	н	区 分	金 額						
3.県支出金	1.県補助金		2, 593, 395, 000	215, 231, 000		2, 808, 626, 000			2, 659, 106, 151	2, 659, 106, 151		0		
		1.保険給付費 等交付金	2, 593, 095, 000	215, 231, 000		2, 808, 326, 000			2, 658, 850, 151	2, 658, 850, 151		0		
		4人口亚					1.普通交付金	2, 723, 097, 000	2, 561, 708, 151	2, 561, 708, 151		0		
							2.特別交付金 (保険者努 力支援分)	14, 772, 000	12, 752, 000	12, 752, 000		0		
							3.特別交付金 (特別調整 交付金分)	46, 339, 000	64, 404, 000	64, 404, 000		0	・特別交付金(特別調整交付金分) うち保険者努力支援分	64, 404, 000 3, 050, 000
							4.特別交付金 (2号分)	16, 202, 000	12, 666, 000	12, 666, 000		0		
							5.特別交付金 (特定健康 診査等負担 金)	7, 916, 000	7, 320, 000	7, 320, 000		0		
		2.健康増進事	300, 000			300, 000			256, 000	256, 000		0		
		業費補助金					1.健康増進事 業費補助金	300, 000	256, 000	256, 000		0		
4.繰入金			360, 400, 000	△2, 401, 000		357, 999, 000			318, 812, 723	318, 812, 723		0		
	1.他会計繰入 金		356, 800, 000	85, 000		356, 885, 000			318, 812, 723	318, 812, 723		0		
	317.	1.一般会計繰 入金	356, 800, 000	85, 000		356, 885, 000			318, 812, 723	318, 812, 723		0		
		V ME					1.保険基盤安 定繰入金(保険税軽減 分)	134, 204, 000	134, 203, 400	134, 203, 400		0		
							2.保険基盤安 定繰入金(保険者支援 分)	65, 870, 000	65, 869, 998	65, 869, 998		0		
							3.未就学児均 等割保険税 繰入金	1, 181, 000	1, 180, 300	1, 180, 300		0		
							4.出産育児一 時金等繰入 金	5, 040, 000	3, 909, 333	3, 909, 333		0		
							5.財政安定化 支援事業繰 入金	57, 929, 000	57, 929, 000	57, 929, 000		0		

											+				(単位:円)
					予 算	現額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	Ť	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	(i	前	夸
			コツノ弁収	加工丁并积	財源充当額	рі	区 分	金 額							
4.繰入金	1.他会計繰入金	1.一般会計繰 入金					6.地方単独事 業国庫金減 額相当額繰 入金	15, 721, 000	15, 720, 315	15, 720, 315		0			
							7.事務費分繰 入金	76, 940, 000	40, 000, 377	40, 000, 377		0			
	2.基金繰入金		3, 600, 000	△2, 486, 000		1, 114, 000			0	0		0			
		1.財政調整基	3, 600, 000	△2, 486, 000		1, 114, 000			0	0		0			
		金繰入金					1.財政調整基 金繰入金	1, 114, 000	0	0		0			
5.繰越金			1,000	21, 633, 000		21, 634, 000			21, 634, 410	21, 634, 410		0			
	1.繰越金		1,000	21, 633, 000		21, 634, 000			21, 634, 410	21, 634, 410		0			
		1.繰越金	1,000	21, 633, 000		21, 634, 000			21, 634, 410	21, 634, 410		0			
							1.繰越金	21, 634, 000	21, 634, 410	21, 634, 410		0	・その他繰越金		21, 634, 410
6.諸収入			11, 610, 000			11, 610, 000			12, 433, 082	12, 367, 444	41, 661	23, 977			
	1.延滞金及び 加算金		3, 503, 000			3, 503, 000			1, 595, 544	1, 595, 544		0			
	加昇並	1.一般被保険 者加算金	1,000			1,000			0	0		0			
		1					1.一般被保険 者加算金	1,000	0	0		0			
		2.退職被保険 者等加算金	1,000			1,000			0	0		0			
		有寺 加昇金					1.退職被保険 者等加算金	1,000	0	0		0			
		3.一般被保険	3, 500, 000			3, 500, 000			1, 595, 544	1, 595, 544		0			
		者延滞金					1.一般被保険 者延滞金	3, 500, 000	1, 595, 544	1, 595, 544		0			
		4.退職被保険	1,000			1,000			0	0		0			
		者等延滞金					1.退職被保険 者等延滞金	1,000	0	0		0			
	2.雑入		8, 107, 000			8, 107, 000			10, 837, 538	10, 771, 900	41, 661	23, 977			
		1.一般被保険	5, 000, 000			5, 000, 000			10, 180, 843	10, 180, 843		0			
		者第三者納 付金					1.一般被保険 者第三者納 付金	5, 000, 000	10, 180, 843	10, 180, 843		0			

	1											1	(単位:
					予 算	現額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	筤	ři	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			- 10 1 9F BX	111111111111111111111111111111111111111	財源充当額	HI	区 分	金 額					
6.諸収入	2.雑入	2.退職被保険 者等第三者	30, 000			30, 000			45, 000	45, 000		0	
		納付金					1.退職被保険 者等第三者 納付金	30, 000	45, 000	45, 000		0	
		3.一般被保険 者返納金	2,000,000			2,000,000			494, 000	445, 157	24, 866	23, 977	
		石 及附立					1.一般被保険 者返納金	2, 000, 000	494, 000	445, 157	24, 866	23, 977	
		5.特定健康診 査等受託料	22, 000			22, 000			46, 200	46, 200		0	
		五寸又配行					1.特定健康診 查等受託料	22, 000	46, 200	46, 200		0	
		6.貸付金	1,000,000			1,000,000			0	0		0	
							1.高額療養費 貸付金	1,000,000	0	0		0	
		7.事業費納付 金還付金	54, 000			54, 000			54, 700	54, 700		0	
		亚矮竹亚					1.事業費納付 金還付金	54, 000	54, 700	54, 700		0	
		10.療養費指定公費	1,000			1,000			16, 795	0	16, 795	0	
		公貞					1.療養費指定 公費	1,000	16, 795	0	16, 795	0	
歳	入 合	計	3, 501, 719, 000	238, 193, 000		3, 739, 912, 000			3, 607, 781, 398	3, 569, 839, 751	1, 196, 746	36, 744, 901	

歳出

					予	算 現	額				3.	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			-107 7 9F RA	111111111111111111111111111111111111111	繰越額	流用増減	н	区分	金 額		繰越	77117	1. 92/0/2			
1.総務費			82, 618, 000			165, 000	82, 783, 000			76, 154, 877				6, 628, 123		
	1.総務管理費		82, 276, 000			165, 000	82, 441, 000			75, 963, 937				6, 477, 063		
		1.一般管理費	79, 479, 000			165, 000	79, 644, 000			73, 180, 005				6, 463, 995		
								1.報酬	3, 165, 000	1, 408, 407				1, 756, 593	•会計年度任用職	員報酬 1,408,407
								2.給料	12, 580, 000	11, 821, 200				758, 800	•職員	11, 821, 200
								3.職員手当等	10, 323, 000	8, 343, 295				1, 979, 705	•職員諸手当 •時間外手当 •退職手当負担金 •会計年度任用職	
								4.共済費	4, 059, 000	3, 611, 766				447, 234	・職員共済 ・共済追加費用	3, 442, 435 169, 331
								8.旅費	286, 000	56, 800				229, 200	·会計年度任用職	員費用弁償 56,800
								10.需用費	979, 000	613, 202				365, 798	•印刷費等	613, 202
								11.役務費	130, 000	101, 123				28, 877	·振替手数料等	101, 123
								12.委託料	47, 865, 000	46, 993, 599				871, 401	・電算・求償委託	46, 993, 599
								13.使用料及び 賃借料	25, 000	4, 280				20, 720	•駐車料等	4, 280
								18.負担金、補助及び交付金	232, 000	226, 333				5, 667	・高知県市町村職金 ・国保情報集約シ 国保特別GEA 担金 ・オンライン資格 運営負担金	66,900 ステムに係る ライセンス負 3,479
		2.連合会負担	2, 750, 000				2, 750, 000			2, 749, 992				8		
		SIZ.						18.負担金、補 助及び交付 金	2, 750, 000	2, 749, 992				8	•連合会負担金	2, 749, 992
		3.保険者協議	47, 000				47, 000			33, 940				13, 060		
		会費						18.負担金、補 助及び交付 金	47,000	33, 940				13, 060	•保険者協議会分	担金 33,940
	2.運営協議会 費		190, 000				190, 000			162, 445				27, 555		

					予	算 現	額				32	年度繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		in A stee	支出済額	継続費 進 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
to The H	and the same A	and all life size A			深越領	/ / / / / / / / / / / / / / / / / / /		区分	金額		作来 地					
1.総務費	2.運営協議会 費	1.運営協議会 費	190, 000				190, 000			162, 445				27, 555		
								1.報酬	165, 000	160, 125					•委員等報酬	160, 125
								8.旅費	25, 000	2, 320				22, 680	•委員等費用弁償	2, 320
	3.徴税費		152, 000				152, 000			28, 495				123, 505		
		1.賦課徴収費	152, 000				152, 000			28, 495				123, 505		
								10.需用費	152, 000	28, 495				123, 505	•印刷費等	28, 495
2.保険給付費			2, 516, 901, 000	237, 728, 000		232, 520	2, 754, 861, 520			2, 579, 766, 405				175, 095, 115		
	1.療養諸費		2, 165, 098, 000	200, 000, 000			2, 365, 098, 000			2, 213, 017, 633				152, 080, 367		
		1.一般被保険 者療養給付	2, 144, 832, 000	200, 000, 000			2, 344, 832, 000			2, 198, 307, 530				146, 524, 470		
		費						18.負担金、補 助及び交付 金	2, 344, 832, 000	2, 198, 307, 530				146, 524, 470	•医療給付費	2, 198, 307, 530
		3.一般被保険	11, 266, 000				11, 266, 000			8, 136, 119				3, 129, 881		
		者療養費						18.負担金、補 助及び交付 金	11, 266, 000	8, 136, 119				3, 129, 881	•医療給付費	8, 136, 119
		5.審査支払手	9, 000, 000				9, 000, 000			6, 573, 984				2, 426, 016		
		数料						11.役務費	9, 000, 000	6, 573, 984				2, 426, 016	•審查支払手数料	} 6, 573, 98 ⁴
	2.高額療養費		342, 899, 000	35, 668, 000			378, 567, 000			359, 013, 529				19, 553, 471		
		1.一般被保険	342, 499, 000	35, 668, 000			378, 167, 000			358, 718, 440				19, 448, 560		
		者高額療養費						18.負担金、補 助及び交付 金	378, 167, 000	358, 718, 440				19, 448, 560	•医療給付費	358, 718, 440
		3.一般被保険	400, 000				400, 000			295, 089				104, 911		
		者高額介護 合算療養費						18.負担金、補 助及び交付 金	400, 000	295, 089				104, 911	•医療給付費	295, 089
	3.移送費		100, 000	500, 000		232, 520	832, 520			332, 520				500,000		
		1.一般被保険	100, 000	500, 000		232, 520	832, 520			332, 520				500,000		
		者移送費						18.負担金、補 助及び交付 金	832, 520	332, 520				500, 000	•医療給付費	332, 520

															-	(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.保険給付費			6, 304, 000	1, 260, 000			7, 564, 000			5, 829, 660				1, 734, 340		
	費	1.出産育児一	6, 300, 000	1, 260, 000			7, 560, 000			5, 826, 720				1, 733, 280		
		時金						18.負担金、補 助及び交付 金	7, 560, 000	5, 826, 720				1, 733, 280	•医療給付費	5, 826, 720
		2.審查支払手数料	4, 000				4,000			2, 940				1,060		
		数件						11.役務費	4, 000	2, 940				1,060	·審查支払手数料	2, 940
	5.葬祭諸費		1, 500, 000	300,000			1, 800, 000			1, 440, 000	l			360,000		
		1.葬祭費	1, 500, 000	300, 000			1, 800, 000			1, 440, 000				360, 000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	1, 800, 000	1, 440, 000				360, 000	•医療給付費	1, 440, 000
	6.傷病手当金		1, 000, 000				1, 000, 000			133, 063				866, 937		
		1.傷病手当金	1, 000, 000				1, 000, 000			133, 063				866, 937		
								18.負担金、補 助及び交付 金	1,000,000	133, 063				866, 937	•医療給付費	133, 063
3.国民健康保			870, 550, 000				870, 550, 000			870, 549, 149				851		
険事業費納 付金	1.医療給付費		628, 092, 000				628, 092, 000			628, 091, 862				138		
	分	1.一般被保険	628, 092, 000				628, 092, 000			628, 091, 862				138		
		者医療給付 費分						18.負担金、補 助及び交付 金	628, 092, 000	628, 091, 862				138	•一般被保険者医療	聚給付費分 628, 091, 862
	2.後期高齢者 支援金等分		176, 892, 000				176, 892, 000			176, 891, 804				196		
	又恢金寺万	1.一般被保険	176, 892, 000				176, 892, 000			176, 891, 804				196		
		者後期高齢 者支援金等 分						18.負担金、補 助及び交付 金	176, 892, 000	176, 891, 804				196	•一般被保険者後期金等分	明高齢者支援 176,891,804
	3.介護納付金		65, 566, 000				65, 566, 000			65, 565, 483				517		
	分	1.介護納付金	65, 566, 000				65, 566, 000			65, 565, 483				517		
		分						18.負担金、補 助及び交付 金	65, 566, 000	65, 565, 483				517	•介護納付金分	65, 565, 483

					予	算 現	額				35	年 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 進 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
4.保健事業費			26, 150, 000		NACY THE	227, 621	26, 377, 621		亚帜	23, 276, 251	7K A			3, 101, 370	1	
1. 体处于未具	1.保健事業費		26, 150, 000			227, 621	26, 377, 621			23, 276, 251				3, 101, 370		
	1.怀处于未负	1.保健衛生普	846, 000			221,021	846, 000			446, 810				399, 190		
		及費	040, 000				040,000	7.報償費	346, 000	140, 810				346, 000		
								10.需用費	5, 000	0				5,000		
								12.委託料	451, 000	408, 380					·健診外	408, 380
								18.負担金、補	44, 000	38, 430					・行政ポイント負担金	
								10.負担並、福 助及び交付 金	44,000	30, 430				5, 570	*11政がインド負担金	50, 430
		2.特定健康診 查等事業費	25, 304, 000			227, 621	25, 531, 621			22, 829, 441				2, 702, 180		
		且守尹未貝						7.報償費	378, 000	253, 805				124, 195	謝金等	253, 805
								10.需用費	381, 000	281, 023				99, 977	·印刷費等	281, 023
								11.役務費	520, 400	335, 978				184, 422	•郵送料等	335, 978
								12.委託料	24, 146, 221	21, 891, 227				2, 254, 994	•健診外	21, 891, 227
								13.使用料及び 賃借料	14, 000	0				14, 000		
								18.負担金、補助及び交付金	92,000	67, 408				24, 592	・人間ドック補助金	67, 408
5.諸支出金			4, 500, 000	465, 000			4, 965, 000			2, 642, 416				2, 322, 584		
	1.償還金及び 還付加算金		3, 500, 000				3, 500, 000			2, 177, 416				1, 322, 584		
	逐 刊 加昇金	1.一般被保険 者保険税還	3, 000, 000				3, 000, 000			2, 169, 516				830, 484		
		付金						22.償還金、利 子及び割引 料	3, 000, 000	2, 169, 516				830, 484	•還付金	2, 169, 516
		2.退職被保険	300, 000				300, 000			0				300,000		
		者等保険税。還付金						22.償還金、利 子及び割引 料	300, 000	0				300, 000		
		3.一般被保険 者保険税還	150, 000				150, 000			7, 900				142, 100		
		者保険税還付加算金						22.償還金、利 子及び割引 料	150, 000	7, 900				142, 100	•還付加算金	7, 900

		1	1								1			1	(単位:円
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額		
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	í	節	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
					繰越額	流用増減		区 分	金 額		繰越				
5.諸支出金	1.償還金及び 還付加算金	4.退職被保険 者保険税還	50, 000				50, 000			0				50, 000	
	₹₹117/H94 3Z	付加算金						22.償還金、利 子及び割引 料	50,000	0				50, 000	
	2.貸付金		1, 000, 000				1, 000, 000			0				1,000,000	
		1.高額療養費貸付金	1, 000, 000				1, 000, 000			0				1,000,000	
		X117E						20.貸付金	1,000,000	0				1,000,000	
	3.弁償及び返 納金		0	465, 000			465, 000			465, 000				0	
	W. 1 215	1.県返納金	0	465, 000			465, 000			465, 000				0	
								22.償還金、利 子及び割引 料	465, 000	465, 000				0	• 令和3年度特別交付金 (特定 健康診查等負担金分) 精算金 422,00 • 令和3年度特別交付金 (保険 者努力支援制度(事業費分)) 精算金
6.予備費			1,000,000			△625, 141	374, 859			0				374, 859	
	1.予備費		1,000,000			△625, 141	374, 859			0				374, 859	
		1.予備費	1, 000, 000			△625, 141	374, 859			0				374, 859	
								99.予備費	374, 859	0				374, 859	
蒜	出合	計	3, 501, 719, 000	238, 193, 000			3, 739, 912, 000			3, 552, 389, 098				187, 522, 902	

実質収支に関する調書

国民健康保険特別会計

区	分	金額
1. 歳 入 総	額	3, 569, 840
2. 歳 出 総	額	3, 552, 389
3. 歳 入 歳 出 差 引	額	17, 451
	1)継続費逓次繰越額	
4. 翌年度へ繰越すべき	2)繰越明許費繰越額	
財源	3) 事故繰越し繰越額	
	計	
5. 実 質 収 支	額	17, 451
6. 実質収支額のうち地方自 規定による基金繰入額	治法第233条の2の	8, 726

令 和 4 年 度

歳 入 歳 出 決 算 書

介護保険特別会計(保険事業勘定)

香 美 市

歳 入

<u> </u>						<u> </u>	(単位・円)
款	項	予算現額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
1. 保険料		592, 912, 000	592, 207, 408	586, 545, 544	174, 096	5, 487, 768	△6, 366, 456
	1. 介護保険料	592, 912, 000	592, 207, 408	586, 545, 544	174, 096	5, 487, 768	△6, 366, 456
2. 使用料及び手数料		250, 000	142, 752	142, 952	0	△200	△107, 048
	1. 手数料	250, 000	142, 752	142, 952	0	△200	△107, 048
3. 国庫支出金		962, 054, 000	1, 041, 780, 085	1, 041, 780, 085	0	0	79, 726, 085
	1. 国庫負担金	626, 608, 000	676, 627, 055	676, 627, 055	0	0	50, 019, 055
	2. 国庫補助金	335, 446, 000	365, 153, 030	365, 153, 030	0	0	29, 707, 030
4. 支払基金交付金		933, 385, 000	871, 305, 000	871, 305, 000	0	0	△62, 080, 000
	1. 支払基金交付金	933, 385, 000	871, 305, 000	871, 305, 000	0	0	△62, 080, 000
5. 県支出金		510, 369, 000	483, 930, 939	483, 930, 939	0	0	\triangle 26, 438, 061
	1. 県負担金	490, 466, 000	463, 968, 000	463, 968, 000	0	0	△26, 498, 000
	2. 財政安定化基金支出金	1,000	0	0	0	0	△1,000
	3. 県補助金	19, 902, 000	19, 962, 939	19, 962, 939	0	0	60, 939
6. 財産収入		1,000	0	0	0	0	△1,000
	1. 財産運用収入	1,000	0	0	0	0	△1,000
7. 寄附金		1,000	0	0	0	0	△1,000

令和 4年度 介護保険特別会計 歲入歲出決算書

(単位:円)

歳 入

款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
	1. 寄附金	1,000	0	0	0	0	△1,000
8. 繰入金		586, 777, 000	541, 891, 168	541, 891, 168	0	0	△44, 885, 832
	1. 一般会計繰入金	586, 777, 000	541, 891, 168	541, 891, 168	0	0	△44, 885, 832
	2. 基金繰入金	0	0	0	0	0	0
9. 繰越金		259, 360, 000	259, 360, 924	259, 360, 924	0	0	924
	1. 繰越金	259, 360, 000	259, 360, 924	259, 360, 924	0	0	924
10. 諸収入		207, 000	518, 771	484, 997	0	33, 774	277, 997
	1. 延滞金、加算金及び過料	52,000	262, 475	262, 475	0	0	210, 475
	2. 雑入	155, 000	256, 296	222, 522	0	33, 774	67, 522
11. 市債		1,000	0	0	0	0	△1,000
	1. 財政安定化基金貸付金	1,000	0	0	0	0	△1,000
歳	入 合 計	3, 845, 317, 000	3, 791, 137, 047	3, 785, 441, 609	174, 096	5, 521, 342	△59, 875, 391

令和 4年度 介護保険特別会計 歳入歳出決算書

歳 出

款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較
1. 総務費		74, 253, 600	70, 767, 401	0	3, 486, 199	3, 486, 199
	1. 総務管理費	41, 544, 600	40, 458, 686	0	1, 085, 914	1, 085, 914
	2. 徴収費	1, 540, 000	1, 506, 920	0	33, 080	33, 080
	3. 認定調査及び審査会費	31, 169, 000	28, 801, 795	0	2, 367, 205	2, 367, 205
2. 保険給付費		3, 396, 063, 000	3, 119, 684, 843	0	276, 378, 157	276, 378, 157
	1. 介護サービス等諸費	3, 097, 817, 000	2, 864, 612, 494	0	233, 204, 506	233, 204, 506
	2. 介護予防サービス等諸費	75, 961, 000	61, 068, 222	0	14, 892, 778	14, 892, 778
	3. その他諸費	4, 140, 000	3, 937, 590	0	202, 410	202, 410
	4. 高額介護サービス等費	82, 100, 000	77, 715, 258	0	4, 384, 742	4, 384, 742
	高額医療合算介護サービ 5. ス等費	12, 050, 000	11, 434, 865	0	615, 135	615, 135
	特定入所者介護サービス 7. 等費	123, 995, 000	100, 916, 414	0	23, 078, 586	23, 078, 586
3. 地域支援事業費		131, 018, 000	120, 507, 149	0	10, 510, 851	10, 510, 851
	1. 総合事業費	61, 280, 000	55, 986, 023	0	5, 293, 977	5, 293, 977
	包括的支援事業・任意事 2. 業費	69, 738, 000	64, 521, 126	0	5, 216, 874	5, 216, 874
4. 保健福祉事業費		540, 000	136, 081	0	403, 919	403, 919
	1. 保健福祉事業費	540, 000	136, 081	0	403, 919	403, 919

令和 4年度 介護保険特別会計 歳入歳出決算書

歳 出

成 山						(七) 工 (十) 工
款	項	予算現額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較
5. 基金積立金		146, 804, 000	146, 746, 226	0	57, 774	57, 774
	1. 基金積立金	146, 804, 000	146, 746, 226	0	57, 774	57, 774
6. 予備費		4, 996, 400	0	0	4, 996, 400	4, 996, 400
	1. 予備費	4, 996, 400	0	0	4, 996, 400	4, 996, 400
7. 諸支出金		91, 642, 000	91, 193, 348	0	448, 652	448, 652
	1. 償還金及び還付加算金	91, 582, 000	91, 134, 798	0	447, 202	447, 202
	2. 延滞金	1,000	0	0	1,000	1,000
	3. 繰出金	59, 000	58, 550	0	450	450
歳出	습 計	3, 845, 317, 000	3, 549, 035, 048	0	296, 281, 952	296, 281, 952

歳入歳出差引残額

236,406,561 円

うち基金繰入額

0 円

令和5年9月1日 提出

香美市長 依光 晃一郎

令 和 4 年 度

歳入歳出決算事項別明細書

介護保険特別会計(保険事業勘定)

香 美 市

歳入

					予 算	現 額										
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	食	ή	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額		備	考	
			ヨ忉ゾ昇似	畑正丁 昇似	財源充当額	IΠ	区 分	金 額								
1.保険料			593, 493, 000	△581,000		592, 912, 000			592, 207, 408	586, 545, 544	174, 096	5, 487, 768				
	1.介護保険料		593, 493, 000	△581,000		592, 912, 000			592, 207, 408	586, 545, 544	174, 096	5, 487, 768				
		1.第 1 号被保 険者保険料	593, 493, 000	△581,000		592, 912, 000			592, 207, 408	586, 545, 544	174, 096	5, 487, 768				
		灰石 床灰杆					1.現年度分特 別徴収保険 料	544, 414, 000	540, 910, 400	541, 752, 600		△842, 200	•還付未済額			842, 20
							2.現年度分普 通徴収保険 料	46, 635, 000	45, 042, 200	42, 715, 600		2, 326, 600	•還付未済額			36, 10
							3.滞納繰越分 普通徴収保 険料	1, 863, 000	6, 254, 808	2, 077, 344	174, 096	4, 003, 368				
2.使用料及び			250, 000			250, 000			142, 752	142, 952		△200				
手数料	1.手数料		250, 000			250, 000			142, 752	142, 952		△200				
		1.督促手数料	250, 000			250, 000			142, 752	142, 952		△200				
							1.督促手数料	250, 000	142, 752	142, 952		△200	•還付未済額			20
3.国庫支出金			960, 825, 000	1, 229, 000		962, 054, 000			1, 041, 780, 085	1, 041, 780, 085		0				
	1.国庫負担金		626, 332, 000	276, 000		626, 608, 000			676, 627, 055	676, 627, 055		0				
		1.介護給付費 負担金	613, 153, 000	276, 000		613, 429, 000			663, 448, 055	663, 448, 055		0				
		貝把並					1.現年度分	613, 428, 000	663, 448, 055	663, 448, 055		0				
							2.過年度分	1,000	0	0		0				
		2.保険者機能 強化推進交	6, 522, 000			6, 522, 000			6, 522, 000	6, 522, 000		0				
		付金					1.現年度分	6, 522, 000	6, 522, 000	6, 522, 000		0				
		3.保険者努力 支援交付金	6, 657, 000			6, 657, 000			6, 657, 000	6, 657, 000		0				
		又级又自亚					1.現年度分	6, 657, 000	6, 657, 000	6, 657, 000		0				
	2.国庫補助金		334, 493, 000	953, 000		335, 446, 000			365, 153, 030	365, 153, 030		0				
		1.調整交付金	293, 385, 000			293, 385, 000			323, 027, 000	323, 027, 000		0				
							1.現年度分調 整交付金	293, 384, 000	323, 027, 000	323, 027, 000		0				
							2.過年度分調 整交付金	1,000	0	0		0				

					予 算	現額								(単位:
款	項	Ħ	N to 7 M to	HT 7 MM	継続費及び繰 越事業費繰越	31	Î	- ri	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			当初予算額	補正予算額	越事業實樑越 財源充当額	計 -	区 分	金額						
3.国庫支出金	2.国庫補助金	2.地域支援事 業交付金(18, 385, 000	△859, 000		17, 526, 000			17, 394, 400	17, 394, 400		0		
		介護予防事					1.現年度分	17, 525, 000	17, 394, 400	17, 394, 400		0		
		木)					2.過年度分	1,000	0	0		0		
		3.地域支援事 業交付金(22, 723, 000	1, 812, 000		24, 535, 000			24, 731, 630	24, 731, 630		0		
		セストル 包括的支援 事業・任意					1.現年度分	24, 534, 000	24, 731, 630	24, 731, 630		0		
		事業)					2.過年度分	1,000	0	0		0		
4.支払基金交 付金			934, 195, 000	△810, 000		933, 385, 000			871, 305, 000	871, 305, 000		0		
1.1.215	1.支払基金交 付金		934, 195, 000	△810, 000		933, 385, 000			871, 305, 000	871, 305, 000		0		
	11 272	1.介護給付費 交付金	916, 858, 000			916, 858, 000			854, 896, 000	854, 896, 000		0		
		入口业					1.現年度分	916, 857, 000	854, 896, 000	854, 896, 000		0		
							2.過年度分	1,000	0	0		0		
		2.地域支援事 業支援交付	17, 337, 000	△810, 000		16, 527, 000			16, 409, 000	16, 409, 000		0		
		金					1.現年度分	16, 526, 000	16, 409, 000	16, 409, 000		0		
							2.過年度分	1,000	0	0		0		
5.県支出金			509, 840, 000	529, 000		510, 369, 000			483, 930, 939	483, 930, 939		0		
	1.県負担金		490, 466, 000			490, 466, 000			463, 968, 000	463, 968, 000		0		
		1.介護給付費 負担金	490, 466, 000			490, 466, 000			463, 968, 000	463, 968, 000		0		
		N.I.E.					1.現年度分	490, 465, 000	463, 968, 000	463, 968, 000		0		
							2.過年度分	1,000	0	0		0		
	2.財政安定化 基金支出金		1,000			1,000			0	0		0		
	0.117	1.交付金	1,000			1,000			0	0		0		
							1.交付金	1,000	0	0		0		
	3.県補助金		19, 373, 000	529, 000		19, 902, 000			19, 962, 939	19, 962, 939		0		
		1.地域支援事 業交付金(8, 022, 000	△375, 000		7, 647, 000			7, 597, 125	7, 597, 125		0		
		介護予防事					1.現年度分	7, 646, 000	7, 597, 125	7, 597, 125		0		
		<i>/</i> C/					2.過年度分	1,000	0	0		0		

														(単位	立:円)
					予 算	現 額									
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	負	ř	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			コ切丁弄板	加工丁升识	財源充当額	ΗΙ	区 分	金 額							
5.県支出金	3.県補助金	2.地域支援事業なける(11, 351, 000	904, 000		12, 255, 000			12, 365, 814	12, 365, 814		0			
		業交付金(包括的支援 事業・任意					1.現年度分	12, 254, 000	12, 365, 814	12, 365, 814		0			
		事業)					2.過年度分	1,000	0	0		0			
6.財産収入			1,000			1,000			0	0		0			
	1.財産運用収 入		1,000			1,000			0	0		0			
		1.利子及び配 当金	1,000			1,000			0	0		0			
		→ <u>₩</u>					1.利子及び配 当金	1, 000	0	0		0			
7.寄附金			1,000			1,000			0	0		0			
	1.寄附金		1,000			1,000			0	0		0			
		1.一般寄附金	1,000			1,000			0	0		0			
							1.一般寄附金	1,000	0	0		0			
8.繰入金			609, 530, 000	△22, 753, 000		586, 777, 000			541, 891, 168	541, 891, 168		0			
	1.一般会計繰入金		589, 712, 000	△2, 935, 000		586, 777, 000			541, 891, 168	541, 891, 168		0			
	八亚	1.介護給付費 繰入金	424, 466, 000			424, 466, 000			389, 936, 073	389, 936, 073		0			
		採八並					1.現年度分	424, 465, 000	389, 936, 073	389, 936, 073		0			
							2.過年度分	1,000	0	0		0			
		2.地域支援事 業繰入金(8, 022, 000	△322, 000		7, 700, 000			6, 955, 180	6, 955, 180		0			
		介護予防事					1.現年度分	7, 699, 000	6, 955, 180	6, 955, 180		0			
		米 /					2.過年度分	1,000	0	0		0			
		3.地域支援事 業繰入金(11, 351, 000	1, 054, 000		12, 405, 000			11, 452, 441	11, 452, 441		0			
		包括的支援事業・任意					1.現年度分	12, 404, 000	11, 452, 441	11, 452, 441		0			
		事業)					2.過年度分	1,000	0	0		0			
		4.その他一般 会計繰入金	86, 465, 000	△3, 667, 000		82, 798, 000			74, 377, 374	74, 377, 374		0			
		ム印/赤/(亚					1.職員給与費 等繰入金	47, 629, 000	41, 855, 579	41, 855, 579		0			
							2.事務費繰入 金	31, 169, 000	28, 801, 795	28, 801, 795		0			

														(単位	位:円)
					予 算	現 額									
款	項	Ħ	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ř	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
			∃70月7异假	畑正) 异似	財源充当額	I	区 分	金 額							
8.繰入金	1.一般会計繰 入金	4.その他一般 会計繰入金					3.地域支援事 業費繰入金	4, 000, 000	3, 720, 000	3, 720, 000		0			
		5.低所得者保 険料軽減繰	59, 408, 000			59, 408, 000			59, 170, 100	59, 170, 100		0			
		入金					1.現年度分	59, 408, 000	59, 170, 100	59, 170, 100		0			
	2.基金繰入金		19, 818, 000	△19, 818, 000		0			0	0		0			
		1.介護保険事 業運営基金	19, 818, 000	△19, 818, 000		0			0	0		0			
		繰入金					1.介護保険事 業運営基金 繰入金	0	0	0		0			
9.繰越金			1, 003, 000	258, 357, 000		259, 360, 000			259, 360, 924	259, 360, 924		0			
	1.繰越金		1, 003, 000	258, 357, 000		259, 360, 000			259, 360, 924	259, 360, 924		0			
		1.繰越金	1, 003, 000	258, 357, 000		259, 360, 000			259, 360, 924	259, 360, 924		0			
							1.前年度繰越 金	259, 360, 000	259, 360, 924	259, 360, 924		0			
10.諸収入			55, 000	152, 000		207, 000			518, 771	484, 997		33, 774			
	1.延滞金、加 算金及び過		52, 000			52,000			262, 475	262, 475		0			
	料料	1.第1号被保 険者延滞金	50,000			50, 000			262, 475	262, 475		0			
		10人日 左 1加 亚					1.第1号被保 険者延滞金	50, 000	262, 475	262, 475		0			
		2.加算金	1,000			1,000			0	0		0			
							1.加算金	1,000	0	0		0			
		3.過料	1,000			1,000			0	0		0			
							1.過料	1,000	0	0		0			
	2.雑入		3, 000	152, 000		155, 000			256, 296	222, 522		33, 774			
		1.第3者納付 金	1,000	152, 000		153, 000			0	0		0			
		112.					1.第3者納付 金	153, 000	0	0		0			
		2.返納金	1,000			1,000			196, 260	162, 486		33, 774			
							1.返納金	1,000	196, 260	162, 486		33, 774			
		3.雑入	1,000			1,000			60, 036	60, 036		0			

					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	貿	ñ	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			コツ丁 弄似	州工 1 弁似	財源充当額	μΙ	区 分	金 額					
10.諸収入	2.雑入	3.雑入					1.雑入	1,000	60, 036	60, 036		0	
11.市債			1,000			1,000			0	0		0	
	1.財政安定化 基金貸付金		1,000			1,000			0	0		0	
		1.財政安定化 基金貸付金	1,000			1,000			0	0		0	
		在 亚貝门亚					1.財政安定化 基金貸付金	1,000	0	0		0	
歳	入 合	計	3, 609, 194, 000	236, 123, 000		3, 845, 317, 000			3, 791, 137, 047	3, 785, 441, 609	174, 096	5, 521, 342	

歳出

700 111									1							(中位・11)
			-		予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計		ĥ	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
					裸越領			区分	金額							
1.総務費			77, 765, 000	△3, 515, 000		3, 600	74, 253, 600			70, 767, 401				3, 486, 199		
	1.総務管理費		40, 850, 000	691, 000		3, 600	41, 544, 600			40, 458, 686				1, 085, 914		
		1.一般管理費	40, 850, 000	691, 000		3, 600	41, 544, 600			40, 458, 686				1, 085, 914		
								1.報酬	2, 366, 000	2, 267, 661				98, 339	·委員等報酬 ·会計年度任用職員:	39,000 報酬 2,228,661
								2.給料	18, 619, 000	18, 407, 145				211, 855	職員	18, 407, 145
								3.職員手当等	13, 441, 000	13, 188, 641				252, 359	·職員諸手当 ·時間外手当 ·退職手当負担金 ·会計年度任用職員	8, 152, 170 1, 013, 186 3, 745, 812 諸手当 277, 473
								4.共済費	5, 780, 000	5, 608, 559				171, 441	·職員共済 ·共済追加費用	5, 315, 038 293, 521
								8.旅費	108, 600	89, 679				18, 921	·委員等費用弁償 ·会計年度任用職員	1, 479 費用弁償 88, 200
								10.需用費	792, 400	679, 085				113, 315	·修繕費 ·消耗品等	4, 950 674, 135
								11.役務費	264, 000	99, 066				164, 934	•回線使用料等 •振替手数料等	91, 080 7, 986
								13.使用料及び 賃借料	28, 600	16, 800				11, 800	・駐車料 ・標準マスター使用 ・システム使用料等	
								18.負担金、補 助及び交付 金	145, 000	102, 050				42, 950	・高知県市町村職員金・介護・障害システー 負担金	97, 100
	2.徴収費		1, 540, 000				1, 540, 000			1, 506, 920				33, 080		
		1.賦課徴収費	1, 520, 000				1, 520, 000			1, 506, 920				13, 080		
								12.委託料	1, 520, 000	1, 506, 920				13, 080	•納付書作成等業務	1, 506, 920
		2.滞納処分費	20, 000				20,000			0				20,000		
								3.職員手当等	10,000	0				10,000		
								10.需用費	10, 000	0				10,000		
	3.認定調査及 び審査会費		35, 375, 000	△4, 206, 000			31, 169, 000			28, 801, 795				2, 367, 205		

					予	算 現	額				32	年度繰	越額			(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計		節	支出済額	継続費 進 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
				1112-12-17-17-17	繰越額	及び 流用増減		区分	金 額		繰越	7777	7 /94/10/2			
1.総務費	3.認定調査及 び審査会費	1.認定調査等 費	26, 404, 000	△2, 433, 000			23, 971, 000			22, 404, 538				1, 566, 462		
	○田旦厶兵	,						1.報酬	12, 535, 000	12, 395, 549				139, 451	•会計年度任用職員	員報酬 12, 395, 549
								3.職員手当等	2, 603, 000	2, 256, 481				346, 519	•会計年度任用職員	員諸手当 2, 256, 481
								8.旅費	544, 000	543, 600				400	•会計年度任用職員	員費用弁償 543,600
								10.需用費	92, 000	66, 450				25, 550	·主治医意見書等 ·修繕費	45, 550 20, 900
								11.役務費	8, 148, 000	7, 126, 508				1, 021, 492	・主治医意見書 ・切手、はがき等	7, 100, 148 26, 360
								12.委託料	44, 000	15, 950				28, 050	•調査委託	15, 950
								13.使用料及び 賃借料	5, 000	0				5, 000		
		2.介護認定審	8, 971, 000	△1, 773, 000			7, 198, 000			6, 397, 257				800, 743		
		查会費						1.報酬	5, 408, 000	5, 271, 705				136, 295	·委員等報酬 ·会計年度任用職員	3, 480, 000 員報酬 1, 791, 705
								3.職員手当等	614, 000	498, 875				115, 125	·時間外手当 ·会計年度任用職員	165, 665 員諸手当 333, 210
								7.報償費	60,000	36, 000				24, 000	•認定審査会委員	开修謝金 36,000
								8.旅費	203, 000	99, 499				103, 501	•委員等費用弁償	99, 499
								10.需用費	720, 000	303, 178				416, 822	・コピーカウンター	一料 303, 178
								11.役務費	188, 000	188, 000				0	切手、はがき等	188, 000
								13.使用料及び 賃借料	5, 000	0				5, 000		
2.保険給付費			3, 395, 787, 000	276, 000			3, 396, 063, 000			3, 119, 684, 843				276, 378, 157		
	1.介護サービス等諸費		3, 097, 541, 000	276, 000			3, 097, 817, 000			2, 864, 612, 494				233, 204, 506		
	ク 寺 箱 賃	1.居宅介護サ	1, 000, 194, 000				1, 000, 194, 000			916, 968, 382				83, 225, 618		
		ービス給付 費						18.負担金、補 助及び交付 金	1, 000, 194, 000	916, 968, 382				83, 225, 618	•介護給付費	916, 968, 382

																(単位:円)
					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			·
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金 額	支出済額	継続費 歩 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.保険給付費		2.特例居宅介	12, 564, 000				12, 564, 000			11, 290, 565				1, 273, 435		
	ス等諸費	護サービス 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	12, 564, 000	11, 290, 565				1, 273, 435	•介護給付費	11, 290, 569
		3.地域密着型	609, 202, 000				609, 202, 000			575, 928, 343				33, 273, 657		
		介護サービ ス給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	609, 202, 000	575, 928, 343				33, 273, 657	•介護給付費	575, 928, 34
		4.特例地域密	1, 000				1,000			0				1,000		
		着型介護サ ービス給付 費						18.負担金、補 助及び交付 金	1,000	0				1,000		
		5.施設介護サ	1, 320, 000, 000				1, 320, 000, 000			1, 213, 903, 371				106, 096, 629		
		世ス給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	1, 320, 000, 000	1, 213, 903, 371				106, 096, 629	•介護給付費	1, 213, 903, 37
		6.特例施設介	1,000				1,000			0				1,000		
		護サービス 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	1,000	0				1,000		
		7.居宅介護福	3, 000, 000				3, 000, 000			2, 421, 605				578, 395		
		祉用具購入 費						18.負担金、補 助及び交付 金	3, 000, 000	2, 421, 605				578, 395	•介護給付費	2, 421, 60
		8.居宅介護住	6, 500, 000	276, 000			6, 776, 000			6, 497, 462				278, 538		
		宅改修費						18.負担金、補 助及び交付 金	6, 776, 000	6, 497, 462				278, 538	•介護給付費	6, 497, 462
		9.居宅介護サ	146, 078, 000				146, 078, 000			137, 602, 766				8, 475, 234		
		ービス計画 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	146, 078, 000	137, 602, 766				8, 475, 234	•介護給付費	137, 602, 760
		10.特例居宅介	1,000				1,000			0				1,000		
		護サービス計画給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	1,000	0				1,000		

															1	(単位:円)
					予	算 現	額					年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	 	区分	金 額	支出済額	継続費 渉 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.保険給付費	2.介護予防サ		75, 961, 000				75, 961, 000			61, 068, 222				14, 892, 778		
	ービス等諸 費	1.介護予防サ	58, 024, 000				58, 024, 000			46, 407, 913				11, 616, 087		
		ービス給付 費						18.負担金、補 助及び交付 金	58, 024, 000	46, 407, 913				11, 616, 087	•介護給付費	46, 407, 913
		2.特例介護予	334, 000				334, 000			67, 914				266, 086		
		防サービス 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	334, 000	67, 914				266, 086	•介護給付費	67, 914
		3.地域密着型	500, 000				500, 000			0				500, 000		
		介護予防サ ービス給付 費						18.負担金、補 助及び交付 金	500, 000	0				500, 000		
		4.特例地域密	1,000				1,000			0				1,000		
		着型介護予防サービス 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	1,000	0				1,000		
		5.介護予防福	900, 000				900, 000			892, 416				7, 584		
		祉用具購入 費						18.負担金、補 助及び交付 金	900, 000	892, 416				7, 584	•介護給付費	892, 416
		6.介護予防住	4, 500, 000				4, 500, 000			3, 881, 039				618, 961		
		宅改修費						18.負担金、補 助及び交付 金	4, 500, 000	3, 881, 039				618, 961	•介護給付費	3, 881, 039
		7.介護予防サ	11, 701, 000				11, 701, 000			9, 818, 940				1, 882, 060		
		ービス計画 給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	11, 701, 000	9, 818, 940				1, 882, 060	•介護給付費	9, 818, 940
		8.特例介護予	1,000				1,000			0				1,000		
		防サービス計画給付費						18.負担金、補 助及び交付 金	1,000	0				1,000		
	3.その他諸費		4, 140, 000				4, 140, 000			3, 937, 590				202, 410		
		1.審査支払手 数料	4, 140, 000				4, 140, 000			3, 937, 590				202, 410		

		ı														(単位:円)
					予	算 現	額					年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	āl	区分	金 額	支出済額	継続費 逓 繰 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
2.保険給付費	3. その他諸費	1.審査支払手 数料			***************************************	port divi		11.役務費	4, 140, 000	3, 937, 590				202, 410	•審査支払手数料	3, 937, 59
	4.高額介護サ		82, 100, 000				82, 100, 000			77, 715, 258				4, 384, 742		
	ービス等費	1.高額介護サ	82, 000, 000				82, 000, 000			77, 711, 398				4, 288, 602		
		ービス費						18.負担金、補 助及び交付 金	82, 000, 000	77, 711, 398				4, 288, 602	·介護給付費	77, 711, 39
		2.高額介護予	100, 000				100,000			3, 860				96, 140		
		防サービス 費						18.負担金、補 助及び交付 金	100, 000	3, 860				96, 140	•介護給付費	3, 86
	5.高額医療合 算介護サー		12, 050, 000				12, 050, 000			11, 434, 865				615, 135		
	昇介護サー ビス等費	1.高額医療合 算介護サー	12, 000, 000				12, 000, 000			11, 409, 121				590, 879		
		デス費						18.負担金、補 助及び交付 金	12, 000, 000	11, 409, 121				590, 879	•介護給付費	11, 409, 12
		2.高額医療合	50, 000				50, 000			25, 744				24, 256		
		算介護予防 サービス費						18.負担金、補 助及び交付 金	50, 000	25, 744				24, 256	·介護給付費	25, 74
	7.特定入所者		123, 995, 000				123, 995, 000			100, 916, 414				23, 078, 586		
	介護サービース等費	1.特定入所者	123, 000, 000				123, 000, 000			100, 633, 572				22, 366, 428		
		介護サービ ス費						18.負担金、補 助及び交付 金	123, 000, 000	100, 633, 572				22, 366, 428	•介護給付費	100, 633, 57
		2.特例特定入 所者介護サ	800, 000				800,000			267, 510				532, 490		
		川石川暖り						18.負担金、補 助及び交付 金	800, 000	267, 510				532, 490	•介護給付費	267, 51
		3.特定入所者	150, 000				150, 000			12, 032				137, 968		
		介護予防サービス費						18.負担金、補 助及び交付 金	150, 000	12, 032				137, 968	•介護給付費	12, 03

					予	算 現	額				37	年度繰	越額		(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区分	金額	支出済額	継続費 進 機 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備考
2.保険給付費		4.特例特定入	45, 000				45, 000	- ~	- II.	3, 300				41, 700	
	介護サービ ス等費	所者介護予 防サービス 費						18.負担金、補 助及び交付 金	45, 000	3, 300				41, 700	•介護給付費 3,300
3.地域支援事			129, 098, 000	1, 920, 000			131, 018, 000			120, 507, 149				10, 510, 851	
業費	1.総合事業費		64, 227, 000	△2, 947, 000			61, 280, 000			55, 986, 023				5, 293, 977	
		1.介護予防・ 生活支援サ	49, 664, 000	△2, 947, 000			46, 717, 000			42, 972, 613				3, 744, 387	
		上ビス費						1.報酬	3, 643, 000	3, 544, 818				98, 182	·会計年度任用職員報酬 3,544,818
								3.職員手当等	751,000	670, 780				80, 220	·会計年度任用職員諸手当 670,780
								4.共済費	698, 000	678, 541				19, 459	·会計年度任用職員共済費 678,541
								8.旅費	223, 000	144, 000				79, 000	·会計年度任用職員費用弁償 144,000
								11.役務費	216, 000	164, 070				51, 930	·審查支払手数料 164,070
								12.委託料	455, 000	60, 180				394, 820	・ケアプラン委託料 48,180 ・第一号訪問介護サービス事業 費 12,000
								18.負担金、補助及び交付金	40, 731, 000	37, 710, 224				3, 020, 776	・精算金 52,560 ・第一号介護予防サービス給付費 37,609,998 ・高額医療合算介護予防サービス費相当事業 47,666
		2.介護予防一 般高齢者施	14, 563, 000				14, 563, 000			13, 013, 410				1, 549, 590	
		策事業費						12.委託料	14, 563, 000	13, 013, 410				1, 549, 590	·社会福祉協議会業務委託 7,903,116 ·調查委託 5,110,294
	2.包括的支援 事業・任意		64, 871, 000	4, 867, 000			69, 738, 000			64, 521, 126				5, 216, 874	
	事業・仕息 事業費	1.包括的支援 事業費	50, 164, 000	4, 855, 000			55, 019, 000			52, 876, 376				2, 142, 624	
								1.報酬	10, 895, 000	9, 987, 037				907, 963	·会計年度任用職員報酬 9,987,037
								2.給料	20, 016, 000	20, 016, 000				0	·職員 20,016,000
								3.職員手当等	14, 556, 000	13, 734, 474				821, 526	·職員諸手当 8,031,623 ·休日勤務手当 3,350 ·時間外手当 251,673

																(単位:円)
					予	算 現	額				32	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	1	節	支出済額	継続費 次 越	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			二/// 1 升版	加工了外級	繰越額	流用増減	н	区 分	金 額		繰越		于以床丛			
3.地域支援事 業費	2. 包括的支援 事業・任意 事業費	1.包括的支援 事業費						3.職員手当等							·退職手当負担金 ·会計年度任用職員	3, 803, 040 諸手当 1, 644, 788
								4.共済費	8, 090, 000	7, 806, 972				283, 028	·職員共済 ·共済追加費用 ·会計年度任用職員	5, 666, 743 279, 091 共済費 1, 861, 138
								7.報償費	162, 000	117, 162				44, 838	謝金等	117, 162
								8.旅費	443, 000	418, 952				24, 048	•実費弁償 •会計年度任用職員	11,832 費用弁償 407,120
								10.需用費	126, 647	111, 862				14, 785	•消耗品等	111, 862
								11.役務費	33, 000	26, 214				6, 786	•回線使用料等	26, 214
								12.委託料	528, 000	528, 000				0	・システム保守	528, 000
								13.使用料及び 賃借料	10,000	0				10, 000		
								17.備品購入費	23, 353	23, 353				0	•一般備品	23, 353
								18.負担金、補 助及び交付 金	136, 000	106, 350				29, 650	·高知県市町村職員 金	互助会負担 106,350
		2.任意事業費	4, 590, 000				4, 590, 000			3, 127, 479				1, 462, 521		
								11.役務費	203, 000	64, 955				138, 045	•成年後見制度利用	支援事業 64,955
								12.委託料	1, 617, 000	1, 617, 000				0	・システム保守・ケアプラン点検	880,000 評託 737,000
								18.負担金、補 助及び交付 金	970, 000	148, 453				821, 547	·成年後見制度報酬 ·住宅改修支援事業	146, 453
								19.扶助費	1, 800, 000	1, 297, 071				502, 929	•介護扶助	1, 297, 071
		3.地域ケア会 議事業費	284, 000	12,000			296, 000			288, 924				7, 076		
		成ず未頁						1.報酬	21,000	18, 000				3, 000	•委員等報酬	18,000
								7.報償費	267, 000	266, 400				600	·謝金等	266, 400
								8.旅費	6, 000	4, 524				1, 476	•委員等費用弁償	4, 524
								11.役務費	2,000	0				2,000		

					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	計·	ĺ	節	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			ヨ忉丁昇観	相正丁昇領	樑 繰越額	及び 流用増減	īΤ	区分	金 額		逓 拠 越	裸赵切計貸	争以樑越			
3.地域支援事 業費	2.包括的支援 事業・任意	4.在宅医療・ 介護連携推	2, 452, 000				2, 452, 000			1, 888, 426				563, 574		
	事業費	進事業費						3.職員手当等	160, 000	67, 251				92, 749	•時間外手当	67, 25
								18.負担金、補助及び交付金	2, 292, 000	1, 821, 175				470, 825	・在宅医療・介護連 負担金	連携推進事業 1,821,175
		5.生活支援体 制整備事業	2, 550, 000				2, 550, 000			2, 482, 469				67, 531		
		費						12.委託料	2, 550, 000	2, 482, 469				67, 531	•社会福祉協議会業	終委託 2,482,469
		6.認知症総合 支援事業費	4, 831, 000				4, 831, 000			3, 857, 452				973, 548		
		入版尹禾貞						7.報償費	78, 000	45, 000				33, 000	•謝金等	45, 000
								8.旅費	69, 000	3, 799				65, 201	•実費弁償	3, 799
								12.委託料	4, 490, 000	3, 614, 653				875, 347	·社会福祉協議会業 ·認知症初期集中支	2, 956, 653
								18.負担金、補 助及び交付 金	194, 000	194, 000				0	•研修負担金	194, 000
4.保健福祉事 業費			540, 000				540,000			136, 081				403, 919		
未其	1.保健福祉事 業費		540, 000				540, 000			136, 081				403, 919		
	未其	1.在宅介護支 援事業	540, 000				540, 000			136, 081				403, 919		
		1女学来						19.扶助費	540, 000	136, 081				403, 919	•介護用品貸与	136, 08
5.基金積立金			2, 000	146, 802, 000			146, 804, 000			146, 746, 226				57, 774		
	1.基金積立金		2, 000	146, 802, 000			146, 804, 000			146, 746, 226				57, 774		
		1.事業運営基 金積立金	2,000	146, 802, 000			146, 804, 000			146, 746, 226				57, 774		
		11/2-11						24.積立金	146, 804, 000	146, 746, 226				57, 774	•積立	146, 746, 226
6.予備費			5, 000, 000			△3, 600	4, 996, 400			0				4, 996, 400		
	1.予備費		5, 000, 000			△3,600	4, 996, 400			0				4, 996, 400		
		1.予備費	5, 000, 000			△3, 600	4, 996, 400			0				4, 996, 400		
								99.予備費	4, 996, 400	0				4, 996, 400		
7.諸支出金			1, 002, 000	90, 640, 000			91, 642, 000			91, 193, 348				448, 652		

					予	算 現	額				翌	年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	予備費支出	alt.	ĵ	節	支出済額	継続費 進 機	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			3107 J 9F100	加工了外級	繰越額	及び 流用増減	μι	区 分	金 額		繰越	水地でリロー貝	子以林丛			
7.諸支出金	1.償還金及び 還付加算金		1,001,000	90, 581, 000			91, 582, 000			91, 134, 798				447, 202		
	逐门加弄亚	1.第1号被保 険者保険料	1,000,000				1, 000, 000			553, 200				446, 800		
		環付金及び環付加算金						22.償還金、利 子及び割引 料	1,000,000	553, 200				446, 800	•還付金	553, 200
		2.償還金	1,000	90, 581, 000			90, 582, 000			90, 581, 598				402		
								22.償還金、利 子及び割引 料	90, 582, 000	90, 581, 598				402	•返還金	90, 581, 598
	2.延滞金		1,000				1,000			0				1,000		
		1.延滞金	1,000				1,000			0				1,000		
								22.償還金、利 子及び割引 料	1,000	0				1,000		
	3.繰出金		0	59, 000			59, 000			58, 550				450		
		2.他会計繰出	0	59, 000			59, 000			58, 550				450		
		壶						27.繰出金	59, 000	58, 550				450	·介護保険特別会計 勘定)繰出金	(保険事業 58,550
歳	出合	計	3, 609, 194, 000	236, 123, 000			3, 845, 317, 000			3, 549, 035, 048				296, 281, 952		

実質収支に関する調書

介護保険特別会計 (単位:千円)

区	分	金額
1. 歳 入 総	額	3, 785, 442
2. 歳 出 総	額	3, 549, 035
3. 歳 入 歳 出 差 引	額	236,407
	1)継続費逓次繰越額	
4. 翌年度へ繰越すべき	2) 繰越明許費繰越額	
財源	3) 事故繰越し繰越額	
	計	
5. 実 質 収 支	額	236,407
6. 実質収支額のうち地方自 規定による基金繰入額	治法第233条の2の	

令 和 4 年 度

歳 入 歳 出 決 算 書

介護保険特別会計(介護サービス事業勘定)

香 美 市

令和 4年度 介護保険特別会計(介護サービス事業勘定) 歳入歳出決算書

1, 642, 992

11, 597, 712

5, 227, 000

14, 342, 000

2. 一般会計繰入金

歳 入 合 計

歳 入				, , , ,			(単位:円)
款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
1. サービス収入		9, 115, 000	9, 954, 720	9, 954, 720	0	0	839, 720
	1. 予防給付費収入	9, 115, 000	9, 954, 720	9, 954, 720	0	0	839, 720
2. 繰入金		5, 227, 000	1, 642, 992	1, 642, 992	0	0	△3, 584, 008

1, 642, 992

11, 597, 712

△3, 584, 008

△2, 744, 288

0

令和 4年度 介護保険特別会計(介護サービス事業勘定) 歳入歳出決算書

歳出

款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不 用 額	予算現額と支出済額との比較
1. 総務費		14, 249, 400	11, 597, 712	0	2, 651, 688	2, 651, 688
	1. 総務管理費	14, 249, 400	11, 597, 712	0	2, 651, 688	2, 651, 688
2. 予備費		92, 600	0	0	92, 600	92, 600
	1. 予備費	92, 600	0	0	92, 600	92, 600
歳出	合 計	14, 342, 000	11, 597, 712	0	2, 744, 288	2, 744, 288

歳入歳出差引残額

0 円

令和5年9月1日 提出

香美市長 依光晃一郎

令 和 4 年 度

歳入歳出決算事項別明細書

介護保険特別会計(介護サービス事業勘定)

香 美 市

令和 4年度 介護保険特別会計(介護サービス事業勘定) 歳入歳出決算事項別明細書

(単位:円)

					予 算	現 額							
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	筤	ή	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備考
			ヨ忉丁昇観	伸止了昇領	財源充当額	ĒΤ	区 分	金 額					
1.サービス収 入			9, 115, 000			9, 115, 000			9, 954, 720	9, 954, 720		0	
7	1.予防給付費 収入		9, 115, 000			9, 115, 000			9, 954, 720	9, 954, 720		0	
	42/	1.介護予防サ ービス計画	9, 115, 000			9, 115, 000			9, 954, 720	9, 954, 720		0	
		費収入					1.介護予防サ ービス計画 費収入	9, 115, 000	9, 954, 720	9, 954, 720		0	
2.繰入金			5, 227, 000			5, 227, 000			1, 642, 992	1, 642, 992		0	
İ	2.一般会計繰 入金		5, 227, 000			5, 227, 000			1, 642, 992	1, 642, 992		0	
	八亚	1.一般会計繰 入金	5, 227, 000			5, 227, 000			1, 642, 992	1, 642, 992		0	
		八亚					1.一般会計繰 入金	5, 227, 000	1, 642, 992	1, 642, 992		0	
歳	入 合	計	14, 342, 000			14, 342, 000			11, 597, 712	11, 597, 712		0	

令和 4年度 介護保険特別会計(介護サービス事業勘定) 歳入歳出決算事項別明細書

歳出

<u> </u>																(単位:円)
					予	算 現	額				킾	里 年 度 繰	越額			
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出 及び	計	負	ŕ	支出済額	継続費	繰越明許費	事故繰越	不用額	備	考
			コかげ昇似	畑正丁昇似	操越額	流用増減	日	区 分	金 額		逓 越		争以深越			
1.総務費			14, 242, 000			7, 400	14, 249, 400			11, 597, 712				2, 651, 688		
	1.総務管理費		14, 242, 000			7, 400	14, 249, 400			11, 597, 712				2, 651, 688		
		1.一般管理費	14, 242, 000			7, 400	14, 249, 400			11, 597, 712				2, 651, 688		
								1.報酬	10, 769, 000	9, 375, 423				1, 393, 577	•会計年度任用職員	報酬 9, 375, 423
								3.職員手当等	2, 251, 000	1, 619, 129				631, 871	•会計年度任用職員	諸手当 1,619,129
								7.報償費	7, 400	7, 400				0	•謝金等	7, 400
								8.旅費	505, 000	445, 300				59, 700	•会計年度任用職員	費用弁償 445, 300
								10.需用費	50,000	8, 140				41,860	•消耗品	8, 140
								12.委託料	352, 000	61, 320				290, 680	・ケアプラン委託料	61, 320
								13.使用料及び 賃借料	10, 000	0				10, 000		
								18.負担金、補 助及び交付 金	305, 000	81, 000				224, 000	•研修負担金	81, 000
2.予備費			100, 000			△7, 400	92, 600			0				92, 600		
	1.予備費		100, 000			△7, 400	92, 600			0				92, 600		
		1.予備費	100, 000			△7, 400	92, 600			0				92, 600		
								99.予備費	92, 600	0				92, 600		
歳	出合	計	14, 342, 000				14, 342, 000			11, 597, 712				2, 744, 288		

実質収支に関する調書

介護保険特別会計(介護サービス事業勘定)

区	分	金額
1. 歳 入 総	額	11,598
2. 歳 出 総	額	11,598
3. 歳 入 歳 出 差 引	額	О
	1)継続費逓次繰越額	
4. 翌年度へ繰越すべき	2)繰越明許費繰越額	
財源	3) 事故繰越し繰越額	
	≒ +	
5. 実 質 収 支	額	О
6. 実質収支額のうち地方自 規定による基金繰入額	治法第233条の2の	

令 和 4 年 度

歳 入 歳 出 決 算 書

後期高齢者医療特別会計

香 美 市

令和 4年度 後期高齢者医療特別会計 歳入歳出決算書

歳 入

水						<u>.</u>	(中位・11)
款	項	予 算 現 額	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	予算現額と収入済額との比較
1. 後期高齢者医療保険料		355, 763, 000	348, 886, 838	347, 844, 659	173, 400	868, 779	$\triangle 7,918,341$
	1. 後期高齢者医療保険料	355, 763, 000	348, 886, 838	347, 844, 659	173, 400	868, 779	$\triangle 7,918,341$
2. 使用料及び手数料		145, 000	133, 900	133, 900	0	0	△11, 100
	1. 手数料	145, 000	133, 900	133, 900	0	0	△11, 100
3. 繰入金		173, 775, 000	172, 344, 362	172, 344, 362	0	0	△1, 430, 638
	1. 一般会計繰入金	173, 775, 000	172, 344, 362	172, 344, 362	0	0	△1, 430, 638
4. 繰越金		12, 632, 000	12, 632, 410	12, 632, 410	0	0	410
	1. 繰越金	12, 632, 000	12, 632, 410	12, 632, 410	0	0	410
5. 諸収入		7, 928, 000	7, 491, 117	7, 491, 117	0	0	△436, 883
	1. 延滞金、加算金及び過料	101, 000	72, 913	72, 913	0	0	△28, 087
	2. 償還金及び還付加算金	1, 200, 000	895, 300	895, 300	0	0	△304, 700
	3. 預金利子	1,000	0	0	0	0	△1,000
	4. 雑入	1,000	0	0	0	0	△1,000
	5. 受託事業収入	6, 383, 000	6, 280, 530	6, 280, 530	0	0	△102, 470
	6. 特別調整交付金事業収入	242, 000	242, 374	242, 374	0	0	374
歳 入	合 計	550, 243, 000	541, 488, 627	540, 446, 448	173, 400	868, 779	$\triangle 9,796,552$

令和 4年度 後期高齢者医療特別会計 歳入歳出決算書

歳出

<u> </u>						(単位:円)
款	項	予 算 現 額	支出済額	翌年度繰越額	不用額	予算現額と支出済額との比較
1. 総務費		15, 834, 000	15, 394, 241	0	439, 759	439, 759
	1. 総務管理費	15, 804, 000	15, 394, 241	0	409, 759	409, 759
	2. 徴収費	30,000	0	0	30, 000	30,000
後期高齢者医療広域連合 2. 納付金		524, 255, 000	504, 223, 787	0	20, 031, 213	20, 031, 213
	後期高齢者医療広域連合 1. 納付金	524, 255, 000	504, 223, 787	0	20, 031, 213	20, 031, 213
3. 諸支出金		1, 200, 000	884, 900	0	315, 100	315, 100
	1. 償還金及び還付加算金	1, 200, 000	884, 900	0	315, 100	315, 100
4. 保健事業費		7, 954, 000	7, 852, 389	0	101, 611	101, 611
	1. 保健事業費	7, 954, 000	7, 852, 389	0	101,611	101, 611
5. 予備費		1, 000, 000	0	0	1, 000, 000	1, 000, 000
	1. 予備費	1, 000, 000	0	0	1,000,000	1, 000, 000
歳出	合 計	550, 243, 000	528, 355, 317	0	21, 887, 683	21, 887, 683

(単位・円)

歳入歳出差引残額

12,091,131 円

令和5年9月1日 提出

香美市長 依光 晃一郎

令 和 4 年 度

歳入歳出決算事項別明細書

後期高齢者医療特別会計

香 美 市

歳 入

歳 入	I I				- 64						<u> </u>	-				(単位:円)
					予 算	現 額										
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越	計	餌	i	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額		備	考	
					財源充当額		区分	金額								
1.後期高齢者 医療保険料			355, 763, 000			355, 763, 000			348, 886, 838	347, 844, 659	173, 400	868, 779				
=	1.後期高齢者 医療保険料		355, 763, 000			355, 763, 000			348, 886, 838	347, 844, 659	173, 400	868, 779				
	E-MAN PROPERTY	1.特別徴収保 険料	252, 706, 000			252, 706, 000			243, 749, 500	244, 267, 500		△518, 000				
		15 (1)					1.現年度分	252, 706, 000	243, 749, 500	244, 267, 500		△518, 000	•還付未済額			518, 000
		2.普通徴収保 険料	103, 057, 000			103, 057, 000			105, 137, 338	103, 577, 159	173, 400	1, 386, 779				
		灰竹					1.現年度分	99, 221, 000	103, 289, 100	102, 067, 801		1, 221, 299	•還付未済額			14, 400
							2.滞納繰越分	3, 836, 000	1, 848, 238	1, 509, 358	173, 400	165, 480				
2.使用料及び 手数料			145, 000			145, 000			133, 900	133, 900		0				
十級科	1.手数料		145, 000			145, 000			133, 900	133, 900		0				
		1.証明手数料	1,000			1,000			300	300		0				
							1.納付証明手 数料	1,000	300	300		0				
		2.督促手数料	144, 000			144, 000			133, 600	133, 600		0				
							1.督促手数料	144, 000	133, 600	133, 600		0				
3.繰入金			174, 737, 000	△962, 000		173, 775, 000			172, 344, 362	172, 344, 362		0				
	1.一般会計繰		174, 737, 000	△962, 000		173, 775, 000			172, 344, 362	172, 344, 362		0				
	入金	1.事務費繰入	18, 067, 000	△52,000		18, 015, 000			16, 584, 626	16, 584, 626		0				
		金					1.事務費繰入 金	18, 015, 000	16, 584, 626	16, 584, 626		0				
		2.保険基盤安	156, 670, 000	△910, 000		155, 760, 000			155, 759, 736	155, 759, 736		0				
		定繰入金					1.保険基盤安 定繰入金	155, 760, 000	155, 759, 736	155, 759, 736		0				
4.繰越金			11, 883, 000	749, 000		12, 632, 000			12, 632, 410	12, 632, 410		0				
	1.繰越金		11, 883, 000	749, 000		12, 632, 000			12, 632, 410	12, 632, 410		0				
		1.繰越金	11, 883, 000	749, 000		12, 632, 000			12, 632, 410	12, 632, 410		0				
							1.繰越金	12, 632, 000	12, 632, 410	12, 632, 410		0				
5.諸収入			7, 294, 000	634, 000		7, 928, 000			7, 491, 117	7, 491, 117		0				
	1.延滞金、加		101, 000			101, 000			72, 913	72, 913		0				
	算金及び過 料	1.延滞金	100, 000			100, 000			72, 913	72, 913		0				,

					→ ktr	J					İ	 			(単位:円)
					予 算	現額									
	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	区分	た <u>金額</u>	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考	
1	延滞金、加	1.延滞金			74 1017 10 10 10		1.延滞金	100, 000	72, 913	72, 913		0			
	算金及び過						1.延帝金	100, 000		-					
	料	2.過料	1,000			1,000	NE del		0	0		0			
							1.過料	1,000	0			0			
2.	償還金及び 還付加算金		1, 100, 000	100, 000		1, 200, 000			895, 300	895, 300		0			
		1.保険料還付 金	1,000,000	100, 000		1, 100, 000			895, 300	895, 300		0			
		-3-2					1.保険料還付 金	1, 100, 000	895, 300	895, 300		0			
		2.還付加算金	100,000			100,000			0	0		0			
							1.還付加算金	100, 000	0	0		0			
3.	預金利子		1,000			1,000			0	0		0			
	İ	1.預金利子	1,000			1,000			0	0		0			
							1.預金利子	1,000	0	0		0			
4.	雑入		1,000			1,000			0	0		0			
		1.雑入	1,000			1,000			0	0		0			
							1.雑入	1,000	0	0		0			
	受託事業収		6, 061, 000	322, 000		6, 383, 000			6, 280, 530	6, 280, 530		0			
	入	1.受託事業収	5, 857, 000	322, 000		6, 179, 000			6, 080, 770	6, 080, 770		0			
		入					1.後期高齢者 医療広域連 合受託事業 収入	6, 179, 000	6, 080, 770	6, 080, 770		0			
	İ	2.後期高齢者	204, 000			204, 000			199, 760	199, 760		0			
		医療広域健康 合長事業費 補助金					1.後期高齢者 医療広域連 合長寿健康 増進事業費 補助金	204, 000	199, 760	199, 760		0			
6.	特別調整交		30, 000	212, 000		242, 000			242, 374	242, 374		0			
	付金事業収入	1.特別調整交 付金事業収 入	30,000	212,000		242,000			242, 374	242, 374		0			

					予 算	現 額								
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び繰 越事業費繰越 財源充当額	計	筤	ń	調定額	収入済額	不納欠損額	収入未済額	備	考
			コかり 弁似	州山 丁 弄 俶	財源充当額	μΙ	区 分	金 額						
5.諸収入	6.特別調整交 付金事業収 入	1.特別調整交 付金事業収 入					1.後期高齢者 医療制度特 別調整交付 金事業費補 助金	242, 000	242, 374	242, 374		0		
歳	入 合	計	549, 822, 000	421,000		550, 243, 000			541, 488, 627	540, 446, 448	173, 400	868, 779		

歳出

成 出						 算 現	額				<u> </u>	生 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費	予備費支出	∌ I.	í	新	支出済額	継続費	4品 土化 ロロ ∋ケ ボル	事故繰越	不用額	備	考
			ヨ忉丁昇観	伸正丁昇积	操越額	予備費支出 及び 流用増減	計	区 分	金 額		繰 越	繰越明許費	争议樑越			
1.総務費			15, 761, 000	73, 000			15, 834, 000			15, 394, 241				439, 759		
	1.総務管理費		15, 731, 000	73, 000			15, 804, 000			15, 394, 241				409, 759		
		1.一般管理費	15, 731, 000	73, 000			15, 804, 000			15, 394, 241				409, 759		
								2.給料	6, 408, 000	6, 408, 000				0	•職員	6, 408, 00
								3.職員手当等	4, 561, 000	4, 428, 699				132, 301	·職員諸手当 ·時間外手当 ·退職手当負担金	2, 922, 99 288, 18 1, 217, 52
								4.共済費	2, 077, 000	2, 031, 170				45, 830	·職員共済 ·共済追加費用	1, 932, 24 98, 92
								10.需用費	261,000	218, 997				42, 003	•印刷費等	218, 99
								11.役務費	50, 000	38, 852				11, 148	•振替手数料等	38, 85
								12.委託料	2, 399, 000	2, 228, 773				170, 227	・電算保守委託料 ・封入・封緘委託業	1, 986, 39 務 242, 37
								13.使用料及び 賃借料	10, 000	3, 250				6, 750	•駐車料	3, 25
								18.負担金、補 助及び交付 金	38, 000	36, 500				1, 500	•高知県市町村職員金	互助会負担 36,50
	2.徴収費		30, 000				30, 000			0				30,000		
		1.徴収費	30, 000				30, 000			0				30,000		
								3.職員手当等	30, 000	0				30,000		
2.後期高齢者 医療広域連			524, 415, 000	△160, 000			524, 255, 000			504, 223, 787				20, 031, 213		
合納付金	1.後期高齢者 医療広域連		524, 415, 000	△160,000			524, 255, 000			504, 223, 787				20, 031, 213		
	合納付金	1.後期高齢者 医療広域連	524, 415, 000	△160,000			524, 255, 000			504, 223, 787				20, 031, 213		
		合納付金						18.負担金、補 助及び交付 金	524, 255, 000	504, 223, 787				20, 031, 213	•後期高齢者医療広金	域連合負担 504, 223, 78
3.諸支出金			1, 100, 000	100, 000			1, 200, 000			884, 900				315, 100		
	1.償還金及び		1, 100, 000	100, 000			1, 200, 000			884, 900				315, 100		
	還付加算金	1.保険料還付	1, 000, 000	100, 000			1, 100, 000			884, 900				215, 100		
		金						22.償還金、利 子及び割引 料	1, 100, 000	884, 900				215, 100	•還付金	884, 90

					予	算 現	額				콕	里 年 度 繰	越額			(単位:円)
款	項	目			継続費及び	予備費支出		É		支出済額				不用額	備	考
494		П	当初予算額	補正予算額	継続費及び 繰越事業費 繰越額	及び流用増減	計	区分	金 額	ДШИЖ	継続費 遊 越	繰越明許費	事故繰越	1 /13 108	VITS	,
3.諸支出金	1.償還金及び 還付加算金	2.還付加算金	100, 000				100, 000			0				100, 000		
	逐刊加异立							22.償還金、利 子及び割引 料	100, 000	0				100,000		
4.保健事業費			7, 546, 000	408, 000			7, 954, 000			7, 852, 389				101, 611		
	1.保健事業費		7, 546, 000	408, 000		İ	7, 954, 000			7, 852, 389				101, 611		
		1.保健事業費	7, 546, 000	408, 000			7, 954, 000			7, 852, 389				101, 611		
								3.職員手当等	26, 000	0				26, 000		
								10.需用費	6,000	3, 614				2, 386	•印刷費等	3, 614
								11.役務費	170, 000	110, 813				59, 187	•郵送料等	110, 813
								12.委託料	7, 747, 000	7, 734, 546				12, 454	•健診外	7, 734, 546
								18.負担金、補助及び交付金	5,000	3, 416				1, 584	・行政ポイント負	担金 3,416
5.予備費			1, 000, 000			İ	1, 000, 000			0				1, 000, 000		
	1.予備費		1, 000, 000				1, 000, 000			0				1,000,000		
		1.予備費	1, 000, 000			İ	1, 000, 000			0				1, 000, 000		
								99.予備費	1,000,000	0				1, 000, 000		
歳	出 合	計	549, 822, 000	421,000			550, 243, 000			528, 355, 317				21, 887, 683		

実質収支に関する調書

後期高齢者医療特別会計

区	分	金額
1. 歳 入 総	額	540, 446
2. 歳 出 総	額	528, 355
3. 歳 入 歳 出 差 引	額	12,091
	1)継続費逓次繰越額	
4. 翌年度へ繰越すべき	2)繰越明許費繰越額	
財源	3) 事故繰越し繰越額	
	計	
5. 実 質 収 支	額	12,091
6. 実質収支額のうち地方自 規定による基金繰入額	治法第233条の2の	

令 和 4 年 度

財産に関する調書

香 美 市

財産に関する調書

1. 公有財産 (1)土地、建物 (行政財産)

(単位:m²)

			土地(地積)						建物				
区	分	-			木	造(延面和	責)	非フ	大造(延面	積)		延面積計	
		前年度末 現在高	決算年度 中増減高	決算年度 末現在高	前年度末 現在高	決算年度 中増減高	決算年度 末現在高	前年度末 現在高	決算年度 中増減高	決算年度 末現在高	前年度末 現在高	決算年度 中増減高	決算年度 末現在高
本	宁 舎	3,986	0	3,986	0	0	0	6,137	0	6,137	6,137	0	6,137
その他の	警察•消防施設	16,618	△ 581	16,037	146	0	146	5,248	△ 356	4,892	5,394	△ 356	5,038
行政機関	その他の施設	74,735	△ 4,147	70,588	1,638	△ 7	1,631	13,048	△ 453	12,595	14,686	△ 460	14,226
	学 校	136,747	0	136,747	573	222	795	44,914	58	44,972	45,487	280	45,767
	公営住宅	35,328	0	35,328	3,959	0	3,959	18,168	0	18,168	22,127	0	22,127
公共用財産	公 園	273,381	0	273,381	692	0	692	223	0	223	915	0	915
	その他の施設	308,997	△ 30,390	278,607	13,667	209	13,876	42,352	1,611	43,963	56,019	1,820	57,839
	その他の施設(道路等)	1,685,271	6,363	1,691,634									
合	計	2,535,063	△ 28,755	2,506,308	20,675	424	21,099	130,090	860	130,950	150,765	1,284	152,049

(普通財産)

(単位: m²)

													(
		_	上地(地積)				•	•	建物			•	
区	分	-	上地(地傾)		1	、造(延面積	重)	非	木造(延面	債)		延面積計	
	9J	前年度末 現在高	決算年度中 増減高	決算年度末 現在高	前年度末 現在高	決算年度中 増減高	決算年度末 現在高	前年度末 現在高	決算年度中 増減高	決算年度末 現在高	前年度末 現在高	決算年度中 増減高	決算年度末 現在高
建	物				2,582	0	2,582	914	0	914	3,496	0	3,496
宅	地	115,857	1,561	117,418									
Щ	林	9,341,646	0	9,341,646									
そ(の他	414,167	0	414,167									
合	計	9,871,670	1,561	9,873,231	2,582	0	2,582	914	0	914	3,496	0	3,496

(2)山林

(単位: m³) (単位: m³)

土地の権利の区分		面積			立木推定蓄積量	
上地の権利の公司	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高
所 有	7,959,815	0	7,959,815	231,891	2,717	234,608
分 収	2,232,385	0	2,232,385	75,311	1,540	76,851
その他の権限によるもの (郡有林配分)	381,719	0	381,719	13,794	145	13,939
合 計	10,573,919	0	10,573,919	320,996	4,402	325,398

(3)有価証券

区分	前年度末現在額	決算年度中増減額	決算年度末現在額
株 券(高知放送)	150	0	150
株券(香北ふるさとみらい)	1,200	0	1,200
株 券(とさでん 交 通)	5,100	0	5,100
株券(ものべみらい)	450	0	450

(4)出資による権利

			(単位:円 <u>)</u>
区 分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高
高知県農業信用基金協会出資金 近 代 化	7,080,000	0	7,080,000
一 般	20,390,000	0	20,390,000
(公財)高知県産業振興センター出資金	1,320,000	0	1,320,000
(公社)高知県森と緑の会出捐金	300,000	0	300,000
(公社)高知県青果物基金協会(価格安定)出資金	793,000	0	793,000
(一社)高知県肉用子牛価格安定基金協会出資金	800,000	0	800,000
(公財)暴力追放高知県民センター出捐金	3,912,466	0	3,912,466
(社福)高知県社会福祉協議会(ふくし交流)出捐金	1,124,000	0	1,124,000
(公財)高知県国際交流協会出捐金	4,635,000	0	4,635,000
(公財)高知県文化財団出捐金	4,051,000	0	4,051,000
(公財)高知県のいち動物公園協会出捐金	9,100,000	0	9,100,000
高知県信用保証協会出捐金	13,915,000	0	13,915,000
(公財)高知県山村林業振興基金出捐金	15,615,000	0	15,615,000
(一社)高知県農業用廃プラスチック処理公社出資金	450,000	0	450,000
香美森林組合出資金	8,351,000	0	8,351,000
(公財)エコサイクル高知出捐金	250,000	0	250,000
平山西部簡易水道組合出資金	50,000	0	50,000
(社福)高知県社会福祉協議会(障害者スポーツ)出捐金	654,000	0	654,000
(公社)高知県青果物基金協会(野菜)出資金	3,221,254	0	3,221,254
香美市水道事業出資金	20,522,750	23,300,000	43,822,750
(公財)高知県魚さい加工公社出捐金	72,000	0	72,000
(財)高知県下水道公社出捐金	1,470,000	0	1,470,000
(公財)やなせたかし記念アンパンマンミュージアム振興財団出捐金	102,551,574	0	102,551,574
(公財)高知県消防協会基金拠出金	117,000	0	117,000
(社福)香美市社会福祉協議会出資金	1,000,000	0	1,000,000
物部森林組合出資金	44,066,500	0	44,066,500
高知県農業共済組合拠出金	134,628	0	134,628
地方公共団体金融機構出資金	2,900,000	0	2,900,000
(一社)物部川DMO協議会出資金	1,200,000	0	1,200,000
香美市上下水道事業出資金	0	274,682,000	274,682,000
合計	270,046,172	297,982,000	568,028,172

2. 物品

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備 考
1連梯子	0	1	1	増1
3連梯子	2	1	3	増1
AV架	0	2	2	増2
FRPプール	1	0	1	
IP電話システム	2	0	2	
J-アラート受信機	1	0	1	
LED交通安全用信号機一式	1	0	1	
SPO2·CO測定器	1	0	1	
アルミボート	1	0	1	
暗幕	1	0	1	
石釜	1	0	1	
医事会計システム	1	0	1	
移動式看板型監視カメラ	3	0	3	
移動棚	2	3	5	増3
移動電話119転送システム	1	0	1	
移動用足場	1	0	1	
移動用PAセット	1	0	1	
イメージスキャナー	1	0	1	
イングリッシュホルン	1	0	1	
印刷機	1	0	1	
雨量計	1	0	1	
エアーオースチーム	1	0	1	
エアーコンプレッサー	1	0	1	
エアージャッキー式	1	0	1	
エアーテント	2	0	2	
エアコン	7	0	7	
エレクトーン	1	0	1	
絵本架	6	0	6	
演台	1	0	1	
オイルヒーター	1	0	1	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備 考
オイルフェンス	1	0	1	
オートクレーブ	3	0	3	
オーブンレンジ	2	0	2	
オーボエ	1	0	1	
大判フルカラーコピーシステム	1	0	1	
置き型ガイドライン	0	1	1	増1
屋外用放送機器一式	1	0	1	
オゾンガス発生装置	2	0	2	
帯鋸	1	0	1	
音響設備一式	2	0	2	
音声調整卓	0	1	1	増1
カーテン一式	1	0	1	
カーボンバレー支柱一対	2	0	2	
絵画運搬台車	3	0	3	
絵画等	53	0	53	
階段昇降機	0	1	1	増1
カウンター	1	1	2	増1
化学防護服	2	0	2	
拡大機	1	0	1	
拡大コピー機	1	0	1	
学籍簿保管庫	10	0	10	
ガス回転釜	4	0	4	
ガス式蒸し器	1	0	1	
ガス炊飯器	3	0	3	
仮想基盤接続スイッチ	2	0	2	
画像探査機プロアイ本体	1	0	1	
可動式掲示板	15	0	15	
紙折機	1	1	2	増1
カラーテレビ(液晶)	1	0	1	
眼圧計	1	0	1	
監視カメラ	1	0	1	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
監視カメラ設備録画装置	2	0	2	
議会配信システム	3	0	3	
着ぐるみ	3	0	3	
議場机(議員)	12	0	12	
議場机(演台)	2	0	2	
議場机(理事者)	8	0	8	
キネシスワン	1	0	1	
キャビネット	1	0	1	
球根皮はぎ機	1	△ 1	0	減1
救助艇	1	0	1	
救助袋	1	0	1	
給湯器	1	0	1	
牛乳用保冷庫	1	0	1	増1 減1
教材提示装置	2	0	2	
郷土資料書架(7台)	1	0	1	
金屏風	1	0	1	
空気呼吸器一式	0	3	3	增3
空気清浄機	1	0	1	
空調機	1	△ 1	0	減1
クラリネット	4	1	5	増1
クロスパネルセット	1	0	1	
軽可搬消防ポンプー式	1	0	1	
傾斜複式高書架連(6台)	1	0	1	
携帯型モニター一式(心電計一体)	1	0	1	
顕微鏡テレビ装置	2	0	2	
コアスイッチ	2	0	2	
恒温高湿庫	1	0	1	
校旗	1	0	1	
高機能モニター	1	0	1	
高速面取機	1	0	1	
高度救命処置用訓練人形	2	0	2	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
光波測距儀	7	0	7	
小型動力ポンプ	1	0	1	
コピー機	5	1	6	増1
ごみ処理破砕機(自走式剪断機)	1	0	1	
コンテナ	1	0	1	
コントローラー	0	1	1	増1
サーバ	27	0	27	
サーバ集約スイッチ	5	0	5	
サーバ用ラック	11	0	11	
サーモグラフィドーム型カメラシステム一式	0	1	1	増1
サイノ目切り機一式	1	△ 1	0	減1
サッカーゴール	6	0	6	
殺菌庫	1	0	1	
雑誌架	1	0	1	
産業用加湿器	1	0	1	
三槽シンク	2	0	2	
歯科用吸引装置	1	0	1	
磁気加振式温熱治療器	0	1	1	増1
システムアンプー式	1	0	1	
自走式草刈機	3	0	3	
自動間欠牽引装置	1	0	1	
自動かんな盤	2	0	2	
自動起動機	1	0	1	
自動血球計数装置	1	0	1	
自動式心肺蘇生装置	1	0	1	
自動車(四輪)	179	△ 3	176	増7 減10
自動食器食缶洗浄機	1	0	1	
自動分割分包機	1	0	1	
ジャングルジム	1	0	1	
収蔵庫用除湿機	1	0	1	
収納棚	0	1	1	増1

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
収納ユニット	1	0	1	
収容棚	1	0	1	
シュレッダー	2	0	2	
障害者福祉台帳システム	1	0	1	
昇降式消毒保管庫	1	0	1	
消防団旗	1	0	1	
消防特殊工具セット	0	1	1	増1
消防本部旗	1	0	1	
書架	0	38	38	増38
食缶前処理機	1	0	1	
食器消毒保管庫	4	0	4	
食器浸漬機	1	0	1	
食器洗浄機	6	0	6	
食器棚	1	0	1	
除湿機	1	0	1	
ショベルローダー	1	0	1	
視力検査用屈折測定機器	1	0	1	
真空包装機	1	0	1	
真空冷却機	2	0	2	
人工呼吸器	3	0	3	
人工蘇生システム	1	0	1	
浸漬充填機	1	0	1	
水質検査器	1	△ 1	0	減1
水中ポンプ	1	△ 1	0	減1
スタンドシール機	1	0	1	
ステンレスガス回転釜	3	0	3	
ストレージ	5	0	5	
スポーツトラクター	4	0	4	
スポーツトラクター用アタッチメント	2	0	2	
スポットエアコン	0	1	1	増1
製氷器	1	0	1	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
製氷機	1	0	1	
生物顕微鏡	1	△ 1	0	減1
製本機	3	0	3	
積分形普通騒音計	1	0	1	
セルフクッキングヒーター	1	0	1	
洗車機	1	0	1	
洗米機	0	1	1	増1
騒音測定器	1	0	1	
操法用小型動力ポンプ	1	0	1	
ソプラノサクソフォン	1	0	1	
ソファ	1	4	5	増4
耐火金庫	1	0	1	
太鼓	6	0	6	
卓上木工ロクロ	3	0	3	
建具用組立プレス	1	0	1	
タブレット一式	11	0	11	
チューバ	2	0	2	
丁合機	3	0	3	
超音波洗浄機	1	0	1	
超音波画像診断装置	1	0	1	
治療用チェアユニット	1	0	1	
彫刻	1	0	1	
調乳用温水器	1	0	1	
陳列棚	1	0	1	
通話録音システム	0	1	1	増1
ティンパニ	1	0	1	
テーブル	0	2	2	増2
デジタルプログラムチャイム	0	1	1	増1
デスク	2	0	2	
テナーサックス	3	0	3	
電解水生成装置	6	0	6	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
電気式食器消毒保管機	8	0	8	
展示ケース	3	0	3	
電子黒板一式	0	2	2	増2
電子黒板及びノートパソコン一式	60	0	60	
電子情報ボード	1	0	1	
展示室大テーブル	1	0	1	
展示台	1	2	3	増2
デンタルレントゲン装置	1	0	1	
電動裁断機	1	0	1	
電話機	1	0	1	
陶芸窯	1	0	1	
投光器	18	1	19	増1
投票用紙計数機	15	0	15	
投票用紙票束機	1	0	1	
投票用紙読取分類機	4	0	4	
図書システム用パソコン	2	0	2	
図書自動貸出返却装置	1	0	1	
図書消毒機	1	0	1	
ドライシーラー	0	1	1	増1
トランペット	1	0	1	
ドローン	1	0	1	
緞帳	3	0	3	
パーソナルコンピュータ	3	0	3	
パーティション	2	0	2	
培養棚	8	0	8	
パウチクリーン壁掛	7	0	7	
バキュームスイーパー	1	0	1	
バキュームモーター	3	0	3	
バスケットゴール	1	0	1	
バススルー冷蔵庫	1	0	1	
バッティングゲージ	2	0	2	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
バッテリー	1	0	1	
発電機	9	△ 3	6	増1 減4
バリトンサックス	4	1	5	増1
パワースイパー	1	0	1	
半自動式除細動器	3	0	3	
万能木工機	1	0	1	
パンフレット架	1	1	2	増1
ピアノ	26	0	26	
ピッチングマシーン	3	0	3	
ビデオカメラ	1	0	1	
ビデオプロジェクター	1	0	1	
ビブラフォーン	1	0	1	
ファイアーウォール	9	0	9	
ファゴット	1	0	1	
フードスライサー	3	$\triangle 2$	1	減2
フォークリフト	1	0	1	
複式高書架	4	0	4	
フライヤー	1	0	1	
プリンタ	2	0	2	
フルート	4	0	4	
プレーナー	1	0	1	
プレハブ冷蔵庫	2	0	2	
プレハブ冷凍庫	2	0	2	
フレンチホルン	1	0	1	
フロアスイッチ	10	0	10	
プロジェクター	12	2	14	増2
ブロワー	0	1	1	増1
平均台	1	0	1	
壁面高書架	6	0	6	
防球ネット	1	0	1	
防災行政無線	358	0	358	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
防災倉庫	3	0	3	
放送設備一式	1	0	1	
放送用ワイヤレス一式(8点)	1	0	1	
防犯カメラー式	1	0	1	
防風ネット	1	0	1	
ボート	1	0	1	
ボートトレーラー	1	0	1	
ポスタープリンター	5	0	5	
ポスタープリンター専用スタンド	1	0	1	
ホルン	1	0	1	
ポンプ	76	1	77	増2 減1
マイクロ波治療器	1	0	1	
マークシート読取機	2	0	2	
祭り櫓	1	0	1	
窓口証明発行システム	1	0	1	
丸テーブル	2	11	13	増11
丸のこ盤	1	0	1	
マリンバ	3	0	3	
ミキサー	3	$\triangle 3$	0	減3
ミニリフト	2	0	2	
蒸し器	1	0	1	
無線機	88	0	88	
J-アラート遠隔制御装置	1	0	1	
滅菌器	2	0	2	
モーターポンプ式浄水装置	3	0	3	
目録カードケース	1	0	1	
木琴一式	1	0	1	
木工用旋盤	1	0	1	
木工ロクロ	2	0	2	
物置	3	0	3	
焼窯	1	0	1	

区分	前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高	備考
焼物機	1	0	1	
薬用保冷庫	3	0	3	
ユーフォニアム	1	0	1	
油圧救助器具 エンジンポンプ	2	0	2	
油圧救助器具 カッター	2	1	3	増1
油圧救助器具 コンビツール	0	1	1	増1
油圧救助器具 スプレッダー	2	1	3	増1
油圧救助器具 ラムシリンダー	1	1	2	増1
油圧式豆腐絞り機	1	0	1	
油圧切断機	3	0	3	
油圧リフトダンプレクタ	1	0	1	
床置中書架	3	0	3	
UPS	5	1	6	増1
来館者カウントカメラ	0	1	1	増1
ランニングマシン	3	0	3	
立体	2	0	2	
立体炊飯器	3	0	3	
リフトバック	0	3	3	増3
量水器	2	$\triangle 2$	0	減2
冷蔵庫	16	\triangle 1	15	増1 減2
冷蔵ショーケース	2	0	2	
冷凍庫	2	0	2	増1 減1
冷凍冷蔵庫	4	0	4	
レベル	2	0	2	
漏水探知機	3	\triangle 2	1	減2
ロータリーブルーム	1	0	1	
ロータリーモア	1	0	1	
ローンスプレッダー	1	0	1	
合計	1,498	80	1,578	

3. 基金

0.				(半位:円)
		前年度末現在高	決算年度中増減高	決算年度末現在高
	有 価 証 券	1, 000, 000, 000	0	1,000,000,000
財 政 調 整 基 金	現金	3, 684, 690, 640	281, 829, 924	3, 966, 520, 564
減 債 基 金	有 価 証 券	0	200, 000, 000	200, 000, 000
	現金	948, 365, 561	\triangle 199, 127, 671	749, 237, 890
庁 舎 建 設 基 金	有 価 証 券	0	0	0
	現金	845, 784, 717	△ 845, 784, 717	0
文化センター建設基金	有価証券	0	0	0
	現金	177, 256, 071	2, 550	177, 258, 621
施設等整備基金	有価証券	0	0	0 007 001 101
	現金	1, 965, 882, 315	841, 719, 179	2, 807, 601, 494
市営住宅整備基金	有価証券	0	0	0 171 000
	現金	66, 174, 838	0	66, 174, 838
墓 地 基 金	有価証券	0	0	0
	現金	1, 924, 115	△ 429, 000	1, 495, 115
地 域 福 祉 基 金	有価証券	100, 000, 000	50, 000, 000	150, 000, 000
	現金	473, 026, 934	△ 50,000,000	423, 026, 934
敬老福祉基金	有価証券	0	0	(
	現金	3, 000, 000	0	3, 000, 000
ふるさと水と土保全基金	有価証券	0	0	(
	現金	24, 848, 702	0	24, 848, 702
ふるさとづくり基金	有価証券	0	100, 000, 000	100, 000, 000
	現金	316, 506, 506	△ 99, 737, 894	216, 768, 612
音 楽 祭 基 金	有価証券	0	0	(
	現金	1, 944, 614	100, 000	2, 044, 614
小中学校児童生徒育成基金	有価証券	0	0	(
	現金	3, 934, 000	0	3, 934, 000
国民健康保険財政調整基金	有価証券	0	0	(
	現金	67, 574, 288	21, 635, 000	89, 209, 288
介護保険事業運営基金	有価証券	0	0	0
	現金	179, 707, 017	1, 336, 000	181, 043, 017
合 併 振 興 基 金	有価証券	400, 000, 000	0	400, 000, 000
	現金	1, 314, 164, 215	835, 785	1, 315, 000, 000
まちづくり応援基金	有価証券	0	0	(
	現金	322, 355, 628	19, 191, 489	341, 547, 117
防 災 対 策 基 金	有価証券	50,000,000	0	50.004.000
	現金	56, 993, 000	△ 6, 599, 000	50, 394, 000
土 地 開 発 基 金	有価証券	0	0	()
	現金	287, 679, 420	0	287, 679, 420
森林環境譲与税基金	有価証券	0	0	70 100 170
	現金	65, 011, 308	14, 408, 864	79, 420, 172
合 計	有価証券	1, 500, 000, 000	350, 000, 000	1, 850, 000, 000
H FI	現金	10, 806, 823, 889	\triangle 20, 619, 491	10, 786, 204, 398